

Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo

NOTAS DE PRENSA - AÑO 2017

MES DE ENERO

COLOCACIÓN DE PRIMERA PIEDRA QUE DA INICIO A LA CONSTRUCCIÓN DEL EDIFICIO DE LA EDITORIAL UNIVERSITARIA

*En una ceremonia oficial que contó con la presencia de autoridades; alumnos, funcionarios y personal administrativo de la universidad.

Con la finalidad de que la UNPRG ofrezca un servicio óptimo y de calidad tanto en la parte académica como administrativa acorde con las exigencias que debe tener toda institución superior que apunta a lograr la acreditación, se colocó la primera piedra para lo que será la futura obra de construcción del moderno edificio de la Editorial Universitaria.

Motivo por el cual se procedió a la colocación de la primera piedra en el terreno donde se construirá el nuevo edificio la cual estuvo a cargo del rector Dr. Jorge Aurelio Oliva Núñez; acompañado del Vicerrector de Investigación Dr. Ernesto Hashimoto Moncayo; del Dr. Bernardo Nieto Castellanos y la Mag. Ada Barturén Directora de la Editorial Universitaria; dándose a conocer un avance con las características del proyecto.

El acto litúrgico estuvo a cargo del R.P. Elmer Fernández Fernández capellán de la UNPRG.

La construcción del moderno edificio tiene un presupuesto de inversión en la infraestructura de un millón quinientos noventa y un mil quinientos noventa y seis con cero ocho centavos; la ejecución del proyecto se dio inicio el 2 de enero del presente año; concretándose este proyecto de construcción en un lapso aproximado de cinco meses; el proyecto tiene otros componentes siendo el primordial la infraestructura contando dentro de poco con una editorial que supera los cuatro millones de soles; procediéndose posteriormente a su equipamiento, proceso separado al de la construcción, convirtiéndose en una editorial de remembranza regional a cual además brindará servicios externos a la comunidad de la región y a quienes lo requieran oportunamente.

Asimismo, acotó que esta obra debe estar concluida en un período de cinco meses.

De otro lado dio a conocer la puesta en marcha de dos proyectos más en cuanto a infraestructura se refiere Laboratorios de la facultad de Ingeniería Química; el cual dentro de unas semanas más entrará en ejecución después de efectuada la colocación de la primera piedra y asimismo laboratorios de la facultad de Ciencias Biológicas.

El Dr. Ernesto Hashimoto Vicerrector de Investigación; expresó su agradecimiento al Dr. Jorge Oliva Rector de la UNPRG; al dar prioridad a la ejecución de esta obra; para que la editorial universitaria pasará a formar parte de los proyectos prioritarios en ejecución para el presente año, resaltando la tenacidad de la Mag. Ada Barturén para la consecución del expediente para el avance del proceso.

Finalmente, el Dr. Jorge Oliva Núñez Rector de la UNPRG; precisó que la ejecución de esta editorial es de suma importancia para el quehacer universitario, el cual con la puesta en marcha de la infraestructura y el equipamiento va a cristalizarse el sueño de contar con esta dependencia como base del sustento para el avance académico y de investigación; pues el monto de ejecución ya se encuentra presupuestado, lo cual garantiza su construcción y equipamiento.

También; dio a conocer la suscripción de un convenio entre nuestra Institución y el Gobierno Regional, para la puesta en marcha de la construcción de un Auditorio con capacidad para 1,800 personas, así como muchas obras más de gran trascendencia académica para nuestra universidad.

Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo y Museo de Sitio Túcume realizarán trabajo conjunto para afianzar propuesta de Ecomuseo.

Esta mañana, la ArqI^o Bernarda Delgado Elías, directora del Museo sostuvo una reunión con los vicerrectores Académico, Dr. Bernardo Nieto Castellanos; y de Investigación, Dr. Ernesto Hashimoto Moncayo, acompañados de sus equipos técnicos, para establecer coordinaciones que permitan desarrollar un trabajo conjunto en el marco de la investigación y la responsabilidad social, estableciendo alianzas estratégicas, patrimonio cultural, apoyo técnico

para su productora radial ayuda tema de turismo cultural líneas a partir de su institucionalización como ecomuseo aval apoyo técnico profesional de la universidad.

Por un monto ascendente a S/ 9'98546, UNPRG y Gobierno Regional firman convenio para construcción de moderno auditorio. Rector reafirmó su compromiso de trabajo en favor de la Universidad

Con un presupuesto aproximado de diez millones de nuevos soles; se construirá un moderno auditorio en la ciudad universitaria, con capacidad para mil ochocientas personas. Obra que se cristalizará gracias al convenio de cooperación interinstitucional suscrito en la sede de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo - UNPRG, por el Dr. Jorge Oliva Núñez, Rector de la UNPRG, y el Dr. Humberto Acuña Peralta, gobernador del Gobierno Regional de Lambayeque, quiénes en un acto protocolar, suscribieron el acuerdo para la ejecución del proyecto de inversión pública, denominado "Ampliación de los servicios de Difusión Académica y Cultural que presta el Auditorio Central en la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo, distrito de Lambayeque, provincia de Lambayeque, Departamento de Lambayeque"

Dicho convenio tiene por objeto fortalecer las relaciones de coordinación cooperación y apoyo mutuo, entre el Gobierno Regional y la Universidad al ejecutar de manera conjunta el proyecto en mención; siendo esta la primera oportunidad para este tipo de alianzas.

En su intervención, el gobernador Regional, Dr. Humberto Acuña Peralta, expresó su agradecimiento a las autoridades universitarias por la voluntad y el compromiso adquirido para realizar un trabajo concertado entre la universidad y el gobierno regional; el cual no sólo será puesto al servicio de la comunidad universitaria sino de la población de la Región Lambayeque en su conjunto; con el único propósito de contribuir con la juventud, reafirmando su compromiso para trabajar por una educación en toda la región.

En ese sentido, la familia universitaria ruizgalina expresó su agradecimiento al Gobierno Regional de Lambayeque, por la importancia que se dio para que se pueda concretar el convenio para la ejecución de esta importante obra.

Cabe señalar que, en la ceremonia de firma de convenio, estuvieron presentes también: el Vice gobernador Regional, Ing. Francisco Cardoso Romero; el vicerrector académico, Dr. Bernardo Nieto Castellanos; y, el vicerrector de Investigación Dr. Ernesto Hashimoto Moncayo, acompañados por el Secretario General MSc. Manuel Sandoval y decanos de las diferentes facultades, docentes y alumnos que presenciaron la firma del convenio.

Finalmente, el Dr. Jorge Oliva Núñez Rector de la UNPRG; destacó la importancia de la suscripción del citado convenio, el cual beneficiará a la comunidad de nuestra región y a la comunidad universitaria, primordialmente para la realización de congresos, ceremonias y otros.

Dirección General de Administración realiza reunión Informativa

Con la finalidad de brindar orientación para la formación de requerimiento de bienes y servicios, para el presente año; en función al presupuesto aprobado en el Ejercicio 2017 y la asignación del Código SIGA; la Dirección General de Administración a cargo de la M.Cs. Virginia Mendoza Pescorán, convocó a los involucrados en efectuar los procesos antes mencionados, a una reunión informativa, la cual se desarrolló el pasado viernes 13 de enero del presente año en las instalaciones de la Biblioteca Central de la Escuela de Postgrado.

En la citada reunión participaron los servidores administrativos de las diferentes dependencias y facultades quienes escucharon atentamente la exposición realizada por la Lic. Yuli Alvarado Ventura en su condición de Jefa de la Oficina de Abastecimiento y Control Patrimonial, quién explicó sobre el presupuesto asignado a cada dependencia y en base a ese presupuesto de cada área, se debe efectuar la formulación de requerimiento sobre bienes y servicios.

Por su parte la M.Cs. Virginia Mendoza Pescorán Directora General de Administración, ratificó lo manifestado por la jefa de la Oficina de Abastecimiento quién la antecedió en el uso de la palabra; precisando que hubieron requerimientos, que no se atendieron por no haber estado contemplados en el presupuesto siendo los jefes los indicados en realizar las coordinaciones con las oficinas pertinentes para ser atendidos oportunamente.

PRESENTACIÓN DE AVANCES DE PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN FINANCIADOS POR EL VICERRECTORADO DE INVESTIGACIÓN

En las instalaciones de la Escuela de Postgrado se viene desarrollando la presentación de avances de Proyectos de Investigación financiados por el vicerrectorado de investigación, contando con la participación de docentes y estudiantes de las diferentes facultades de nuestra Casa Superior de Estudios.

El acto inaugural estuvo a cargo del Dr. Ernesto Hashimoto Moncayo Vicerrector de Investigación quien catalogó esta presentación como un hecho histórico que se da por primera vez en nuestra universidad donde personal docente así como estudiantes tienen la posibilidad de exponer el esfuerzo conjunto fruto de su actividad productiva financiado por nuestra universidad; lo cual nos permitirá realizar un breve diagnóstico del avance obtenido por los investigadores, encontrando que aún el camino es largo pero es un buen inicio porque lo que se persigue es obtener calidad más que cantidad, ese es el propósito.

posteriormente se procedió a la exposición de los trabajos presentados, los cuales fueron escuchados con atención por los asistentes; entre ellos podemos citar:

Estudio de propiedades físicas y químicas de los suelos a cargo del Ing. Jorge Agreda Morgán.

Análisis del grado de endogamia (variable genética) de las poblaciones en peligro de extinción a cargo de los Drs. Alberto Rodríguez Delfín; Lic. Jorge Chanamé Céspedes.

Implementación del Sistema Informático y google MPAS Dr. Enrique Patazca Ulfe.

Empleo en sectores extractivos principales diferencias socioeconómicas a nivel del hogar MSc. Carlos León De La Cruz. GOR- GOL Edgar Bautista Díaz; Desarrollo Turístico en el Caserío Mayascón- Pítipo-Ferreñafe 2016; Ana Mío Stephany Requejo; Investigación e Innovación Dra. Hilda Del Carpio; Editorial y Publicación de las Investigaciones MSc. Ada Barturén.

Nota Informativa:

Realizan actividades conmemorativas con la presencia de autoridades, docentes y trabajadores universitarios...

NUEVA GESTIÓN DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL PEDRO RUÍZ GALLO CUMPLE UN AÑO

Las actividades se iniciaron con la ceremonia de izamiento del Pabellón nacional y banderas de la región y Provincia de Lambayeque, así como de la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo-UNPRG. Posteriormente se realizó la Ceremonia Central en el auditorio Francisco Aguinaga Castro del campus de la universidad. En ambas ceremonias se contó con la participación de las autoridades lideradas por su rector y vicerrectores, así trabajadores y docentes universitarios. Se destaca la presencia del vice gobernador Regional Dr. Juan Francisco Cardos Romero, quien además fue rector de esta casa de estudios superiores.

Tras escuchar la paraliturgia correspondiente a la fecha, se realizó la ceremonia central en la que el M.Sc. Nelson Sifuentes Justiniano, dirigente nacional docente hizo una semblanza sobre los acontecimientos previos a la asunción del mando de la universidad por las nuevas autoridades. De igual modo se realizó un homenaje póstumo a los extintos ex docentes que participaron en la gesta de recuperación de la universidad, Jorge Guerrero Quijano y Félix López Paredes.

En su alocución el Dr. Jorge Oliva Núñez, rector de la UNPRG, fue claro y enfático en destacar la bandera anticorrupción sigue enarbolada. Dijo que fue un hecho "Histórico por que logramos vencer un periodo de hechos nefastos para nuestra institución y por lo tanto, todo acontecimiento que vence a los actos negativos, hay que celebrarlos, pero no para sentirse triunfalistas, sino que nuestra celebración debe pasar necesariamente por un profunda reflexión en este corto período que estamos cumpliendo frente a la conducción de los destinos de nuestra universidad".

"... Nos enfrentamos a luchar contra un proceso de corrupción de proporciones inimaginables. Finalmente, nuestra lucha dio resultados y cuando asumimos el compromiso de conducir los destinos de nuestra universidad tuvimos una idea de los efectos de la corrupción, sin embargo, cuando ya ingresamos a tomar conocimiento directo encontramos que la idea que tuvimos se quedó corta en relación a la real dimensión de los hechos que se encontraron", agregó el rector. A nosotros se nos podrá cuestionar por lo que hemos dejado de hacer en este año de

gestión, pero no podrán señalarnos que nos hemos llenado los bolsillos con recursos que son de nuestra universidad”

El desbalance financiero que hemos encontrado ha sido grave y que poco a poco hemos ido superando, pero aún queda el tema de deudas y embargo de cuentas por montos que superan los 5 millones de soles. Este año aún caminaremos con estos problemas, pero de seguro con mayor firmeza y seguridad.

Principales Logros

Estamos en el reordenamiento administrativo, se está actualizando las herramientas administrativas; se ha iniciado la elaboración del Plan Estratégico Institucional a largo plazo; es necesario la sistematización de los servicios administrativos... en infraestructura hemos avanzado en procesos de licitación para implementación y mejora de las condiciones de los laboratorios de algunas facultades. Se ejecutará el edificio de la editorial universitaria.

El principal actor para nosotros es el alumno. La mejora del sistema de Bibliotecas y laboratorios es una de las principales preocupaciones. No es posible que de los recursos directamente recaudados solo se haya destinado el 1% para el sector estudiantil. Tenemos que revertir esta situación.

A nivel del vicerrectorado Académico se ha tiene el Plan Estratégico de Desarrollo Académico de nuestra universidad, así como la reestructuración curricular de las 30 carreras profesionales. En lo concerniente al vicerrectorado de Investigación se elaboró el Plan Estratégico de Investigación y la investigación se está instituyendo como una política institucional y ésta debe valorarse en todas las instancias. Hemos iniciado la internacionalización con la firma de convenios con universidades que nos permitirá movilizar no solo a estudiantes, sino a docentes y personal administrativo para la búsqueda de la mejora académica.

Finalmente, entre otros aspectos, el rector anunció que tras suscribir convenio con el Gobierno Regional Lambayeque se construirá un moderno auditorio con capacidad para 1800 asistentes, con una inversión aproximada de 10 millones de soles.

ALREDEDOR DE CIENTO MAESTROS DE EDUCACIÓN FÍSICA PARTICIPAN EN DIPLOMADO INTERNACIONAL ORGANIZADO POR LA UNPRG

Objetivo continuar profesionalizando el trabajo del docente de educación física

En alianza estratégica docentes de la República de Cuba y la UNPRG; profesionalizan el trabajo del docente de educación física a través del diplomado en Intervención Didáctica en la Educación Física Presencial; dando paso a la Política de Fortalecimiento Institucional entre las Escuelas Cubanas y Peruanas en nuestra Región, y enrumbando de esta manera la internacionalización de nuestra universidad.

El acto inaugural se desarrolló en las instalaciones del auditorio "Juan Francisco Aguinaga Castro", y contó con la presencia del Dr. Jorge Oliva Rector de la Universidad acompañado por el Dr. Ernesto Hashimoto Vicerrector de Investigación; el Dr. Bernardo Nieto Vicerrector Académico; el Dr. Carlos Quiñones Farro Coordinador del Diplomado; Sr. Wilder Mego Pérez Director Ejecutivo de Gestión Pedagógica de la Gerencia Regional de Educación de Lambayeque. y la Dra. Amarilys Torres representante del Ministerio de Educación de Cuba; la Mg Cs. Delma Hernández Falcón; la Dra. Ana María Morales Ferré, y el Dr. Pedro Luís La Paz Rodríguez quienes conforman el cuerpo académico de docentes encargados de desarrollar el diplomado; congregando a más de cien maestros de la especialidad de educación física que laboran en los diferentes centros educativos nacionales y particulares de nuestra región.

El Dr. Bernardo Nieto Vicerrector Académico saludó a los docentes visitantes que participan en el diplomado, agradeciendo el apoyo brindado para hacer posible la capacitación que redundará en beneficio de los estudiantes de nuestra región.

El M.Sc. Wilder Mego Pérez Director Ejecutivo de la Gerencia Regional de Educación de Lambayeque, calificó el diplomado como un evento trascendental para nuestro departamento; destacando el nuevo impulso que se está brindando al sector educación a esta área a nivel de los centros educativos, pues mediante esta disciplina los estudiantes fortalecen sus capacidades físicas y mentales acotó.

Finalmente y concluyendo el acto inaugural el Dr. Jorge Oliva Núñez rector de la UNPRG; destacó las buenas relaciones que nuestro país tiene con la República de Cuba, lo cual nos ha permitido contar en nuestro país con profesionales de calidad en el área de la Educación Física considerándolos como nuestros aliados serios y responsables en la parte académica, con experiencia comprobada en este campo, la cual debe ser aprovechada por los participantes en este diplomado, y puesta en práctica en el ejercicio de su carrera profesional.

La satisfacción de nuestra universidad es poder brindar a los docentes una preparación de alto nivel competitivo contribuyendo a mejorar las condiciones de salud de la población sobre todo en la juventud que requieren más de esta disciplina.

Cabe destacar que el diplomado consta con un total de 24 créditos.

TRADICIONAL BAJADA DE REYES SE REALIZÓ EN UNPRG

En una sencilla ceremonia eucarística realizada en el campus de la UNPRG, y que congregó a trabajadores administrativos y docentes el Reverendo Padre Elmer Fernández Fernández capellán de la UNPRG, dedicó las lecturas de la Biblia a la llegada de los Reyes Magos y los regalos que estos le entregaron al niño salvador. Añadió que es necesario que tengamos actitudes similares a la de nuestro señor Jesucristo en todas las actividades que realizamos ya sea en el estudio o trabajo; culminó la paraliturgia con la bendición a todos los asistentes.

Los padrinos de la bajada del niño fueron la Dra. Marcela Mendoza Castañeda docente la Facultad de Enfermería y el Sr. Alejandro Camacho trabajador administrativo; quienes realizaron la adoración al niño Jesús ante todos los presentes; antes de concluir esta íntima ceremonia religiosa, trabajadores de la UNPRG, entonaron cánticos navideños y continuaron con el ritual de la bajada de cada uno de los animalitos del nacimiento.

LANZAN CONVOCATORIA PARA FINANCIAR PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN MULTIDISCIPLINARIOS PARA DOCENTES Y ESTUDIANTES DE LA UNPRG

El Vicerrectorado de Investigación (VRINV) de la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo (UNPRG), en su rol promotor de las investigaciones que la Ley Universitaria 30220 y el Estatuto le asignan, establece como uno de los mecanismos para cumplir con esa función, el financiar los trabajos de investigación en la UNPRG. En este contexto, el Dr. Ernesto Hashimoto Moncayo, Vicerrector de Investigación UNPRG hace extensiva la convocatoria a docentes, estudiantes y egresados a participar de fondos concursables. Los Programas priorizados son: Programa Contra el Cambio Climático, Programa Lucha contra la Pobreza y Desarrollo Humano, Programa Uso Eficiente del Agua y La Energía, y Programa de Tecnología de los Materiales.

La finalidad es promover la investigación multidisciplinaria en la que participen docentes, estudiantes y egresados de la UNPRG, con el objetivo de que aprendan a trabajar en equipo y que aborden temas de mayor complejidad e importancia, informa el Dr. Jorge Oliva Núñez, Rector UNPRG; quien agregó que esta convocatoria de fondos concursables alcanza a todos los docentes: nombrados y contratados, estudiantes (de cualquier ciclo) y egresados de esta alma máter. Los docentes y estudiantes pueden participar en diferentes equipos de investigación, pero solo en uno será el responsable. El monto a financiar estará sujeto a las normas de una subvención. Cada uno de los proyectos de investigación presentados por un equipo cuya responsabilidad recae en un docente nombrado, y que resulte ganador se les otorgará un incentivo de S/. 20 000.00 (veinte mil soles); habrán 03 proyectos o equipos ganadores. De igual modo, para cada uno de los proyectos de investigación presentados por un equipo cuya responsabilidad recae en un estudiante, y que resulte ganador se les otorgará un incentivo de S/. 15 000.00 (Quince mil soles); habrán 03 proyectos o equipos ganadores, aclaró el señor rector.

El rector indicó que no existe límite de miembros de equipos. Pero, el equipo tendrá que estar conformado por miembros que configuren un mínimo de tres disciplinas diferentes. Los docentes contratados no podrán liderar los equipos de investigación, pero si podrán conformarlos. Los equipos de Investigadores, docentes o estudiantes, deberán presentar los siguientes productos: El Informe Final; el Artículo Científico generado por la investigación; opcionalmente, podrá presentar la solicitud de protección de un activo de propiedad intelectual (patentes, modelos de utilidad, etc.). La presentación y sustentación del primer avance de su investigación al VRINV. Los ganadores de los proyectos financiables están

obligados a presentar sus avances y sus informes finales en una jornada académica que organizará el VRINV en coordinación con el rectorado en la fiesta de aniversario de la UNPRG el año 2018, así como representar a la Universidad en eventos de tipo científico, convocadas por otras Universidades.

Con una inversión aproximada de 200 millones de soles...

GOBIERNO REGIONAL CONSTRUIRÍA HOSPITAL NIVEL II-2 EN TERRENOS DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL PEDRO RUÍZ GALLO

Esta mañana, el Dr. Jorge Aurelio Oliva Núñez, rector de la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo-UNPRG, acompañado de sus decanos y funcionarios de Oficinas Generales recibió a una delegación del Gobierno Regional Lambayeque liderada por el Dr. Edinson Vásquez Barahona, director Ejecutivo del Hospital Belén; el Dr. Jesús Yesquén Alburquerque, jefe del Servicio de Cirugía del Hospital Belén; el Dr. Julio Patazca Ulfe, director del Centro de Salud “Toribia Castro”-Lambayeque, para ver las posibilidades y ubicar un terreno dentro de las propiedades de la UNPRG. Para tal efecto, se visitaron las instalaciones de la Oficina de Bienestar Universitario (ex Max Salud) y luego el Fundo “La Peña”. Según se trascendió, se necesitan 3 hectáreas de terrenos para construir un hospital MINSa nivel II-1 con proyección a nivel II-2; en el que se prevé instalar 200 camas, equipos de resonancia magnética, que permitirá realizar procedimientos médicos de alto riesgo. De concretarse esta propuesta, la UNPRG sería la cuarta universidad a nivel nacional (después de las Universidades Cayetano Heredia, Federico Villarreal y la U. de Huacho) que tendría instaladas sus Facultades de Medicina y Enfermería al costado de un hospital MINSa. Se destaca que este hospital demandaría una inversión aproximada de 200 millones de soles; estando el proyecto en fase de elaboración del perfil del expediente técnico. Con ello, se facilitarían los estudios de formación de los alumnos de la UNPRG y se atendería la creciente demanda de servicios médicos en la región, descargando a los hospitales Regional, Las Mercedes y al mismo Belén del MINSa. Finalmente, a propuesta del señor rector, en los próximos días se estarán reuniendo los equipos técnicos de ambas entidades para evaluar las posibilidades y elaborar la propuesta final que debería ser aceptada por la comunidad universitaria ruizgalina.

Consejo Universitario autorizó a rector Jorge Oliva iniciar reuniones de trabajo...

HOSPITAL DE NIVEL II Y CENTRO DE SALUD CONSTRUIRAN EN LA UNPRG

El Dr. Edinson Vásquez Barahona, director Ejecutivo del Hospital Belén; el Dr. Jesús Yesquén Alburquerque, jefe del Servicio de Cirugía del Hospital Belén; el Dr. Julio Patazca Ulfe, director del Centro de Salud “Toribia Castro”-Lambayeque, plantearon la constitución de una alianza estratégica con la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo, para la construcción de un hospital MINSa nivel II-1 con proyección a nivel II-2; en el que se prevé instalar 200 camas, equipos de resonancia magnética, que permitirá realizar procedimientos médicos de alto riesgo.

Esta propuesta ha sido considerada por las autoridades universitarias, como una gran oportunidad que contribuirá al desarrollo académico de nuestra alma mater en beneficio de los jóvenes universitarios hombres y mujeres que se forjan una carrera profesional. De concretarse, la UNPRG sería la cuarta universidad a nivel nacional (después de las Universidades Cayetano Heredia, Federico Villarreal y la U. de Huacho) que tendría instaladas sus Facultades de Medicina y Enfermería al costado de un hospital MINSa. Tras el pedido por parte del director, las autoridades universitarias presididas por el rector Dr. Jorge Aurelio Oliva Núñez, tomaron el acuerdo en Consejo Universitario de iniciar las reuniones de trabajo a fin de concretar la propuesta en los términos técnicos y legales, según las normas que rigen el estado de derecho. Una primera jornada de trabajo se realizó en el campo, en las áreas que son de propiedad de la Universidad, junto a los funcionarios del hospital y autoridades y equipo técnico de la UNPRG. El recorrido se inició por el terreno que corresponde a las instalaciones donde funciona Bienestar Universitario, posteriormente fueron hasta el fundo de nuestra universidad. El planteamiento de los funcionarios del hospital Belén de Lambayeque, es que se requieren tres hectáreas para la construcción de una moderna infraestructura donde funcione un hospital de nivel dos, atendiendo el crecimiento demográfico que tiene nuestra región cuya población supera el millón 200 mil habitantes, requiriéndose de una infraestructura de mayor capacidad, precisó el Dr. Jesús Yesquén Alburquerque, jefe del servicio de Cirugía del Hospital

Belén. Asimismo, comunicó que existe el ofrecimiento del Gobierno Central de financiar la construcción de esta infraestructura, considerándose sus áreas verdes y que se encuentre cerca de la zona urbana. Por su parte el Dr. Patazca, sostiene que existe la oferta de un financiamiento para la construcción de un moderno centro de salud de alta especialidad que exprese la voluntad de fortalecer niveles de gobernabilidad y gobernanza entre la Universidad Pública y los sectores públicos regionales, de manera tal que en el caso Universitario sus facultades de Ciencias de la Salud y afines sean beneficiarios directos en todo lo que signifique fortalecimiento de capacidades para el pregrado, internado, postgrado y otros vinculantes a niveles de especialización. Por su parte el rector de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo, Dr. Jorge Aurelio Oliva Núñez, agradeció por haber considerado a nuestra universidad en estos proyectos y anunció que harán todos los esfuerzos necesarios para que se concrete esta propuesta. “Nosotros precisamente estamos tras un proyecto para la construcción de un hospital para nuestras carreras de biomédicas y afines, pero si esta es la oportunidad de lograr este objetivo, bienvenido sea”, señaló. Finalmente, la autoridad universitaria de inmediato dispuso que se constituya el equipo técnico de la UNPRG integrado por los responsables de las áreas de Planificación, Proyectos de Infraestructura, Asesoría Legal, liderados por la Dirección General de Administración, además de las facultades de Medicina Humana, Enfermería, Biología y afines, con el propósito que se realice el trabajo técnico legal y se vean los mecanismos para concretar esta alianza con fines de desarrollo, no solamente académico, sino que contribuirá al proceso de desarrollo de la región Lambayeque y del país.

DIRECTOR DE LA ESCUELA DE POSGRADO EXPUSO PRESUPUESTO 2017 EN REUNIÓN DE TRABAJO

En estricto cumplimiento con la normatividad que el ejercicio de la actividad pública indica, el Director de la Escuela de Posgrado, Dr. Saúl Espinosa Zapata, expuso ante el Rector de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo, Dr. Jorge Aurelio Oliva Núñez y la Jefa de la Dirección General de Administración Dra. Virginia Mendoza Pescorán, su Plan de Trabajo. Ello, con el objeto de priorizar acciones que coadyuven a los objetivos estratégicos institucionales del corporativo universitario, pues aún la entidad se encuentra en austeridad y exige un manejo responsable de sus recursos económicos. La propuesta de esta principal área de la universidad es generar recursos directamente recaudados para hacer frente a la pesada carga económica; y, ello demanda un gran esfuerzo del personal docente y administrativo que allí labora, seriamente comprometido con su universidad.

CONSEJO ACADÉMICO APROBÓ CURSOS DE NIVELACIÓN

El Consejo Académico de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo, acordó atender la solicitud de los estudiantes de las diferentes facultades que oportunamente solicitaron se programen cursos de nivelación académica para superar el retraso que se generó ocasionado por la huelga tanto de docentes como del personal administrativo el último ciclo académico del 2016-II.

El Presidente del Consejo Universitario y Vicerrector Académico Dr. Bernardo Nieto, sustentó el pedido de los estudiantes que formalmente lo hicieron llegar con un documento a su despacho, haciendo prevalecer los principios de la presente gestión que considera que la razón de ser de la vida universitaria son los estudiantes y en consecuencia debe dárseles todas las facilidades para que logren una formación académica de calidad en el marco de la ley.

En la reunión de trabajo en la que participaron los decanos de las diferentes facultades, el pedido del Vicerrector fue aprobado por unanimidad y en consecuencia se formó la comisión para que elabore el reglamento que regulará dicho evento. La comisión está integrada por los decanos de Ingeniería Zootecnia Carlos Pomares Neyra y el decano de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas M.Sc. Alfonso Tesén Arroyo, además el asesor del Vicerrector Académico Ingeniero José Ponce Ayala, quienes en el plazo más breve elaborará el reglamento para dicho evento académico.

ESTUDIANTES DE INGENIERIA CIVIL

Posterior a la sesión de consejo académico un reducido grupo de estudiantes de la carrera profesional de Ingeniería Civil, realizaron una marcha hasta el Vicerrectorado Académico para solicitar una respuesta al documento que presentaron días antes en donde estaban

demandando se programe los cursos de nivelación. Los estudiantes fueron atendidos por el Vicerrector Académico y encargado del despacho del rectorado, Dr. Bernardo Nieto Castellanos, quien transmitió el acuerdo del Consejo Académico.

ALCALDE DE INCAHUASI VISITA LA UNPRG

El alcalde del distrito de Incahuasi, César Martans Manayay Lucero realizó una visita protocolar a la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo-UNPRG, reuniéndose con el rector (e) Dr. Bernardo Nieto Castellanos, vicerrector Académico; con el Dr. Ernesto Hashimoto Moncayo, vicerrector de Investigación, abrigando la intención de suscribir un Convenio Marco –y posteriormente los específicos- de cooperación interinstitucional para lograr el desarrollo sostenible de su comunidad. Incahuasi debe su nombre a la comunidad indígena y al pueblo que se constituyó en su centro desde su fundación en 1747, en el marco de la lucha de los nativos por sus territorios con los vecinos hacendados de Sangana Canchachalá y Janque. Pertenece a la región geográfica andina, en la vertiente Pacífica de la cordillera oriental de los Andes a lo largo de la cuenca del río La Leche. El 80% de la población tiene el quechua Inkawasi-Kañaris como primera lengua.

Finalmente, el distrito de Incahuasi es uno de los seis distritos que componen la provincia de Ferreñafe, bajo la administración del Gobierno Regional de Lambayeque, en el norte de Perú. Limita por norte con el Distrito de Kañaris; por el este con el departamento de Cajamarca; por el oeste con el Distrito de Salas; y por el sur con el Distrito de Pítipa.

SE REALIZÓ DÉCIMO CUARTA JORNADA DE INVESTIGACIÓN EN CIENCIAS VETERINARIAS

En las instalaciones del auditorio "Juan Francisco Aguinaga Castro", se llevó a cabo la realización de la décimo cuarta jornada de investigación en Ciencias Veterinarias, organizada por la facultad de medicina veterinaria, evento académico a través del cual los docentes investigadores exponen sus trabajos de investigación científica a la comunidad universitaria con la finalidad de hacerles conocer y contribuir en parte a la solución de la problemática regional con proyección a mejorar la salud pública, sanidad y producción animal.

En esta jornada participaron autoridades, presididas por el Dr. Bernardo Nieto, Vicerrector Académico en su calidad de Rector encargado de la UNPRG; el Dr. Ernesto Hashimoto Vicerrector de Investigación, el Dr. José Luis Vílchez Decano de la facultad de Medicina Veterinaria, estudiantes, docentes, y graduados.

Una vez concluido el acto inaugural, se procedió a la exposición de los trabajos de investigación distribuidos en 9 grupos con lapso de media hora para cada disertación a cargo de los docentes investigadores dentro de los temas expuestos podemos citar:

"Efecto de enzimas proteolíticas y amilolíticas sobre dos niveles de proteína y energía en la ganancia de peso de pavos Nicholas en fase de crecimiento" M.Sc. César Augusto Piscocoya Vargas.

"Prevalencia de Fasciola hepática y paramphistomum sp en ganado caprino del distrito de Suyo- provincia de Ayabaca - Departamento de Piura-2016 (informe parcial) M.Sc. Wilfredo Arévalo Tello M.Sc. Giovana Livia Córdova.

"Control de la Fecundación canina criolla mediante la técnica de la epididectomía parcial en la ciudad de Lambayeque del departamento de Lambayeque-2015 M.Sc. Oscar Granda Sotero; M.V. Elmer Plaza Castillo; M.V. Dionicio Baique Camacho.

"Evaluación de un protocolo de Anestesia inhalatoria con isoflurano en caninos mestizos del distrito de Lambayeque"- M.V. Segundo Montenegro Vidarte.

"Estudio de la Contaminación por Enteroparásitos de importancia en salud pública en hortalizas expandidas en los mercados de la ciudad de Chiclayo, departamento de Lambayeque M.V. César Morante Chávary; M.V. Jorge Eduardo Ravines Zapatel.

"Parámetros de tiempo de Coagulación en caprinos criollos utilizados en las prácticas de cirugía de animales mayores de la facultad de Medicina Veterinaria de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo" Región Lambayeque período 2016-2017 Dr. Jorge Eduardo Huamán Mestanza.

"Plantas Medicinales características, estudios y aplicaciones" - M.V. Zully Montenegro Esquivel; Dra. Martha Vergara Espinoza.

"Descripción Anátomo-Histología del aparato reproductor de la gallina HY-Line en las diferentes fases de producción- Lambayeque 2010"- Dra. Gloria Vásquez Sánchez- M.Sc. Elsa Graciela Chavil Montalván.

"Evaluación de Harina de Raíces de Apodanthera biflora (yuca de monte) en raciones de pollos de engorde comparativo con harina de yuca. - M.Sc. Víctor Ravillet Suárez

BRINDAN CHARLA DE ORIENTACIÓN SOBRE SISTEMA DE GESTIÓN PRESUPUESTAL ESTRUCTURAL PROGRAMÁTICA Y FUNCIONAL SOBRE PRESUPUESTO DEL SECTOR PÚBLICO PARA EL AÑO FISCAL 2017 EN LA UNPRG

La Oficina de Abastecimiento a cargo del Sistema Integrado de Gestión Administrativa-SIGA sistema que sirve como soporte para efectuar el control de las operaciones que se realizan en el Área de Abastecimiento de las Unidades ejecutoras, aplicativo que contribuirá en el ordenamiento y simplificación de los procesos de la Gestión Administrativa en el marco de las normas establecidas por los órganos rectores de los sistemas administrativos especialmente en el aspecto logístico; realizó una charla de orientación a los trabajadores de las diferentes dependencias y facultades de nuestra universidad, que se encuentran involucrados con el manejo del citado sistema, la cual se llevó a cabo en las instalaciones de la Escuela de Postgrado; donde el Ing. William Choez responsable del SIGA en nuestra institución ofreció a los trabajadores una charla informativa teórico- práctica; donde dio a conocer los reajustes realizados a nivel del Ministerio de Economía y Finanzas en relación a este sistema y las adecuaciones que deben realizarse para este año; cambios sustanciales en relación a los clasificadores de gastos, portadas de metas, y el ordenamiento del sistema de gestión presupuestal,

UNIVERSIDAD PEDRO RUÍZ GALLO REALIZA DÉCIMO CUARTA JORNADA DE INVESTIGACIÓN EN CIENCIAS VETERINARIAS

En las instalaciones del auditorio "Juan Francisco Aguinaga Castro", se realizó la décimo cuarta jornada de investigación en Ciencias Veterinarias, organizada por la Facultad de Medicina Veterinaria, evento académico a través del cual los docentes investigadores exponen sus trabajos de investigación científica a la comunidad universitaria con la finalidad de hacerles conocer y contribuir en parte a la solución de la problemática regional con proyección a mejorar la salud pública, sanidad y producción animal.

En esta jornada participaron autoridades, presididas por el Dr. Ernesto Hashimoto Moncayo, Vicerrector de Investigación en su calidad de rector encargado de la UNPRG; acompañado el Dr. José Luís Vilchez Decano de la Facultad de Medicina Veterinaria, estudiantes, docentes, y graduados. En el acto inaugural el vicerrector de Investigación resaltó la calidad de trabajos que esta Facultad desarrolla en pro del desarrollo sostenible, con una clara proyección a los sectores vulnerables de la sociedad, e instó a los principales actores de la comunidad universitaria a continuar con sus actividades de investigación que se constituyen en la esencia de la existencia de la universidad.

Concluido el acto inaugural, se procedió a la exposición de los trabajos de investigación distribuidos en nueve grupos en media hora para cada disertación a cargo de los docentes investigadores dentro de los temas expuestos podemos citar: "Efecto de enzimas proteolíticas y amilolíticas sobre dos niveles de proteína y energía en la ganancia de peso de pavos Nicholas en fase de crecimiento" M.Sc. César Augusto Piscocoya Vargas.

"Prevalencia de Fasciola hepática y paramphistomum sp en ganado caprino del distrito de Suyo- provincia de Ayabaca - Departamento de Piura-2016 (informe parcial) M.Sc. Wilfredo Arévalo Tello M.Sc. Giovana Livia Córdova; "Control de la Fecundación canina criolla mediante la técnica de la epididectomía parcial en la ciudad de Lambayeque del departamento de Lambayeque-2015 M.Sc. Oscar Granda Sotero; M.V. Elmer Plaza Castillo; M.V. Dionicio Baique Camacho.

"Evaluación de un protocolo de Anestesia inhalatoria con isoflurano en caninos mestizos del distrito de Lambayeque"- M.V. Segundo Montenegro Vidarte; "Estudio de la Contaminación por Enteroparásitos de importancia en salud pública en hortalizas expandidas en los mercados de la ciudad de Chiclayo, departamento de Lambayeque M.V. César Morante Chávarry; M.V. Jorge Eduardo Ravines Zapatel.

"Parámetros de tiempo de Coagulación en caprinos criollos utilizados en las prácticas de cirugía de animales mayores de la facultad de Medicina Veterinaria de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo" Región Lambayeque período 2016-2017 Dr. Jorge Eduardo Huamán Mestanza; "Plantas Medicinales características, estudios y aplicaciones" - M.V. Zully Montenegro Esquivel; Dra. Martha Vergara Espinoza. Finalmente se presentó: "Descripción Anatómo-Histología del aparato reproductor de la gallina HY-Line en las diferentes fases de producción- Lambayeque 2010"- Dra. Gloria Vásquez Sánchez- M.Sc. Elsa Graciela Chavil Montalván; y, "Evaluación de Harina de Raíces de Apodanthera biflora (yuca de monte) en raciones de pollos de engorde comparativo con harina de yuca. - M.Sc. Víctor Ravillet Suárez.

SE DESARROLLÓ PRIMER EXAMEN SUMATIVO DEL CEPRE "JUAN FRANCISCO AGUINAGA CASTRO"

Con normalidad se desarrolló el proceso

Con la participación de más de 2,100 postulantes, distribuidos en 56 aulas; se desarrolló el Primer Examen Sumativo del Centro Pre Universitario de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo, 2017-I, proceso en el que los jóvenes estudiantes se disputan los primeros lugares en puntajes los cuales deben mantener en el segundo y tercer examen conduciéndolos finalmente a acceder directamente a la universidad; según el número de vacantes otorgada por cada escuela profesional a través de la modalidad Centro Pre Universitario.

El ingreso de alumnos al campus universitario , se registró desde tempranas horas de la mañana, portando únicamente su DNI, lápiz, borrador y tarjador, al momento de ingresar al recinto universitario eran rigurosamente revisadas para evitar que se filtre algún equipo de comunicación externa con el interior del recinto universitario; habiéndose tomado todas las medidas de seguridad pertinentes para garantizar la transparencia del proceso, contando con la presencia de autoridades, decanos, personal docente y administrativos distribuidos cada cual con una labor específica la cual desempeñaron a cabalidad y con el cumplimiento que el Reglamento Institucional lo amerita. Las autoridades universitarias lideradas por el Dr. Bernardo Nieto Castellanos Vicerrector Académico y responsable del Proceso de Admisión en compañía del Dr. Ernesto Hashimoto Vicerrector de Investigación, y decanos de las diferentes facultades verificaron en todo momento el normal desarrollo del proceso, el MSc. Manuel Sandoval Rodríguez Secretario General de la UNPRG; el Dr. Gilberto Carrasco Lucero asesor legal de la universidad, el Ing. Norman Aguirre Zaquinaula Jefe Oficina General de Admisión.

El examen se inició a las 8:00 de la mañana; momento en el que se procedió a clausurar la puerta de ingreso al recinto universitario al toque de la sirena inició el desarrollo de la prueba y tuvo una duración de tres horas, tiempo durante el cual peritos dactiloscópicos de la PNP, apoyados por personal docente de la UNPRG; debidamente capacitados realizaba la labor de toma de huellas dactilares para ser entregadas al personal policial quiénes se encargaban de verificar minuciosamente las huellas dactilares tomadas a los estudiantes al momento de su inscripción al CPU, corroborando la autenticidad de las mismas.

Cabe destacar que el proceso de examen se inició el pasado viernes 27 de enero del presente con el sorteo de semillas desarrollado en la Oficina General de Sistemas Informáticos Administrativos; posteriormente el sábado 28 se efectuó en horas de la mañana el sorteo del jurado responsable de la elaboración de la prueba, el cual se llevó a cabo en las instalaciones del Centro Pre Universitario "Juan Francisco Aguinaga Castro"; posteriormente se desplazaron hasta el lugar del encierro donde los jurados sorteados permanecieron incomunicados para proceder a realizar las preguntas del examen. Los puntajes de la evaluación practicada a los estudiantes, será publicada una vez que concluya el proceso de calificación en la página web de la universidad. www.unprg.edu.pe; de esta forma los alumnos podrán llevar el control del puntaje obtenido en esta evaluación y en los posteriores exámenes.

Además, rector anuncia financiamiento para más obras en campus universitario...

INICIAN CONSTRUCCIÓN DE LABORATORIOS DE FACULTAD DE INGENIERÍA QUÍMICA DE LA UNIVERSIDAD PEDRO RUÍZ

Esta mañana se realizó el acto de bendición de los cimientos de los laboratorios de la Facultad de Ingeniería Química e Industrias Alimentarias-FIQUIA, de la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo-UNPRG. Ceremonia que contó con la presencia del rector Jorge Oliva Núñez, los

vicerectores Académico, Dr. Bernardo Nieto Castellanos, de Investigación, Dr. Ernesto Hashimoto Moncayo; así como del MSc. Juan Carlos Díaz Visitación decano de la facultad y funcionarios.

El decano FIQUIA, Ing. Juan Carlos Díaz Visitación dio las palabras de saludo y bienvenida. Hizo un recuento sobre los hechos previos y dijo que la idea para construir estos laboratorios se dio en el año 2010; luego, los años 2011 y 2012 se diseñó el proyecto; ya para el año 2013 se consigue el financiamiento, siendo licitado en el año 2014. Sin embargo, por los conflictos del 2015 no se pudo ejecutar la obra y se pierde el financiamiento... el año 2016 gracias a las gestiones de la actual autoridad se consigue revertir esos fondos perdidos y se licita nuevamente en dos proyectos: Infraestructura (S/3'704,596) y equipamiento (S/ 3'710,00).

Designó como padrino simbólico al fundador de la FIQUIA Ing. Enrique Montejó Pinillos.

Este complejo que viene siendo construido por la constructora Consorcio Lambayeque al 95% del monto referencial, culminándolo en el mes de agosto de este año.

Más obras para la comunidad universitaria ruizgalina...

Por su parte, el Dr. Jorge Aurelio Oliva Núñez dijo sentirse satisfecho por las obras que se viene ejecutando en esta gestión, las mismas que benefician directamente a los estudiantes. "Tenemos además en ejecución la obra de construcción infraestructura de la editorial universitaria; próximamente los modernos laboratorios en la Facultad de Ciencias Biológicas. Todo ello para fortalecer el proceso de formación en el pre grado, como para brindar servicios a terceros. Finalmente, anunció que tras haberse reunido con los técnicos del Ministerio de Economía y Finanzas-MEF, quedó aceptada el financiamiento para otras más: laboratorios de Matemática y FICSA, Biblioteca Central de la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo-UNPRG.

FEBRERO

AMBIENTES DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL PEDRO RUÍZ GALLO FUERON AFECTADOS POR FUERTES LLUVIAS

Transcurridos los días de emergencia, la Alta Dirección, presidida por el rector Jorge Oliva Núñez y los vicerectores Académico, Bernardo Nieto Castellanos y de Investigación, Ernesto Hashimoto Moncayo, constataron el estado situacional de la infraestructura de la Universidad y detectaron afecciones en las áreas de Planificación; Tesorería, Contabilidad y Admisión; así como en 03 pabellones de aulas y el Comedor Universitario. Al respecto se han formado Comisiones para abordar la problemática y se determinó que las áreas de Tesorería y Contabilidad, serán reubicados en el área de Bienestar Universitario; en tanto al área de Admisión se está viendo dónde será reubicado. El área de Planificación se fumigará y evacuarán las aguas servidas; y, los pabellones serán resanados con aditivos correspondientes para evitar futuras filtraciones de agua.

EN UNPRG:

I CONGRESO REGIONAL "CIENCIA, TECNOLOGÍA Y DESARROLLO REGIONAL"

La Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas-FACFYM de la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo-UNPRG está organizado este cónclave académico, el próximo 20 de febrero 2017; cuya sede será el auditorio principal de la Facultad de Ingeniería Civil, ubicada en el campus universitario de Lambayeque. Participan ponentes de la Universidad de Magallanes-Chile, UNPRG, EPSEL, Universidad Nacional Mayor de San Marcos, FENDUP, IMARPE y del BID.

El certamen de carácter gratuito, tiene los objetivos de reflexionar sobre la importancia y el rol que tienen la ciencia y la tecnología para el despegue de nuestra región; así como evaluar la problemática regional y realizar propuestas innovadoras por parte de especialistas en ciencia y tecnología.

Al respecto, el Magíster Alfonso Tesén Arroyo, dijo que se contará con ponentes de reconocida trayectoria profesional e investigadores.

Entre los temas a desarrollar podemos mencionar:

- Problemática Regional y poblaciones vulnerables -M.Sc. Teodoro Martínez Ynoñán
- Ciencia y Tecnología como soporte al desarrollo regional- Dr. Bernardo Nieto Castellanos
- Importancia de la TICs- Dr. Iván Salvador Briceño

- Exploración Marítima desde IMARPE-M.Sc. David Correa Chilón
- MSc. Energía Limpia MSc. Norman Aguirre Zaquinaula

Entre otros temas de interés para alumnos y profesionales; los interesados podrán inscribirse y participar de este congreso llamando al 28-3146 anexo 3532.

Proceso culmina en junio de este año...

CON FONDOS DE PROCALIDAD, UNIVERSIDAD PEDRO RUIZ GALLO IMPLEMENTA LABORATORIO Y BIBLIOTECA DE ENFERMERÍA

La presidente de la Comisión, Dra. Olvido Barrueto, informa que además de los insumos destinados al Laboratorio de Enfermería y la Biblioteca, se contará con equipos de simulación de alta tecnología más el componente de capacitación; los mismos que contribuirán a la segunda certificación para la acreditación de la Facultad de Enfermería, puntualizó. Por un monto ascendente a s/650 mil soles otorgado por el Proyecto Mejoramiento de la calidad de la Educación Superior (procalidad), como fondo de estímulo, para la acreditación de carreras profesionales más el 5 otorgado por la universidad, consiguiendo bienes para laboratorio, libros para la biblioteca, computadoras para el proceso de enseñanza aprendizaje, procediéndose después a la capacitación de los docentes que van a articular la enseñanza con los simuladores, entre otros aspectos.

“Rostro”...

Editada por estudiantes de II Ciclo de la Escuela Profesional de Sociología

ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD PEDRO RUIZ GALLO PRESENTAN REVISTA CIENTÍFICA

Con una numerosa participación de estudiantes y alumnos esta mañana se hizo la presentación oficial de la revista científica de estudiantes de Sociología “Rostro”, de la Facultad de Ciencias Histórico Sociales de la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo. El acto protocolar estuvo presidido por el Dr. Ernesto Hashimoto Moncayo, vicerrector de Investigación, acompañado por el director de escuela y docentes de dicha Facultad. Durante su presentación, el vicerrector de Investigación hizo entrega de una resolución de reconocimiento a la labor de los estudiantes y docentes responsables de la publicación en mérito a su enorme esfuerzo y a los contenidos que enriquecen el bagaje del conocimiento de la comunidad ruizgalina. La propuesta de esta revista científica es que cada estudiante proponga un tema a investigar basado en instrumentos ya estandarizados, que se enmarcan en el proceso de investigación. Los temas académicamente abordados por los educandos entre otros, son: “Bienestar Psicológico y Motivación Educativa en la Escuela Profesional de Ingeniería Química y Electrónica de la Universidad”; “Estrés académico y comunicación familiar en los estudiantes de la Escuela Profesional de Sociología de la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo”; “Inteligencia general y estilos de aprendizaje en los estudiantes de la Escuela Profesional de Sociología de la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo”; “Nivel de conformismo y responsabilidad social en los estudiantes de las Escuelas Profesionales de Sociología y Zootecnia de la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo 2016-I”; y, “Percepción sobre la Responsabilidad Social de la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo-Lambayeque 2016”; Asimismo, “Percepción de los estudiantes de la dinámica de enseñanza de los docentes de la Escuela Profesional de Sociología de la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo-Lambayeque, 2016”; Autoestima y Conformismo en los estudiantes de las Escuelas Profesionales de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo-Lambayeque, 2016”; “Grado de madurez y ajuste social en los estudiantes de la Escuela Profesional de Agronomía de la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo 2016-II”; “Resiliencia y depresión en los estudiantes de la Escuela Profesional de Sociología de la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo-2016”; Habilidades sociales y comunicación de los estudiantes de la Escuela Profesional de Ciencias de la Comunicación de la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo-Lambayeque, 2016”.

Formularán 04 proyectos que permitirán dar un salto cuali y cuantitativo...

UNIVERSIDAD PEDRO RUIZ GALLO FIRME EN EL SU CAMINO AL LICENCIAMIENTO CON EL ACOMPAÑAMIENTO DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN

Desde hoy se dio inicio al acompañamiento del personal técnico de la Dirección General de Educación Superior del Ministerio de Educación-MINEDU, gestionado por el rector, Dr. Jorge

Oliva Núñez en su última visita. Al respecto, en las instalaciones de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas, se dieron cita las autoridades y funcionarios involucrados con la elaboración de cuatro proyectos que deben superar una inversión de diez millones cada uno. Al respecto, el Econ. Luis Bryan Burga de la Dirección General de Educación Superior del Ministerio de Educación-MINEDU expuso los lineamientos básicos para la elaboración de los proyectos cuyos componentes son: infraestructura, equipamiento, capacitación y pasantías, son: “Mejoramiento de calidad del servicio académico e investigación de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas” (con sus cinco Escuelas); “Mejoramiento de calidad del servicio académico de la Facultad de Medicina Humana”; “Mejoramiento de calidad del servicio académico de la Facultad de Enfermería”; y, “Mejoramiento y Ampliación del servicio de la Biblioteca Central Jaime Hernández De Sousa”. Según se trascendió, la universidad solo tenía opción de presentar un proyecto de 10 millones, pero merced a las gestiones realizadas se tiene la oportunidad de presentar los cuatro antes mencionados hasta el mes julio, los que a esa fecha ya deben estar viabilizados y próximos a obtener su financiamiento en el Ministerio de Economía y Finanzas, con el visto bueno del MINEDU. Finalmente, estos proyectos permitirán articular esfuerzos de equipos interinstitucionales (UNPRG-MINEDU) para la pronta obtención del licenciamiento y acreditación, en el marco de la ley universitaria 30220, que es una de las preocupaciones prioritarias de la actual gestión.

CONFERENCIA SOBRE EMPRENDIMIENTO E INNOVACIÓN EN NEGOCIOS AGROPECUARIOS SE DICTÓ EN LA UNPRG

Alumnos del IX ciclo de la escuela profesional de Ingeniería Zootecnia, desarrollaron en los ambientes del Auditorio de la Facultad, la Conferencia denominada "Emprendimiento e Innovación en Negocios Agropecuarios", a cargo del Ing. César Huamán De La Cruz; como parte del curso curricular "Administración para la producción agropecuaria". El Dr. Bernardo Nieto Vicerrector Académico, de la universidad, destacó el desarrollo de estos eventos académicos, los cuales indicó permiten cumplir con la tarea encomendada a los docentes que es la capacitación a los estudiantes a través de la organización de este tipo de eventos, los cuales les permiten ampliar más el campo del conocimiento adquirido en las aulas universitarias. Cabe destacar que actualmente tanto el emprendimiento como la innovación en los negocios, se ha convertido en una alternativa de desarrollo profesional en las diversas áreas. Por su parte los alumnos mostraron su interés en el dictado de este tipo de conferencias, pues les permiten reforzar y tener una visión realista de las diversas experiencias en innovación y emprendimiento, logrando de esta manera escalar sus productos y servicios al mercado.

EN LA UNPRG CREAN UN SISTEMA DE CONTROL MEDIANTE HUELLA DIGITAL

Control de Asistencia será aplicado a docentes

El Comité de Gestión de tecnologías de Comunicación ha presentado un proyecto de mejoramiento de infraestructuras de comunicación, pues lo que se tiene ya cumplió su ciclo y el proyecto está en fase de pre inversión: servidores nuevos, data center, sistemas de información y se implementará el control digital de la asistencia de los docentes; y, el piloto se inicia a fines de este mes, así lo dio a conocer el vicerrector académico de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo de Lambayeque, Dr. Bernardo Nieto Castellanos, quién anunció que en los próximos días se aplicará un novedoso sistema para registrar la asistencia de los docentes para el dictado de clases.

La autoridad de la casa superior de estudios precisó que se trata de un sistema digital que se instalará en cada pabellón, para registrar el ingreso y salida de cada catedrático, con el fin de evitar denuncias posteriores por inasistencias y faltas prolongadas a la universidad.

“Esta semana que viene estamos iniciando este sistema de control de asistencia de docentes a través de huellas digitales. Si bien es un proyecto piloto esperamos implementarlo poco a poco, para controlar las faltas constantes de los profesores. Es novedoso, habrá críticas, pero tenemos que adecuarnos” indicó. Remarcó que los 750 docentes que enseñan en la universidad tendrán que adecuarse a este nuevo sistema, como requisito fundamental para el proceso de modernización de la Universidad.

Esta medida se asume luego de innumerables quejas efectuadas por estudiantes universitarios, que denunciaron pérdida de horas académicas, evaluaciones y otras actividades por ausencia de los catedráticos.

En el marco de la celebración por el Quincuagésimo tercer aniversario institucional FACULTAD DE MEDICINA VETERINARIA INAUGURA MODERNO AUDITORIO "LUÍS ENRIQUE DÍAZ HUAMÁN"

En ceremonia especial realizada en horas de la mañana fue inaugurado el moderno auditorio de la facultad de Medicina Veterinaria el cual lleva el nombre de "Luís Enrique Díaz Huamán", insigne catedrático de la facultad, quién en sus 45 años de labor docente ininterrumpida forjó académicamente a varios profesionales, que hoy prestigian a la facultad y a su docente a lo largo del territorio nacional; esta obra beneficiará a centenares de estudiantes de esta casa superior de estudios.

el acto inaugural contó con la presencia del Dr. Bernardo Nieto Vicerrector Académico de la UNPRG, quien estuvo acompañado por el Dr. Luís Vílchez Muñoz decano de la facultad, el Dr. Luís Enrique Díaz Huamán, plana docente, estudiantes y personal administrativo que labora en esta facultad.

El Dr. Luís Vílchez Muñoz decano de la facultad, expresó su felicitación por la cristalización de esta obra, resaltando la brillante trayectoria del Dr. Díaz Huamán como docente, quién supo hacerle frente a las adversidades que se presentaron a lo largo de su carrera profesional, destacando su profesionalismo en cada uno de los cargos que ostentó.

Posteriormente se dio lectura a la Resolución Decanal Nº 107-17-FMV-D, de fecha 13/07/2017, donde se dispone que el auditorio de la facultad lleve su nombre, en reconocimiento a su impecable trayectoria como docente en la facultad.

Posterior a la entrega de la Resolución el destacado docente, agradeció el reconocimiento del que fue objeto, realizando una reseña del funcionamiento de la facultad desde sus inicios, hasta la actualidad, invocó a los estudiantes a desplegar esfuerzos para que la facultad alcance los estándares académicos que exige la nueva Ley Universitaria.

Por su parte el Dr. Bernardo Nieto Vicerrector Académico, resaltó el reconocimiento al Dr. Díaz Huamán a quién lo calificó como una persona recta y correcta, durante su impecable trayectoria docente ejercida en nuestra universidad.

La celebración del quincuagésimo tercer aniversario institucional, se inició con una ceremonia cívica la cual se desarrolló en la Plaza del Saber con el izamiento del Pabellón Nacional a cargo del Dr. Ernesto Hashimoto Vicerrector de Investigación; posteriormente fue izada la Bandera de la ciudad de Lambayeque a cargo del Ing. M.Sc. Carlos Pomares Neira Decano de la Facultad de Ingeniería Zootecnia, la bandera de la UNPRG fue enarbolada por el Dr. José Luís Vílchez Muñoz decano de la Facultad de Medicina Veterinaria, finalmente la Bandera de la Facultad de Medicina Veterinaria fue izada por el Dr. Dionicio Baique Jefe de la Oficina de Administración de la facultad, en compañía del estudiante Ismael Rodríguez Sánchez.

CEPRE UNPRG: Estudiantes rinden segundo examen del Ciclo Extraordinario 2017-I **Autoridades destacaron el normal desarrollo y la transparencia del proceso**

Un total de 2,005 jóvenes en número de 1,009 varones y 996 mujeres; estudiantes que se preparan en el Centro Pre Universitario "Juan Francisco Aguinaga Castro"; de la UNPRG participaron el domingo 26 de febrero, en la segunda evaluación sumatoria programada para el Ciclo Extraordinario 2017-I. La prueba, en la que midieron sus conocimientos, se desarrolló de 8:00 a. m. a 11:00 a. m., en el campus de la Ciudad Universitaria.

Los estudiantes ingresaron al campus universitario, portando su carnet de postulante, su DNI, y su lápiz, personal de la universidad realizó el cateo respectivo para evitar el ingreso de cualquier medio que permita comunicación con el exterior del campus universitario.

El Vicerrector Académico, Dr. Bernardo Nieto Castellanos, acompañado por el Dr. Ernesto Hashimoto Vicerrector de Investigación y los decanos de las diferentes facultades, supervisaron el normal desarrollo del examen, contando además con la presencia del Secretario General M.Sc. Manuel Sandoval Rodríguez; el Ing. Norman Aguirre Zaquinaula Jefe de la Oficina General de Admisión.

Asimismo; personal oportunamente capacitado realizó la labor de toma de huellas dactiloscópicas; corroborando las mismas, con las muestras tomadas al momento de su inscripción, por peritos dactiloscópicos de la Policía Nacional del Perú.

Cabe destacar que el proceso; se inició el pasado viernes 24 con el sorteo de semillas realizado en la Oficina de Sistemas Informáticos Administrativo; el sábado se efectuó el sorteo del jurado encargado de la elaboración del examen, los cuales una vez completados permaneciendo incomunicados con el exterior.

Una vez concluido el proceso de calificación de los exámenes, el puntaje obtenido en esta prueba será publicado a través del portal web de la universidad www.unprg.edu.pe; en los paneles ubicados al interior del campus universitario y en las afueras del Centro Pre Universitario "Juan Francisco Aguinaga Castro".

MARZO

UNIVERSIDAD NACIONAL PEDRO RUIZ GALLO CUMPLE SU CUADRAGESIMO SEPTIMO ANIVERSARIO

El pasado viernes 17 de marzo, se dio inicio las **actividades conmemorativas** con la Misa de acción de gracias, oficiada por el señor Obispo Robert Francis Prevost y el Padre Elmer Fernández Fernández, capellán de la UNPRG.

Posterior a la ceremonia de izamiento del Pabellón Nacional y las banderas de la provincia de Lambayeque y de la UNPRG, se dio inicio a la **ceremonia de Distinción de Doctor Honoris Causa al doctor Duberlí Apolinar Rodríguez Tineo**, presidente el Poder Judicial del a República del Perú, otorgado por el Consejo Universitario en mérito a la sustentación de los méritos académicos alcanzados por el doctorante.

Contando con la presencia del prefecto Regional, los rectores de las Universidades de Chiclayo, Lambayeque y Señor de Sipán, los decanos de los Colegios Profesionales de Medicina y Arquitectura, un Consejero Regional, el Gerente Regional de Trabajo, el subprefecto de Lambayeque, la presidenta de la Beneficencia Pública de Lambayeque; así como los representantes del Ejército, Marina, Fuerza Aérea y Policía Nacional, se inició la Ceremonia Central en Sesión Solemne por el Cuadragésimo Séptimo Aniversario de la UNPRG, presidida por el Dr. Bernardo Nieto Castellanos Rector (e) de la Universidad, acompañado del Vicerrector de Investigación, Dr. Ernesto Hashimoto Moncayo, decanos y autoridades universitarias.

En dicha ceremonia se realizó la premiación a los ganadores del concurso "Premio Pedro Ruiz Gallo" que anunció el señor rector Dr. Jorge Aurelio Oliva Núñez precisamente en el distrito en donde nació el insigne Pedro Ruiz. Fueron premiados el Proyecto - Categoría Estudiante: "Tratamiento de las aguas residuales afluentes de la UNPRG de la Región Lambayeque, para riego de sus cultivos a través de un proceso de fitodepuración, con el sistema de filtro de macrofitas", cuyo autor es Arévalo Olano Adi Jhudit; el Proyecto - Categoría Docente. "La variable tiempo como factor de ahorro de la energía térmica", cuyo autor es Ernesto Hernández Martínez; el Proyecto - categoría Egresados. "Evaluación de la precisión del algoritmo de árbol de decisión en análisis de imágenes satelitales para control de la deforestación", cuyo autor es Josué Francisco Galarreta Vásquez.

Asimismo, se premió a los ganadores de la convocatoria para la financiación de Proyectos de Investigación Multidisciplinaria para docentes y estudiantes de la UNPRG-2017. Proyecto - Categoría profesionales. "Mejoramiento del Rendimiento del Biogás por medio de Biocatalisis a partir de Vinazas para disminuir su impacto ambiental", de Segundo Alberto; Vásquez Llanos "Adaptación de motores alternantes de combustión interna usando como aditivo el hidrógeno producido abordo por energía fotovoltaica para ahorrar combustible", del Ing. Juan Tumialán Hinostraza; "Efectividad de nematodos entomopatógenos oriundos de la región Lambayeque sobre plagas en algodón nativo como alternativa de control biológico" del Ing. Jorge Luis Saavedra Díaz.

En la Categoría Estudiantes: "Conservación in vitro para el establecimiento del banco de germoplasma del cultivo Thebromae cacao, producido en Mayascón-Lmbayeque". Autores: Seudónimo del equipo: Kaj-Kab (Morales Gonzales Santos Joel, Salazar Cubas Denis Iván y Becerra Solano Mervin); "Análisis del potencial fotovoltaico de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo para analizar el estudio de factibilidad de una central solar fotovoltaica en la Escuela

de Posgrado”, de Arriola Pérez José Luis; “Diseño de un sistema autosustentable con energía renovable, desalinizador, y destilador de agua”, de Huamán Minga Nolverth William.

Finalmente, se entregó el premio a los ganadores del concurso proyecto “Desarrollo turístico de la playa San Pedro” del distrito de Mórrope. El monto total del premio asciende a diez mil soles, y la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo asumió con cinco mil soles y la Comunidad Campesina de Mórrope cinco mil soles, por lo que se expresa público agradecimiento al señor presidente, Humberto Llauce Morales; siendo los ganadores: Sandra Mabel Calderón Ramírez, Andy Jhoel Conche Rojas, Kathia Marisel Leyva Manzanares y Gerardo José Rivera Peralta.

ÉXITOSA JORNADA DE LIMPIEZA REALIZAN EN UNPRG

Erradican Diez Toneladas de Basura aproximadamente

Con una entusiasta y voluntaria participación de autoridades universitarias lideradas por el Dr. Bernardo Nieto Castellanos, Rector (e) de la UNPRG; a la cual se sumaron trabajadores administrativos, se realizó la Jornada de mantenimiento y recuperación de diversos espacios de esta casa de estudios; denominada "Campaña de Limpieza General del Campus Universitario".

En las instalaciones del Campus Universitario y Oficinas de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo (UNPRG), ubicadas al exterior del claustro universitario; desde tempranas horas de la mañana, se llevó a cabo el barrido, limpieza de áreas verdes, pasadizos las cuales formaron parte de las actividades realizadas, las mismas que se efectúan en el marco de una campaña de limpieza general que tiene como objetivo concientizar a la comunidad universitaria a sumarse a la limpieza de su centro de labores.

Así lo señaló el Dr. Bernardo Nieto Castellanos Rector (e) de la UNPRG, quien manifestó sentirse complacido con los resultados de la jornada. “Esta es una primera avanzada de mantenimiento y recuperación de espacios y con esto pretendemos asimismo fomentar el sentido de pertenencia de quienes hacemos vida en la comunidad universitaria”.

Nieto Castellanos; realizó un recorrido por toda la universidad, estrechando además contacto con los trabajadores y realizando conjuntamente esta labor. “Tengo por principio una política de puertas abiertas y estoy receptivo a ideas y proyectos, al trabajo disciplinado y en equipo”, actividades similares se desarrollarán en el transcurso del año, afirmó la autoridad académica. Finalmente, se acopiaron los desperdicios para su posterior remoción.

UNIVERSIDAD PEDRO RUÍZ GALLO ENTREGA AGUA OZONIZADA PARA CONSUMO EN ZONAS AFECTADAS POR FUERTES LLUVIAS

En un esfuerzo sin precedentes, la Facultad de Ingeniería Química e Industrias Alimentarias-FIQUIA, ha producido 2550 litros de agua ozonizada para consumo humano directo, informó el M.Sc Juan Carlos Díaz Visitación, decano Facultad de Ingeniería Química e Industrias Alimentarias .En tal sentido, el Dr. Bernardo Nieto Castellanos, rector (e) y vicerrector Académico de la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo – UNPRG, dijo que el líquido elemento será distribuido en los distritos de Túcume, Íllimo y Pacora que fueron seriamente afectados por las fuertes lluvias del departamento de Lambayeque. En esta campaña de ayuda se sumaron los trabajadores, estudiantes y sobre todo los egresados de dicha Facultad. Quienes han trabajado arduamente en la planta piloto de la Facultad, cuya capacidad de producción puede llegar hasta 800 litros diarios en óptimas condiciones.

Más de 1400 alumnos del Centro Preuniversitario de la UNPRG compiten por el ingreso directo

Cientos de jóvenes son evaluados con la esperanza de alcanzar una de las vacantes que pone en concurso la universidad a través del Centro Preuniversitario.

Se realizó la tercera y última evaluación para los estudiantes matriculados en el ciclo regular del Centro Preuniversitario. En total son 1459 jóvenes que se presentaron a rendir el examen, compiten por una de las 136 vacantes ofertadas para el ciclo académico 2017-I; distribuidas entre las 22 escuelas profesionales, de las 30 con las que cuenta nuestra Casa Superior de Estudios; registrándose un ausentismo de 230 estudiantes.

Para este tercer examen, fueron habilitados los pabellones ubicados en el campus de la ciudad universitaria de la UNPRG.

El proceso como ya es de conocimiento se inició el viernes 24 de marzo del presente con el sorteo de semillas realizado en las instalaciones de la Oficina Central de Informática; el sábado 25 a tempranas horas se efectuó el sorteo de jurado que elaboró el examen, los cuales fueron sorteados para posteriormente ser aislados hasta el día domingo 26 una vez concluida la aplicación del examen.

La prueba fue inspeccionada por el Doctor Bernardo Nieto Castellanos, rector (e) de la UNPRG, el Presidente de la Comisión de Admisión, ingeniero. Víctor Cornetero Ayudante, y decanos de las diferentes facultades quienes participaron en las diferentes etapas del proceso.

El ingreso de los jóvenes al recinto universitario, se efectuó sin mayores contratiempos, portando su carné del Centro Pre Universitario, su documento de identidad, y material a utilizar para el desarrollo del examen.

Posteriormente ubicados en el aula donde les tocaba rendir el examen, se procedió a la toma de huellas dactilares las cuales eran corroboradas por personal calificado con las tomadas en los anteriores procesos.

Durante el Proceso no se registraron incidentes de ninguna índole, según lo manifestado por el Dr. Bernardo Nieto Castellanos, quien además precisó que después de este examen se llevará a cabo el Examen de Exonerados, programado para el próximo 05 de abril; para concluir finalmente el domingo 16 de abril fecha en la que se aplicará el examen ordinario; concluyendo así con el concurso de admisión 2017-I.

Una vez conocidos los resultados serán publicados a través de la página web. www.unprg.edu.pe; en las instalaciones del campus universitario; y del Centro Pre Universitario.

RECUPERACIÓN Y EMBELLECIMIENTO DE ZONAS VERDES PARA LA CREACIÓN DE UN ENTORNO UNIVERSITARIO AMBIENTALMENTE SALUDABLE DIRIGIDO A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA DE LA UNPRG

Trabajadores de Servicios Generales en número de 40, se organizaron para realizar mantenimiento de las áreas verdes de esta casa de estudios; y de esta manera crear conciencia sobre el cuidado del medio ambiente.

Los coordinadores de esta acción, Sr. Celso León Sánchez y Sr. Eugenio Cachay Llontop; conjuntamente con los trabajadores, se unieron en este esfuerzo en pro de la recuperación de las áreas verdes.

Desde tempranas horas, se congregaron en los diferentes jardines ubicados al interior del campus en un intento por enriquecer el paisaje visual de uno de los sectores más transitados de la universidad.

Los trabajadores efectuaron la labor de corte de grama y poda de árboles, las cuales se iniciaron en la fecha, con el propósito de crear y mantener las áreas verdes, mediante la conservación y protección de nuestros recursos y del medio ambiente.

El Dr. Bernardo Nieto Castellanos Rector (e) precisó que esta labor de rescate y mantenimiento de las áreas verdes, se extiende a lo largo del campus universitario con el objetivo de darle otra cara a la universidad, operativo que se inició con la exitosa jornada de limpieza que efectuaron los trabajadores administrativos y que se mantendrá periódicamente.

Con respecto a todas las labores que se tienen planificadas, Nieto indicó que ha encontrado mucha receptividad en el personal administrativo de la institución, el cual mostró plena disposición para trabajar de manera integrada. Paralelo a esto nos encontramos haciendo un diagnóstico sobre las necesidades de la universidad, para desde ya habilitar nuestros equipos en función de garantizar el cumplimiento de las metas que nos hemos trazado", apuntó.

Finalmente indicó que el rescate de las áreas verdes no sólo será por esta vez; el objetivo es que se efectúe de manera permanente puntualizó que la Alta Dirección que lidera se encuentra trabajando de manera conjunta con los miembros de la comunidad universitaria; es decir tanto autoridades como docentes, estudiantes y personal administrativo participan en los proyectos que se organizan en pro de la UNPRG.

UNIVERSIDAD NACIONAL PEDRO RUÍZ GALLO PARTICIPA EN PROYECTO DE INVESTIGACIÓN DE NANO SATÉLITES EN RUSIA

Coincidiendo con el 60 aniversario del lanzamiento del primer satélite se organiza una estancia en la Samara Aerospace State University en Samara-Rusia, denominada "Future Space Technology and Experiments in Space- Samara 2017" en el que la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo-UNPRG estará representada por su alumno José Armando Gástelo-Roque tras haber sido seleccionado y becado por la organización; y que además viene desarrollando una pasantía –financiada por la UNPRG- en el Instituto Politécnico Nacional de México, informó con suma satisfacción el Dr. Ernesto Hashimoto Moncayo, vicerrector de Investigación de la UNPRG.

Según se trascendió, la estancia se denomina "Future Space Technology and Experiments in Space- Samara 2017" y consiste en un proyecto de investigación en conjunto sobre Nano Satélites. Este curso de verano se ha creado en honor al 60 Aniversario del lanzamiento del Primer Satélite de la Historia el SPUTNIK – I.

Cabe destacar que la estancia está co-organizada por el Centro Espacial y de Cohetes "Progress" y la Filial del Volga de la Academia de Ciencias Espaciales de Rusia, patrocinado por el Comité Inter Universitario de la Federación Internacional de Astronáutica, así como por el Consorcio Universitario UNISEC SAMARA.

Es así que, para que el alumno ruizgalino pueda participar en la estancia se consideraron dos etapas, en la primera etapa de pre-selección en la que participaron más 100 de alumnos de Latinoamérica y más de 200 en todo el mundo; y, consistió en una preparación online de 1 mes al final del cual, se rindieron exámenes, las mayores calificaciones clasificaron a la segunda etapa.

Para la segunda etapa que será en Rusia fueron seleccionados solo 20 de Latinoamérica y 40 de todo el mundo, siendo el alumno de la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo, el único clasificado de Perú. La beca cubre alojamiento, alimentación y la estancia en la Universidad por 2 semanas.

ABRIL

LIMPIAN Y FUMIGAN INSTALACIONES UNIVERSITARIAS PARA EVITAR ENFERMEDADES PRODUCIDAS POR EL ZANCUDO

Las autoridades de la UNPRG, encabezadas por el Dr. Bernardo Nieto Castellanos Rector(e), en su constante preocupación por la población universitaria y en prevención a raíz de la proliferación de casos de zika y chikunguya, en nuestro departamento; programó una campaña de limpieza y fumigación en las instalaciones universitarias, es así como redoblando esfuerzos y en coordinación con el Gerente Regional de Salud Dr. Pedro Cruzado, - y la Dirección General de Salud Ambiental a cargo de la Sra. Lilibian Díaz Ríos; llevó a cabo una campaña de fumigación destacando la eliminación de larvas y zancudos dentro del campus universitario, la fumigación se realizó en oficinas, aulas estacionamiento y áreas verdes, logrando un avance del 40% del total de campus universitario, jornada que concluirá hoy según lo indicado por las autoridades universitarias.

Personal encargado de realizar la fumigación indicó que dicha acción acaba con el zancudo adulto que está volando en los alrededores oficinas y otros, mientras que la abatización o espolvoreo en el agua, mata las larvas o huevos que están anidando en los recipientes con agua, o en los jardines.

Cabe destacar que luego de las recientes lluvias registradas en esta zona, las condiciones propicias para la reproducción de insectos se han multiplicado, de ahí la importancia de tomar las medidas de prevención necesarias".

DESTACADOS ESTUDIANTES - GRADUADOS EXITOSOS RINDIERON EXAMEN EN LA MODALIDAD EXONERADOS A LA UNPRG

Trescientos sesenta y seis estudiantes, en las modalidades de primeros puestos por méritos, graduados y titulados, y cambio de universidad se dieron cita hoy en horas de la mañana, para participar del examen de exonerados, comprendido dentro del examen de admisión ordinario a la UNPRG. En las instalaciones de la Escuela de Postgrado, se dio inicio a la aplicación de la

prueba, distribuidos en 12 aulas los postulantes fueron ubicados según la modalidad de postulación, quedando distribuidos de la siguiente manera:

344 postulantes por méritos Primeros Puestos; 7 postulantes por Graduados/ Titulados; y 15 por Cambio de Universidad. Las autoridades universitarias, lideradas por el Dr. Bernardo Nieto Castellanos Rector(e) de la UNPRG; en su calidad de Presidente de la Comisión del proceso de admisión 2017; el M.Sc. Manuel Sandoval Rodríguez Secretario General, el M.Sc. Norman Aguirre Zaquinola Jefe de la Oficina General de Admisión, y decanos de las diferentes facultades, y jefes de las diferentes oficinas, supervisaron el normal desarrollo de la prueba.

El examen el cual tuvo una duración de 2h. con 15 minutos para los primeros puestos aplicándoseles 90 preguntas; mientras que en el caso de los postulantes por Cambio de Universidad y Graduados/Titulados, se plantearon 40 preguntas, con una duración de 60 minutos. El Dr. Bernardo Nieto Castellanos, precisó que se encuentra satisfecho con la labor realizada hasta la fecha, pues gracias al equipo de trabajo con el que cuenta ha logrado que los procesos tanto de los exámenes del CPU, como el que se lleva a cabo hoy se desarrollen con toda normalidad y transparencia.

Asimismo; garantizó el proceso de examen del próximo 16 de abril del presente; para el cual indicó se viene tomando todas las medidas de seguridad que un examen de esta magnitud requiere. Los resultados del examen se darán a conocer a través de la página web www.unprg.edu.pe.

MAESTRANTES DE ADMINISTRACIÓN DE LA PEDRO RUÍZ PRESENTARÁN DIRECTORIO DE PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN

En un claro esfuerzo por resaltar el rol investigador que debe liderar la universidad pública, este próximo domingo 09 de abril, en la Escuela de Pos grado de la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo-UNPRG, los estudiantes de la XVII Promoción de la Maestría en Administración con mención en Gerencia Empresarial, presentarán su Directorio de Proyectos de Investigación y expondrán los mismos con los que posteriormente obtendrán sus respectivos grados. A propósito, el Dr. Eduar Vásquez Sánchez, catedrático del curso Tesis I está invitando a la comunidad universitaria a participar de este evento académico a desarrollarse desde las 09:00 de la mañana hasta la 01:00 pm. Al respecto, los temas principales de las investigaciones se refieren a: Desempeño y satisfacción laboral; Liderazgo; Trabajo en Equipo; Cultural Organizacional; Calidad de Atención; Comportamiento Organizacional; Marketing; Posicionamiento de Empresas, Administración de Sistema Educativos, entre otros. Finalmente, se recalca que la cita está pactada para este próximo domingo 09 de abril desde las 09:00 horas. Para quienes estén interesados, la entrada es libre.

FACULTAD DE ENFERMERÍA DE LA PEDRO RUÍZ GALLO CUMPLE 53 AÑOS ACREDITANDO ANTE EL SINEACE

En un esfuerzo sin precedentes, ante la imperiosa necesidad de cumplir con la Ley Universitaria 30220, esta semana que pasó, la Facultad de Enfermería de la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo-UNPRG logró su acreditación, coincidiendo con el mes de su aniversario número 53.

Según el artículo 14 del reglamento de la Ley 28740, la acreditación es el reconocimiento formal de la calidad demostrada por una institución o programa educativo, otorgado por el Estado, a través del órgano operador correspondiente, según el informe de evaluación externa emitido por una entidad evaluadora, debidamente autorizada, de acuerdo con las normas vigentes, enfatiza el Dr. Bernardo Nieto Castellanos, rector (e) de la UNPRG. En este sentido, en estricta observación de la norma, la Facultad de Enfermería ha realizado denodados esfuerzos para conseguir su acreditación ante el SINEACE.

Así, la Facultad de Enfermería se ha sometido voluntariamente a procesos de evaluación con fines de acreditación, lográndolo oficialmente con la Resolución del Consejo Directivo Ad Hoc del SINEACE N° 110-2017-SINEACE/CDAH-P, informa la Dra. Rosario Verástegui León, decana (e); de tal forma que en Sesión Ordinaria de Consejo Universitario, de los días 4 y 6 de abril, el rector emite la Resolución N°135-2017-CU; la misma que resuelve: Reconocer y felicitar a los docentes, personal administrativo y estudiantes de la Facultad de Enfermería por haber obtenido la acreditación...

De esta manera, las festividades por el 53 aniversario de la UNPRG se inician con una buena noticia que llena de júbilo y algarabía de la comunidad universitaria ruizgalina, la misma que ahora se encuentra próxima a presentar su expediente para iniciar su proceso de licenciamiento, con la esperanza de conseguir este logro que le permita consolidar su prestigio que poco a va recuperando en función a la labor docente, académica e investigadora que se realiza en pos del desarrollo institucional y también de la comunidad en general, enfatiza el rector (e) Dr. Bernardo Nieto.

Identidad de postulantes es verificada a través de dicho organismo...

EXAMEN DE ADMISIÓN DE LA UNPRG CONTÓ CON EL APOYO DE LA RENIEC

Proceso se desarrolló sin contratiempos indicaron las autoridades universitarias

A través de un sistema biométrico conectado al Registro Nacional de Identificación y Estado Civil (RENIEC), se realizó el control de 6071 postulantes a la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo, iniciado el proceso de examen de admisión realizado esta mañana en las instalaciones del campus universitario.

Mediante este sistema de verificación y validación donde capturan las huellas digitales de los postulantes para compararlas con las que figuran en sus respectivos documentos nacionales de identidad. El cotejo se realiza de manera automatizada, ingresando a la base de datos del RENIEC; en caso de que no coincidan las impresiones dactilares, ello significará que alguien está suplantando a quien debería rendir la prueba, indicaron los especialistas.

Cabe destacar que la verificación biométrica permite tener plena seguridad sobre la identidad de una persona y ha permitido detectar intentos de suplantación en los procesos de admisión. El servicio ha sido proporcionado por el RENIEC a diferentes universidades del país; asimismo, en esta acción se contó con el apoyo de peritos dactiloscópicos de la Policía Nacional del Perú. El ingreso de los postulantes, se efectuó con toda normalidad desde tempranas horas de la mañana, los alumnos ingresaban ordenadamente portando únicamente DNI, y los accesorios requeridos para su escritura y corrección, seguidamente personal asignado realizaba la labor de cateo, para posteriormente proceder a la ubicación de su aula respectiva.

Se habilitaron un total de 131 aulas distribuidas en 8 locales debidamente acondicionados para rendir el examen, así como un aula habilitada para personas con limitaciones físicas. Así, en medio de estrictas medidas de seguridad, para evitar suplantaciones y actos irregulares, los jóvenes rindieron la prueba buscando alcanzar una de las **1.390 vacantes** asignadas entre las diferentes carreras profesionales, **con las que cuenta esta Casa de Estudios Superiores**

Las autoridades universitarias lideradas por el rector (e) Dr. Bernardo Nieto Castellanos, presidente de la Comisión de Admisión y vicerrector Académico; acompañado por el Dr. Ernesto Hashimoto Moncayo, vicerrector de Investigación; el MSc. Norman Aguirre, Jefe de la Oficina General de Admisión; y, decanos de las diferentes facultades estratégicamente distribuidos en labores asignadas con la finalidad de lograr el normal desarrollo del proceso, verificaron la transparencia del mismo.

Los resultados serán publicados a través de la página web <http://www.unprg.edu.pe>; y los primeros puestos serán dados a conocer una vez concluido el proceso de calificación según lo indicaron las autoridades universitarias.

ELLOS Y ELLAS OCUPARON LOS PRIMEROS PUESTOS AL EXAMEN DE ADMISIÓN A LA UNPRG 2017-I

Jóvenes fueron presentados a la prensa, estuvieron acompañados por sus familiares

Un grupo de 10 jóvenes fueron presentados ante la prensa local por ocupar los primeros puestos en el concurso de admisión 2017-I a la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo (UNPRG); de acuerdo a la relación preliminar los ingresantes pertenecen a la Facultad de Medicina Humana; el primer puesto lo obtuvo Mahdiley Priscila; Odar Castillo el segundo puesto correspondió a Jessica Yareslith Díaz Gavidia; Wilder Giancarlo Túllume Chero obtuvo el tercer puesto; Levi André Mori Valladolid le correspondió el cuarto puesto en orden de mérito; Fresia Nadia Luna Figueroa ocupó en puntaje el quinto lugar; seguido por Luís Fernando Velásquez Santamaría; Augusto David Llontop Díaz; Francisco Javier Farro Peche; Araceli Rubí Flores Mejía y Shirley Luviana Bustamante Díaz ocuparon el noveno y décimo lugar respectivamente.

Por su parte el Dr. Bernardo Eliseo Nieto Castellanos Presidente de la Comisión de Admisión en su calidad de rector encargado, manifestó que el proceso iniciado en horas de la mañana se desarrolló con normalidad; luego se dió lectura a los nombres de los estudiantes que por mérito ocuparon los diez primeros puesto; acto seguido la autoridad universitaria felicitó a los estudiantes por el logro obtenido y a sus padres por acompañarlos a no desistir en este largo camino de preparación que hoy rinde sus frutos; precisándoles que inician un largo camino remarcando que la universidad les brindará todas las herramientas con el propósito de que concluyan su carrera con éxito, ya que su desarrollo personal y profesional repercutirá en su familia y en el país.

La autoridad académica estuvo acompañada por el Ing. MSc. Norman Aguirre Zaquinaula Jefe de la Oficina General de admisión; y el Ing. MSc. José Reupo Periche Director General de Centro Pre Universitario; Finalmente se procedió al tradicional corte de cabello a los ingresantes.

UNIVERSIDAD NACIONAL PEDRO RUIZ GALLO ORGANIZA LA VII REUNIÓN DE VICERRECTORES DE INVESTIGACIÓN DE LA RED PERUANA DE UNIVERSIDADES

Este viernes, 21 de abril de 2017, el Campus de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo-UNPRG, será sede de la VII Reunión de Vicerrectores de Investigación de la Red Peruana de Universidades-RPU, informa el Dr. Bernardo Eliseo Nieto Castellanos, rector (e) de la UNPRG. Dicha reunión contará con el acompañamiento de la Secretaria Técnica de la RPU, Dra. Estrella Guerra Caminiti. Según se sabe, constituida desde 20 de noviembre del 2007, en el marco del evento académico “Aula Magna 2007. La universidad peruana: retos y compromisos”, en la actualidad la RPU agrupa a 22 universidades públicas y privadas alrededor de todo el país, con el objetivo de promover la integración, el intercambio y la construcción de conocimiento entre universidades. Esto se logra a través de la promoción de programas de movilidad para docentes, estudiantes y administrativos, proyectos de investigación y convenios a nivel regional. Así, este viernes, tras recibir sendos saludos en las lenguas muchik (desde el caserío Huaca de Barro del distrito de Mórrope) y quechua (desde Cañaris), en el marco de la ceremonia inaugural, desde tempranas horas de la mañana, el Dr. Ernesto Hashimoto Moncayo, presentará el proyecto para la formación de investigadores de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo; y, el doctor Wenceslao Medina Espinoza, Presentará del uso de plataformas de investigación en la formación de jóvenes investigadores de la Universidad Nacional del Altiplano. En la misma jornada de la mañana, el doctor Alberto Maurer, del Concytec, presentará una propuesta acerca de la implementación de un sistema para la gestión de los fondos del canon destinados a la investigación en las universidades nacionales; y, se escucharán exposiciones sobre “El rol de los posgrados en la investigación: maestrías en investigación, versus maestrías profesionalizantes” a cargo del doctor Gonzalo Dávila del Carpio, así como el “Posicionamiento de los Vicerrectorados de Investigación en la universidad” a cargo del doctor Edmundo Chávez. Finalmente, después del almuerzo, en la jornada de la tarde se tomarán Acuerdos de la VII Reunión de Vicerrectores de Investigación; y se realizará la clausura de la VII Reunión de Vicerrectores de Investigación a cargo del Dr. Ernesto Hashimoto Moncayo, vicerrector de Investigación de la UNPRG.

Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo-UNPRG es miembro nato...

CONSTITUIRÁN EL CONSEJO REGIONAL DE COMPETITIVIDAD DE LA REGIÓN LAMBAYEQUE

Los profesionales: Arquitecto Carlos Paredes García y el Lic. Percy Espinosa Gonzales, consultores de la Oficina Ejecutiva de Promoción de Inversiones, fueron recibidos por el Dr. Bernardo Nieto Castellanos, rector (e) UNPRG, a efectos de coordinar el plan de acción para la constitución inmediata del Consejo Regional de Competitividad de La Región Lambayeque, en un gran evento de instalación el que participarán el CONCYTEC, MEF, el Consejo Nacional de Competitividad. Ahora se está coordinando con las diferentes instituciones como el Gobierno Regional Lambayeque, la Sociedad Nacional de Industrias-SIN, UNPRG, la Cámara de Comercio de Lambayeque y representantes de ONGs y Universidades privadas (que deben elegirse entre ellos mismos) para implementar la ORDENANZA REGIONAL N° 005-2016-GR.LAMB/CR “Disponen la reestructuración del Consejo Regional de Competitividad de Lambayeque”.

Las funciones del Consejo Regional de Competitividad de La Región Lambayeque son: Proponer los lineamientos del desarrollo regional; Promover el proceso de elaboración del Plan de Competitividad Regional; y, determinar acciones inherentes a la competitividad regional.

En Lambayeque, la competitividad se mide desde la agroexportación; siendo el proyecto Olmos el de mayor trascendencia y que le da el valor agregado a la producción lambayecana, indican los consultores. Todavía no hay cifras definitivas del impacto de los desastres naturales en la región, se sabe sí que hay un plan de acción para mitigar esos impactos. El aporte de la UNPRG sería su articulación con la empresa privada de exportación y de actividades de punta en la región, de tal manera que su oferta educativa profesional corresponda a sus necesidades, así como también apoyar a los gobiernos locales y regionales para con sus conocimientos técnico y tecnológico poder diversificar la oferta de proyectos de inversión pública y las alternativas para proyectos de inversión privada y así cerrar las brechas de infraestructura que existen, así como para la identificar de la infraestructura potencial que se requieren para mejorar los niveles competitivos. Finalmente, la Oficina Ejecutiva de Promoción de Inversiones y el Consejo de Competitividad se articula a los nuevos lineamientos del Gobierno Nacional como el sistema Invierte Pe., que determina como se promueve la inversión pública y las diferentes modalidades de inversión privada para que se puedan ejecutar los proyectos que les resulten atractivos.

Anuncio lo hizo el vicerrector de Investigación Dr. Ernesto Hashimoto

LA UNIVERSIDAD PEDRO RUÍZ GALLO BUSCA CERTIFICACIÓN ISO PARA INVESTIGACIÓN

En el marco de la VII Reunión de la Red Peruana de Universidades, el vicerrector de Investigación de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo, Dr. Ernesto Hashimoto Moncayo precisó que dentro de la política de investigación de su institución están trabajando para lograr la certificación ISO, ello significa que se ha ingresado a un franco proceso de sensibilización para lograr un cambio de la cultura organizacional que favorezca a la investigación en los docentes, estudiantes y administrativos, a través de ejemplos de vida de todos los actores del vicerrectorado. Otro de los componentes del proceso antes mencionado, es la generación de valores en los actores directos, empezando con los miembros del vicerrectorado; en: puntualidad, responsabilidad, transparencia y disciplina. De igual modo, se ha iniciado un proceso de encuentro con la sociedad. Es decir, se han abierto las puertas de la universidad a la sociedad organizada con el fin de involucrarse en el estudio de la problemática y plantear alternativas de solución. En esas líneas estratégicas, se ha constituido un Consejo de Investigación, integrado por representantes de los empresarios, comunidad, intelectuales y entidades representativas. La exposición del Vicerrector de Investigación, forma parte del programa de la VII Reunión de Vicerrectores de investigación de la Red Peruana de Universidades que se realiza en la sala de sesiones del rectorado en la ciudad universitaria.

EN UNPRG

ESCUELA DE POSTGRADO REALIZA EXAMEN DE ADMISIÓN 2017

Profesionales de diversas especialidades, aspirantes a ocupar una de las vacantes en las diferentes maestrías que ofrece la Escuela de Postgrado de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo, se presentaron a rendir el examen de conocimientos programado para esta fecha, el cual se llevó a cabo desde las 8:00 am en las instalaciones de esta Casa Superior de Estudios.

Las autoridades universitarias presididas por el Dr. Bernardo Nieto Castellanos Rector encargado y Vicerrector Académico de la UNPRG; el Dr. Saúl Espinoza Zapata, Director encargado de la Escuela de Postgrado; el Ing. Norman Aguirre Jefe de la Oficina General de Admisión, y el MSc. Manuel Sandoval Rodríguez Secretario General, verificaron el normal desarrollo del proceso desde sus inicios hasta la culminación del mismo. Según indicaron las autoridades académicas el examen se desarrolló con toda normalidad. Docentes de diversas especialidades se encargaron de la supervisión de la prueba, la cual tendrá una duración aproximada de 2 horas. Cabe resaltar que entre las maestrías que se ofrece para este proceso podemos citar: Maestría en Administración con mención en Gerencia Empresarial; en Gestión Pública; en Proyectos de Inversión; en Auditoría de la Gestión Gubernamental; en Ciencias con mención en Ingeniería Ambiental entre otras. De esta forma la Escuela de Postgrado de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo, contribuye con la sociedad elevando los niveles de

preparación de muchos profesionales en las diversas áreas permitiendo con ello satisfacer las demandas requeridas por el mercado ocupacional, no sólo de nuestra región sino de nuestro país. Finalmente, el Dr. Bernardo Nieto Rector encargado resaltó la participación de los postulantes en esta convocatoria destacando la importancia que tiene la investigación en los diferentes programas de maestría y doctorado, la cual convoca indicó a profesionales que provienen de diferentes universidades, así como de lugares distintos no sólo de nuestra región en las diferentes instituciones públicas y privadas.

En UNPRG

Proponen Promover Nuevas Prácticas Lectoras y de Investigación.

Inversión supera ciento setenta mil soles

La MSc. Pilar del Rosario Ríos Campos, jefa de la Oficina General de Sistema de Bibliotecas de la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo-UNPRG, informó que este corporativo educativo superior ha invertido más de ciento setenta mil soles para que su comunidad universitaria acceda a estos servicios dentro y fuera del campus. Los usuarios, que superan los quince mil serán capacitados mediante un programa a corto plazo, actualmente están apostando por recursos de información en diversos formatos no sólo impresos sino electrónicos, para que los miembros de la comunidad universitaria puedan informarse e investigar accediendo a utilizar diversas plataformas de comunicación. Cabe destacar que la propuesta planteada fue aceptada y apoyada por las autoridades universitarias, lográndose la suscripción de dos recursos de información uno de ellos "e-libro", conjunto más de ochenta mil títulos de libros electrónicos que se actualizan durante todo el año de la suscripción; la base de datos ProQuest, utilizada por centros de investigación de instituciones educativas, se adquirió no sólo una base de datos; ProQuest central que incluye 39 bases de datos, que incluyen publicaciones académicas indexadas podremos encontrar artículos científicos indexados de gran calidad. Esta base de datos podrá ser utilizada no sólo por estudiantes sino por docentes. Cabe resaltar que la capacitación para el uso de estas herramientas e-libro se realizará el 10 de mayo de 9:00 a 10:30 de la mañana y de 3:00 a 4:30 de la tarde; y para ProQuest el 11 de mayo en el mismo horario en las instalaciones del auditorio de la Facultad de Ingeniería Civil de Sistemas y de Arquitectura.

VICERRECTORADO DE INVESTIGACIÓN INAUGURÓ SEMINARIO TALLER EL MÉTODO CIENTÍFICO

En las instalaciones de la biblioteca de la Escuela de Postgrado, se llevó a cabo el Seminario Taller "El Método Científico"; para elaborar proyectos de investigación organizado por el vicerrectorado de investigación, el Dr. Eduar Vásquez Sánchez, fue el encargado del dictado del Seminario Taller, en el que participaron docentes de nuestra universidad. El acto inaugural estuvo a cargo del Dr. Ernesto Hashimoto Vicerrector de Investigación, quién resaltó la importancia de la elaboración de proyectos que contienen aspectos, tecnológicos, científicos y humanistas, resaltando la presencia del Dr. Vásquez Vásquez facilitador del seminario Taller quién pondrá sus conocimientos al servicio de los participantes, acotó. Asimismo; precisó que se está solicitando la aprobación de un protocolo de investigación de no más de cien páginas que les va a permitir adecuar esos protocolos a sus especialidades. Por su parte el Dr. Eduar Vásquez inició su exposición planteando los pasos a ejecutar en los días que dure el seminario, evaluando cada fase en la que los docentes tengan avances con sus proyectos de investigación, para luego ser debatido y defendido públicamente ante un jurado para finalmente ser publicados. Los participantes en grupos procedieron a realizar la descripción del Esquema de Proyecto de la Tesis para maestría y doctorado de nuestra universidad, primer paso juicio crítico el cuál se produce mediante la descripción y la comparación después de ello se hará el análisis e interpretación, procediéndose así a una dinámica de intercambio de opiniones entre los participantes.

SE VA CONSOLIDANDO ALIANZA ESTRATÉGICA DE LA UNIVERSIDAD PEDRO RUÍZ GALLO CON COMUNIDAD CAMPESINA PARA DERROTAR A LA POBREZA EN MÓRROPE

Este mediodía el Dr. Ernesto Hashimoto Moncayo, vicerrector de Investigación de la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo-UNPRG se reunió con el Lic. Humberto LLauce Morales,

presidente de la Comunidad "San Pedro" de Mórrope para abordar una agenda de coordinación conjunta entre ambas instituciones en busca del desarrollo de este distrito aún considerado en situación de pobreza en la región Lambayeque. La situación que actualmente afronta la Comunidad "San Pedro" de Mórrope a decir de su Presidente, actualmente viene afrontando una situación crítica en todos sus aspectos; por ello busca merced a una alianza conjunta universidad comunidad, se efectuarán entre otros aspectos estudios de suelos, número de pobladores y hectáreas que ocupan, estudio de la capa arable, mapeo de suelos, estudio de áreas agrícolas, PH (Reacción del suelo cuando se le aplican fertilizantes). Por su parte; la propuesta de la Universidad para la Comunidad Campesina "San Pedro" Mórrope, las investigaciones y el servicio social se realizará con impacto directo, esto en el marco de un programa de desarrollo integral planteándose hacer un programa de desarrollo humano donde además se recibiría apoyo en las diversas especialidades con las que cuenta nuestra universidad; el mismo que redundará en beneficio de la comunidad. El Presidente agradeció el apoyo que la universidad les viene brindando, esperando seguir realizando acciones conjuntas en favor de los miembros de la comunidad.

Profesionales en Derecho rinden examen para acceder a Maestría

Más de 300 postulantes, rindieron examen de admisión para acceder a una de las vacantes ofertadas por la Escuela de Postgrado en su proceso de admisión 2017-I, en el Programa de Derecho, en las diversas menciones con las que cuenta esta especialidad. El proceso de admisión se inició a las 8:00 de la mañana, en las instalaciones de la Escuela de Postgrado, contando con la presencia de las principales autoridades universitarias presididas por el Dr. Bernardo Nieto Castellanos Rector (e) de la UNPRG y Vicerrector Académico; el Dr. Saúl Espinoza Zapata Director (e) de la Escuela de Postgrado, el MSc. Manuel Sandoval Rodríguez Fedatario de la Universidad, el MSc. Norman Aguirre Jefe de la Oficina General de Admisión y el M.A. Robert Puicán Gutiérrez Jefe de la Oficina General de Sistemas Informáticos Administrativos. La evaluación aplicada a los aspirantes, se completa con la entrevista personal basada en los proyectos presentados. Cabe resaltar que el proceso se inició con el sorteo de jurado, quiénes fueron los encargados de elaborar la prueba; permaneciendo internados hasta la culminación del mismo. La maestría apunta a fortalecer las capacidades de los aspirantes, garantizándoles una enseñanza de calidad acorde a las exigencias del medio laboral donde se desempeñan.

UNIDAD DE POSGRADO FACHSE: Realizó Examen de Admisión para Maestrías; II Especialidad y Doctorado

.... De otro lado en las instalaciones de la Facultad de Ciencias Históricas Sociales y Educación, se llevó a cabo, el examen de admisión programado por la Unidad de Posgrado de la mencionada facultad; para postulantes a las diferentes maestrías, II Especialidad y Doctorado, puestas a concurso de admisión de acuerdo a lo normado por la Ley Universitaria.

MAYO

CELEBRACIÓN DEL DÍA DEL FÍSICO PERUANO EN LA UNPRG.

La asociación de Físicos Peruanos ASFIP y la Dirección de escuela de física de nuestra universidad tienen el agrado de invitarte a la celebración del día del físico peruano el **día 03 de Junio** desde las 8:00 a.m., en el laboratorio de Física de nuestra universidad. Tendremos la conferencia del Dr. Elvar Quezada Castillo, perito forense y docente en la UNT con doctorado en Argentina, especialista en Biofísica. MSc. Paul Panizo Olivos, Egresado de nuestra escuela profesional, físico médico en el Hospital de Alta complejidad de Trujillo, vicepresidente de ASFIP. MSc. Fis. Elmer Gástelo Díaz, egresado de nuestra escuela profesional, doctorando con beca Concytec en la UNI, investigador en Nanotecnología. Lic. Físico Paul Mendoza Flores, egresado de nuestra escuela profesional, investigador del SENAMHI sede Lambayeque. La entrada a este importante evento es libre con opción a certificación con el costo de s/ 10. ASFIP planifica, luego de las conferencias una recepción para sus socios con el aporte de s/ 10.

UNPRG A LA VANGUARDIA DE LA EDUCACIÓN: UNA VENTANA A LA INVESTIGACIÓN CON TECNOLOGÍA DE PUNTA.

Equipos de laboratorios de última tecnología, valorizados en más de un millón de soles, fueron ingresados a la ciudad universitaria.

Veinticinco Microscopios de alta tecnología fueron adquiridos por la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo-UNPRG, para la Facultad de Ciencias Biológicas, valorizados en un millón trescientos mil soles, los cuales serán distribuidos en los laboratorios de biología, parasitología, microbiología, pesquería; para la realización de prácticas de los estudiantes; así lo dio a conocer la Dra. Martha Vergara Espinoza Jefa de Investigación de dicha Facultad, durante la entrega oficial del equipamiento. Acto, que contó con la presencia del Dr. Bernardo Nieto Castellanos Rector (e) de la UNPRG y el Dr. Ernesto Hashimoto Moncayo, vicerrector de Investigación; quienes coincidieron en precisar que con el material adquirido y la infraestructura de vanguardia, es el primero en nuestra región, y ello, les permitirá a los estudiantes desarrollar un alto nivel de aprendizaje y manejo de tecnología, el equipamiento se pondrá al servicio de la formación de los futuros profesionales, docentes e investigadores empleando las herramientas necesarias para cumplir sus objetivos, siendo el uso de estos equipos multidisciplinario es decir que no solo la Facultad de Biología es la favorecida, sino que todas las Facultades de la universidad, según lo requieran. "Se podrán efectuar proyecciones virtuales en aulas con capacidad para 50 estudiantes, tecnología por primera vez en nuestra universidad. Es importante que, tanto la comunidad interna como externa, conozcan que la UNPRG cuenta con laboratorios que sirven de instrumentos para fomentar y ejecutar prácticas de calidad y proyección científica, que motiven a nuestros estudiantes a desarrollar sus capacidades profesionales y de investigación", precisó el Dr. Nieto.

RECTOR DESTACA LAS POTENCIALIDADES DE LOS ALUMNOS DE LA UNIVERSIDAD PEDRO RUÍZ GALLO

Ganan concursos nacionales e internacionales, logran pasantías en América y Europa, investigan y lideran propuestas...

En ceremonia realizada en el auditorio "Juan Francisco Aguinaga Castro", la UNPRG inició una nueva etapa de vida académica adecuada con las nuevas normas que exige la Ley Universitaria para las Universidades Públicas. El acto académico estuvo presidido por el Dr. Bernardo Nieto Castellanos, en su calidad de Rector encargado del despacho rectoral y Vicerrector Académico de la UNPRG, acompañado por los decanos de las diferentes facultades, el Secretario General de la UNPRG; MSc. Manuel Sandoval Rodríguez, el MSc. José Reupo Director del Centro Pre Universitario "Juan Francisco Aguinaga Castro", el Prof. Nelson Aníbal López Presidente de la Asociación de Cesantes y Jubilados de la UNPRG. El saludo de bienvenida a los ingresantes estuvo a cargo de la Dra. Rosario Verástegui León Decana de la Facultad de Enfermería; quién manifestó sentirse orgullosa del logro obtenido por estos alumnos pues el ingreso a nuestra Alma Mater lo logran alumnos estudiosos, perseverantes y que se encuentren preparados para afrontar el difícil reto de recibir una enseñanza de calidad a lo largo de su formación profesional acorde con el cambio y las exigencias que el mundo laboral requiere, apostando con la nueva Ley Universitaria por la calidad universitaria estando nuestra universidad preparada para afrontar estos cambios. Posteriormente; se realizó la entrega de reconocimiento a los ingresantes que obtuvieron los 10 primeros puestos cómputo general, y los primeros puestos por escuela profesional, a cargo de los decanos de las diferentes facultades, asimismo se efectuó la premiación de los ingresantes por el Centro Pre Universitario. Finalmente el Dr. Bernardo Nieto Castellanos Rector encargado y Vicerrector Académico; felicitó a los jóvenes por el logro obtenido, precisándoles que han ingresado a una universidad que les exigirá desde el principio de su formación ser competitivos, para afrontar retos a lo largo de su carrera adecuándose a la Nueva Ley Universitaria, la misma que es diferente a la anterior ley en todos sus aspectos; no permitiéndose cosas que antes contemplaba la antigua ley por lo cual pidió compromiso entregando el alma por su universidad, pues la institución les dará lo mejor académicamente, solicitándoles el mismo compromiso de su parte, resaltando los logros académicos obtenidos por alumnos de las diferentes escuelas los mismos que están prestigiando y dejando el nombre de nuestra universidad en alto, poniendo en práctica lo aprendido durante su formación profesional.

RECTOR UNPRG Y SU ENCUENTRO CON EL PRIMER VICEPRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

La Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo-UNPRG mantiene y sostiene sus vínculos con el Gobierno Central, corroboró el vicerrector académico y encargado del despacho del rectorado Dr. Bernardo Nieto Castellanos. "Somos parte de una comunidad académica que necesita fortalecer sus vínculos con entidades públicas y privadas a efectos de generar sinergias a favor del desarrollo del país. Fue agradable escuchar un discurso claro y preciso del Primer Vicepresidente de la República y Ministro de Transportes y Comunicaciones, Ing. Martín Vizcarra Cornejo, sobre la reconstrucción del país. Un proceso en el que nuestra universidad será uno de los actores principales", dijo el Dr. Nieto Castellanos en su encuentro con la alta autoridad del gobierno central.

ESTUDIANTES CPU "JUAN FRANCISCO AGUINAGA CASTRO"-UNPRG RINDEN EXAMEN DE UBICACIÓN

Un total de 1,180 alumnos rindieron esta mañana examen de ubicación en el Centro Pre Universitario "Juan Francisco Aguinaga Castro", con el propósito de nivelar los conocimientos de los estudiantes adecuándolos a los requerimientos universitarios, y ser distribuidos para la preparación que recibirán acorde con lo que exige la nueva ley universitaria; y según lo normado por este Centro de Formación Pre Universitario.

Las autoridades universitarias, supervisaron el proceso del examen los estudiantes, fueron distribuidos en 20 aulas; el Dr. Bernardo Nieto Castellanos Rector encargado y vicerrector académico, conjuntamente con el MSc. Manuel Sandoval fedatario de la universidad y decanos de las diferentes facultades, el MSc. José Reupo Director General del CPU participaron del proceso. Cabe resaltar que los estudiantes serán ubicados en 2 turnos mañana y tarde.

El examen se desarrolló normalmente según lo manifestado por las autoridades académicas de la universidad.

REALIZAN CHARLA SOBRE APRENDIZAJE PARA ESTUDIANTES DE ESCUELAS DE ADMINISTRACIÓN, SOCIOLOGÍA Y ESTADÍSTICA

Más de un centenar de estudiantes de las escuelas de administración, sociología y estadística, se congregaron en las instalaciones del auditorio de la facultad de ciencias económicas administrativas y contables, para participar de una conferencia-taller denominada: "Estilos Para un Aprendizaje significativo ", a cargo del Dr. Eduar Vásquez Sánchez-Docente de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas, quién tuvo a cargo el desarrollo de la conferencia, contando con la co-organización de los docentes MSc. Gerardo Deza Malca, jefe del Departamento Académico de Administración, el M.Sc. Juan Zapata Sandoval Jefe del Centro de Proyección Social de la facultad.

El propósito de la conferencia a decir de los organizadores es realizar un diagnóstico de aprendizaje del estudiante, tratando de descubrir el método que emplean para su aprendizaje, ayudándolos a aplicar medidas correctivas para un uso adecuado de sus métodos de estudio.

Para lo cual realizaron un test denominado Estilos de Aprendizaje de Kolb, el mismo que fue aplicado a los estudiantes planteándoseles la pregunta ¿Cómo aprendo yo? debiendo entre diversas alternativas señalar diversas formas de aprendizaje según la alternativa que se asemeje más al estilo de aprendizaje de los estudiantes participantes de esta conferencia-taller. Al término de la charla los organizadores precisaron que el test aplicado a los alumnos será procesado y de esta manera se aplicarán las medidas correctivas que se consideren necesarias a los estudiantes con el propósito de lograr un mejor método de estudio.

PRESENTAN LIBRO "LAMBAYEQUE: NUEVOS HORIZONTES DE LA ARQUEOLOGÍA PERUANA"

Con la presencia del Dr. Bernardo Nieto Castellanos, rector (e) de la UNPRG-Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo; el historiador Walter Alva Alva, integrantes del Fondo Ítalo-Peruano y los autores del compilado de artículos y el público invitado asistente, se presentó el libro: LAMBAYEQUE "Nuevos horizontes de la arqueología peruana" en el auditorio principal de dicha de estudios superiores.

Tras escuchar los Himnos Nacionales de Perú e Italia, y la bienvenida del Dr. Bernardo Nieto Castellanos, el representante del Fondo Ítalo Peruano, señor Fernando Lituma hizo referencia

al apoyo dado al desarrollo sostenible en la parte norte del Perú por dicho fondo; luego, Emilia Perassi -representante de la Universidad de Milán-, dijo “Hace dos meses que ha vencido el convenio con la universidad y me encantaría que se reanude”, lo que ocasionó palmas por el auditorio ya que los principales beneficiados son los alumnos. El acto central de la presentación del libro estuvo a cargo del Dr. Walter Alva Alva; seguido de los comentarios de los autores de sus artículos presentados.

En su participación, el Dr. Bernardo Nieto Castellanos al inicio de la ceremonia no dudo en felicitar al Fondo Ítalo Peruano por su contribución a la investigación en Lambayeque; así mismo, resaltó los logros “su investigación en Pómac, Patapo, entre otros aportan un sentido de pertenencia e identificación para los chiclayanos y ennoblece la cultura Lambayecana”.

“Haciendo memoria, con la Resolución N° 053-2012 del Consejo Universitario de la Comisión de Orden y Gestión de la UNPRG se aprobó el convenio entre nuestra casa superior estudio y la Universidad de Milán. En aquel entonces, fue la Dra. Emilia Perassi, representante para América Latina de la Universidad de Milán y el Dr. Antonio Aimi, investigador de dicha universidad, quienes entregaron el convenio suscrito con el Dr. Milthon Honorio Muñoz Berrocal, Presidente de la Comisión de Orden y Gestión de la UNPRG. Con este convenio se propuso contribuir con la Investigación e Intercambio Académico de docentes y estudiantes alrededor de proyectos concretos de formación de la Universidad; beneficiándose todas las carreras profesionales de la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo. Ello no sería posible si no estuviese como aliado estratégico el Fondo Italo Peruano, que busca contribuir en la reducción de la pobreza y en la promoción del desarrollo sostenible de las regiones más deprimidas y con altos índices de pobreza del país. Su trabajo, inteligentemente involucra la participación de los gobiernos locales y la sociedad civil peruana, que cuentan sus representantes en el Comité Técnico del Fondo; y es en esta plataforma que nuestra Universidad también ha resuelto contribuir”, expresa el Dr. Bernardo Nieto Castellanos, rector (e) de la UNPRG

En este sentido, nos enorgullece contribuir con un granito de arena y estar en la presentación oficial de esta valiosa publicación: LAMBAYEQUE: NUEVOS HORIZONTES DE LA ARQUEOLOGÍA PERUANA; dando la más cordial bienvenida a nuestros ilustres visitantes que se han dado cita en nuestra casa de estudios superiores y alma mater de los profesionales del norte del Perú, concluyó

Posteriormente, el historiador Walter Alva Alva mostró nuevos escenarios y desafíos que enfrenta la arqueología en Lambayeque ya que los diferentes mensajes que circulan no son del todo ciertos, para ello el compilado de artículos que presenta este libro es un aporte a la investigación para que a partir se puedan seguir generando nuevos conocimientos a partir de la comunidad universitaria.

Finalmente, la autoridad máxima de esta casa de estudios dio el discurso de cierre, reconociendo el esfuerzo realizado por cada uno de los autores de este libro.

“Agradecer a cada uno de ustedes por los logros obtenidos, así como resaltar la importancia de la investigación en la vida universitaria. Mi gestión está comprometida en seguir ampliando estos espacios académicos, como son los convenios internacionales” resaltó la autoridad.

Vicerrector de Investigación se reunió con jefes de unidades de investigación

En las instalaciones de la Sala de Sesiones del Rectorado, se llevó a cabo la reunión de trabajo convocada por el Dr. Ernesto Hashimoto Moncayo, Vicerrector de Investigación, y los Jefes de las Unidades de Investigación de las diferentes facultades, con el propósito de presentar el Modelo de Investigación de la UNPRG, el cual a partir de la fecha de su aprobación será normado para ser aplicado en los Centros de Investigación de las diferentes facultades en el pre grado y la Escuela de Postgrado de nuestra universidad. Una vez dado a conocer el modelo de investigación, se procedió al análisis y discusión del mismo por parte de los asistentes, intercambiando ideas al respecto; para lo cual después de horas de trabajo e intercambio de opiniones, se les solicitó alcanzarán las observaciones planteadas, antes de realizarse la presentación final la cual se realizará el próximo miércoles 17 de mayo del presente en las instalaciones del auditorio "Juan Francisco Aguinaga Castro". Cabe destacar que previamente se realizó una primera discusión del modelo con el personal que labora en el vicerrectorado de investigación y una vez consensuado, se procedió al segundo eslabón que era presentar el modelo ante los directores de investigación de las facultades de donde se adoptarán algunas

medidas de ajuste de ser necesarios, para finalmente discutirlo a nivel de la comunidad universitaria, de donde saldrá la propuesta final la cual será aplicada y puesta en funcionamiento.

EsSALUD DESARROLLA CAMPAÑA DE DONACIÓN DE SANGRE EN CAMPUS UNIVERSITARIO DE LA UNPRG

En las instalaciones de la explanada del campus universitario, se desarrolla en la fecha y hasta mañana 10 del presente, la Donación Voluntaria de Sangre denominada "**Dona Sangre, dona vida**" emprendida por EsSalud -Red Asistencial Lambayeque, donde se busca sensibilizar a los estudiantes para que apoyen esta campaña.

Es así como cientos de estudiantes de las diferentes escuelas profesionales, docentes, y trabajadores administrativos, se acercaron hasta las carpas instaladas por EsSalud para ser partícipes de esta noble campaña, que busca reforzar el banco de sangre del hospital, para atender los innumerables casos que a diario se presentan en este centro hospitalario y requieren de urgente atención.

De acuerdo a las especificaciones brindadas por la Lic. Yesenia Barboza Terán, encargada del Servicio de Hemoterapia y Banco de Sangre de EsSalud, se espera recabar 50 unidades de sangre por día, siendo los requisitos para ser donante tener entre 18 y 55 años de edad; pesar más de 50 kilos, gozar de buena salud, no tener conducta sexual de riesgo, no haber donado sangre en los últimos tres meses, desayunar alimentos ligeros que no contengan leche, yogurt o grasas, y haber dormido por lo menos 5 horas.

Asimismo; la Lic. Barboza precisó que una vez extraída la sangre se recomienda que el donante descanse 10 minutos luego de su aporte, beber líquidos en el transcurso del día para recuperar su volumen de sangre y alimentos ricos en hierro pescado, carne, para recuperar el nivel de hemoglobina.

Justamente, fue la oficina de Bienestar Universitario, quién apoyó la realización de esta campaña de sensibilización, fomentando en nuestro personal administrativo, docente y estudiantes la donación voluntaria de sangre, calificando la campaña como un acto responsable y solidario, que permitirá brindar ayuda a los que lo requieran.

ESTUDIANTES DOCENTES Y BIBLIOTECARIOS RECIBEN CAPACITACIÓN EN USO DE BASE DE DATOS CIENTÍFICO ACADÉMICAS

La Oficina General del Sistema de Bibliotecas a cargo de la M.Sc. Pilar del Rosario Ríos Campos, pone a disposición de la comunidad universitaria, recursos de información electrónicos que pasan a formar parte de su Biblioteca Virtual, los mismos que apoyarán a los procesos de aprendizaje, investigación y docencia.

Se inició la capacitación en el uso de base de datos en línea. La inauguración del evento estuvo a cargo del Dr. Ernesto Hashimoto Moncayo Vicerrector de Investigación.

El ponente Raúl Manco Bastante, gerente de e-libro expuso ante estudiantes, docentes y bibliotecarios que se congregaron en el auditorio de la Facultad de Ingeniería Civil, Sistemas y Arquitectura, el uso de correcto y las facilidades para acceder a cada una de las herramientas con las que cuenta esta biblioteca virtual, resaltando que el cien por ciento de contenidos que aquí se encuentran están en español.

E-Libro es una biblioteca virtual, que ofrece textos completos, textos de cátedra, libros, artículos, investigaciones científicas y tesis doctorales de todas las disciplinas académicas y artículos seleccionados de revistas científicas.

Mañana continuará la capacitación con la Base de Datos, Proquest Central un paquete de 39 base de datos de investigación multidisciplinaria de materias relacionada con negocios, economía, salud, noticias internacionales, ciencias educación, tecnología, humanidades, ciencias sociales, psicología, literatura, derecho estudios de género entre otros.

ESTUDIANTES RECIBEN CAPACITACIÓN PARA USO DE BASE DE DATOS EN LÍNEA A TEXTO A TRAVÉS DE BIBLIOTECA VIRTUAL

La Oficina General del Sistema de Bibliotecas a cargo de la MSc. Pilar Ríos Campos, inició la capacitación que se les brindará a los estudiantes, relacionada con el uso de base de datos en línea a texto completo de libros, revistas, tesis, entre otros.

La inauguración del evento estuvo a cargo del Dr. Ernesto Hashimoto Moncayo Vicerrector de Investigación.

La capacitación a cargo del Sr. Raúl Manco Gerente de E-libro, quién expuso ante los miles de alumnos que se congregaron en el auditorio de la Facultad de Ingeniería Civil, Sistemas y Arquitectura, el uso correcto y las facilidades de acceder a cada una de las herramientas con las que cuenta esta biblioteca virtual, resaltando que el cien por ciento de contenidos que aquí se encuentran están en versión de idioma español; a diferente de otras herramientas existentes precisó que la Biblioteca Virtual E-Libro, ofrecen textos completos, tesis de pre y postgrado .

E-libro es una biblioteca virtual de consulta con más de 1,000 libros por mes, ofrece al estudiante textos completos de diversas cátedras, artículos diversos, investigaciones científicas, tesis doctorales de todas las disciplinas académicas; además artículos seleccionados de revistas científicas completamente gratis con sólo suscribirse virtualmente a través de la biblioteca de su universidad correspondiente.

Mañana continuará la capacitación con la Base de Datos Proquest, la mayor base de datos de texto completo puesta a disposición de los docentes, alumnos, y personal administrativo de la UNPRG; con más de 39 materias relacionadas con negocios, economía, salud, noticias internacionales, ciencias, educación, tecnología, humanidades, ciencias sociales, psicología literatura, derecho, estudios de género entre otros.

GRUPO DE APOYO AL SECTOR RURAL DE LA UNIVERSIDAD CATÓLICA Y COMUNIDAD DE MÓRROPE PLANTEAN TRABAJO CONJUNTO PARA DESARROLLAR PROYECTOS

El Ing. Miguel HadZich Marín es la Universidad de la Católica con el presidente de la Asociación de Comuneros de Agricultores de Ganaderos Cristo es el Camino, visitaron esta mañana las instalaciones de la UNPRG, con el propósito de lograr una articulación con la UNPRG para desarrollar el Proyecto Diseño y Desarrollo de un Deshidratador Portátil para la Transformación de Ají Escabeche en Lambayeque utilizando Energías Renovables. Dicho Proyecto busca, fortalecer la articulación con los agricultores de subsistencia de Lambayeque a efecto de desarrollar productos con valor agregado sobre la base energía limpias y mejorar su valor en el mercado internacional. Con la visita de hoy, se busca fortalecer el modelo de investigación que viene desarrollando el vicerrectorado de investigación el mismo que se articula al modelo de desarrollo de la región Lambayeque. Ellos tienen una propuesta y clara intención de usar las 400 hectáreas del fundo de la universidad y ponerlas en valor. Se resalta que este modelo de trabajo permitirá crear espacios para que los estudiantes de las diferentes Escuelas de la UNPRG desarrollen sus capacidades en el marco de los lineamientos que para tal efecto la universidad plantea.

AUTORIDADES Y SINDICATO SE UNEN RINDEN HOMENAJE A LA MADRE UNIVERSITARIA

Con un desayuno institucional el Sindicato de Trabajadores Administrativos y el apoyo de las autoridades de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo, se rindió homenaje a la madre universitaria con motivo de celebrarse este domingo el Día de la Madre. La ceremonia se inició con las palabras del Secretario General del SUTA, Luis Llontop Santamaría y concluida por la Secretaria de la Mujer Elva Cerna Cieza. Participaron estudiantes de la universidad con coros y temas alusivos a las homenajeadas, además de la participación de la TUNA Universitaria, quienes hicieron bailar a las madres en su día y le dieron el toque carismático a la celebración. Como representante de la Alta Dirección de la UNPRG participó el Mg. José Reupo Periche, director del centro pre universitario “Juan Francisco Aguinaga Castro”, además el dirigente del SUTA, Luis Llontop Santamaría y toda su dirigencia, quienes tributaron su reconocimiento a las abnegadas madres.

El Mg. José Reupo Periche en representación del rector Dr. Jorge Aurelio Oliva Núñez, expresó el saludo y reconocimiento a todas las madres de la comunidad universitaria, en este día especial con el mejor deseo que disfruten del amor y cariño de toda la familia. Reupo Periche, señaló: “las mujeres no traten de ser como los hombres, porque ustedes en esencia son lo mejor de esta vida”, dijo emocionado el profesor, quien resaltó la labor de las madres en la vida de toda la humanidad “Ahora mismo, las madres están pensando en las labores que dejaron pendientes, porque son así, dedicadas, amorosas y muy responsables”.

Posteriormente, la secretaria de la mujer del sindicato Elva Cerna, dio a conocer las ganadoras del sorteo y destacó la identidad de las mujeres en la vida política proponiendo que sean ellas las que fomenten el sentido de la anticorrupción en todos los escenarios. Las Alrededor de doscientos cincuenta madres agremiadas al Sindicato Único de Trabajadores Administrativos SUTA de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo, fueron homenajeadas en un desayuno de confraternidad organizado por la dirigencia del gremio y con el apoyo de las autoridades de la entidad universitaria.

ESCUELA PROFESIONAL DE CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN DE LA UNPRG - Conmemora Décimo Octavo aniversario de creación institucional

18 años de creación institucional conmemora la Escuela Académico Profesional Ciencias de la Comunicación, perteneciente a la Facultad de Ciencias Histórico Sociales Educación de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo.

La semana de celebración se inició con el izamiento del Pabellón Nacional en las instalaciones de la Plaza del Saber-Campus Universitario; acto al cual asistieron las principales autoridades encabezadas por el Dr. Bernardo Nieto Castellanos-vice rector académico de la UNPRG, el MSc. Néstor Tenorio Requejo decano de la facultad, la Mag. Janet Aldana Fernández Directora de Escuela Profesional de Ciencias de la Comunicación, y docentes de la escuela, y estudiantes. El izamiento del Pabellón Nacional estuvo a cargo del Dr. Bernardo Nieto Castellanos vice rector académico, el MSc. Néstor Tenorio Requejo decano de la facultad, y la Mag. Janet Aldana Fernández directora de escuela profesional de ciencias de la comunicación.

La bandera de la UNPRG, fue enarbolada por MSc. Néstor Tenorio Requejo decano de la facultad; la bandera de la ciudad de Lambayeque la izaron la srta. Cinthya Valladares Miss EPCCCOM; y la srta. Giovanna Laurencio representante del Centro Federado; finalmente la bandera de la facultad fue izada por el MSc. Néstor Tenorio Requejo decano de la facultad, la Mag. Janet Aldana Fernández directora de escuela de ciencias de la comunicación, y los docentes Mag. José Pastor Balderrama, la Dra. Milagros Wong Chung; la srta. Cinthya Valladares Miss EPCCCOM; y la srta. Giovanna Laurencio representante del Centro Federado.

A su turno la Mag. Janet Aldana Fernández directora de escuela, agradeció el trabajo conjunto que vienen realizando meses atrás para el logro de la celebración de sus bodas de cuarzo, asimismo precisó que se encuentran en plena culminación del rediseño curricular y la adecuación de su plan de estudios como parte del proceso de licenciamiento, destacando el apoyo de todo el personal que labora en la escuela así como el desempeño profesional de sus egresados quienes se encuentran actualmente laborando en los diferentes medios de la localidad lo cual viene demostrando la formación profesional recibida a lo largo de sus estudios. La celebración continuará con jornada deportivas, y ciclos de conferencia sobre Redacción periodística a cargo de renombrados ponentes.

Presentación del Dr. Ernesto Hashimoto Moncayo, vicerrector de Investigación...

SOBRE EL MODELO DE INVESTIGACIÓN DE LA UNPRG

Siendo la universidad el crisol del pensamiento: se admite y promueven las investigaciones científicas, tecnológicas y humanísticas; con un enfoque dominante PULL.

El propósito más importante y promovido de las investigaciones es el impacto social o económico, y como complemento la publicación de artículos científicos; así el investigador debe trabajar en equipo o como parte de la cadena de valor investigativa; en tanto, aunque se acepta las investigaciones unidisciplinarias se da primacía de las investigaciones multidisciplinarias. Al tener una concentración de laboratorios de una línea de investigación esparcidos, la actual gestión propone abrir las puertas de la universidad a la comunidad, y salir de la universidad a la comunidad (Consejo de Investigación), para ganarse la confianza y credibilidad, generando sostenibilidad.

Por otro lado, se está logrando la certificación de todos los procesos; así como el desarrollo de Empresas de estudiantes a través de sus investigaciones.

Lógica de la gestión de la investigación del Vicerrectorado de Investigación UNPRG...

Las acciones se enmarcan en dar condiciones Financieras (se logró incorporar en Estatuto 20% para financiar del superávit, fondos concursables), facilitar información de fuentes financieras; capacitar a docentes y estudiantes con cursos, talleres, etc., formar equipos de capacitación; y,

facilitar Asesoría para formular proyectos. Para ellos se trabaja con: investigadores docentes o estudiantes unidisciplinarias, en los semilleros o unidades de investigación; y, en investigaciones en equipos, semilleros o en laboratorios e institutos.

Ello permitirá estar en Revista científicas locales, Internacionales; Libros, textos; salvaguardar los Derechos de Autor, Patentes; contando además con empresas incubadas.

Actividades realizadas: Actividades que condicionan las investigaciones

Desarrollar una nueva cultura organizacional que favorezca la investigación en los docentes, estudiantes y administrativos, a través de seminarios, cursos, foros, ejemplo de vida. Es así que se organizó una estructura que facilite la investigación, con documentos de gestión (reglamentos, MOF, MAPRO, protocolo de investigación simplificado) que promuevan la investigación; así como: concursos para investigaciones disciplinarias y multidisciplinarias; ferias de inventos; el “Premio Pedro Ruiz Gallo”; concursos de Investigación & desarrollo ad hoc, etc.; y, financiamiento directo a proyectos de alto impacto o gran creatividad

¿Cómo se forma al estudiante investigador?

A través de los semilleros de investigación y círculos de estudios; a través de equipos de transferencia con visitas a las facultades para dialogar con docentes y estudiantes; y con la propuesta en la formación profesional: con prácticas productivas; y el desarrollo de las competencias básicas.

¿Cómo se capacita al investigador para que ingresen a la carrera de docentes investigadores?

Mediante: Cursos y talleres que desarrollen habilidades para la investigación, en redacción científica, ética etc.; Cursos y Talleres que permitan certificar a docentes como asesores y jurados de tesis, y como docentes en metodología de la investigación científica o tecnológica; formación de equipos de transferencia directa a estudiantes y docentes en cada una de las Facultades en temas de metodología de la investigación y Líneas de Investigación; los invitamos a formar Red para Desarrollar el Diplomado de Expertos en Investigación (4 módulos: Filosofía, Metodología, Gestión y Presentación de un Trabajo de Investigación).

¿Cuáles son nuestros resultados? (al margen de los proyectos que ejecutan los docentes de cada Facultad)

Financiamiento de proyectos de investigación unidisciplinarias (categoría docente: 04, categoría estudiante: 09; financiamiento de proyectos de investigación multidisciplinaria (categoría docentes: 03; categoría estudiantes: 03; Premio Pedro Ruiz Gallo para los mejores trabajos presentados en las categorías docentes, estudiantes y egresados 03; financiamiento de proyectos de investigación y desarrollo: 01 con la comunidad campesina San Pedro de Mórrope. Asimismo, se cuentan con Artículos publicados por el Laboratorio de Biotecnología: 03 en el año 2016. Se tiene 05 artículos aceptados y en evaluación en las siguientes revistas: Cienc. Tecnol. & Humanid. (UNPRG, Perú), Asian J. Plant. Sci. Res. (India), Rev. Avanc. Investig. Agrop. (México), Rev. Cub. Med. Trop. (Cuba) y World Applied Science Journal (Taiwan).

También se han conformado equipos multidisciplinarios, para que concursen con financiamiento interno en proyectos multidisciplinarios (participaron casi 30 equipos de docentes, estudiantes y egresados para 6 premios); un mega equipo para atender las necesidades de nuestro espacio modelo, la Comunidad Campesina de Mórrope.

Equipos de la UNPRG, últimamente conformados: Equipo de investigación: “Compromiso Climático de las Universidades - Red CCUP” con Green Energy; Equipo de investigación conducido por Dra. Rosa Gonzales: “Valores Organizacionales y Calidad de Servicio en Instituciones de Educación Superior en AL y el Caribe”; Equipo comandado por Ing. Isaac Ramírez en cooperación con para participar en Programa nacional de Innovación Agraria; Equipo comandado por Dr. Delfín Rodríguez para participar en Programa nacional de Innovación Agraria; Equipo comandado por Dr. Guillermo Delgado para participar en Programa nacional de Innovación Agraria; Equipo comandado por M.Sc. Eleazar Rufasto “Desertificación y Sequía” para participar en Programa Nacional de Innovación Agraria.

Una tarea muy importante es la automatización de los procesos de gestión de la investigación, mediante el desarrollo, implementación y Capacitación de la plataforma web “SELGESTIUN, donde se automatizará todos los trabajos de investigación (tesis, investigaciones ex cátedra); la implementación de los tableros comandos para la gestión administrativa del Vicerrectorado de Investigación, y el Tablero del control de calidad de los procesos de gestión de la investigación;

así como el diseño y desarrollo de las páginas webs del Vicerrectorado: página de la Editorial, plataforma de cooperación con otros vicerrectorados del Perú.

Contamos con publicaciones que estimulan la producción del investigador: Publicación de la revista científica de la UNPRG, el año pasado se publicaron 2 números), la Publicación de revistas de cada Facultad, Publicación de libros (el año pasado se publicó uno), Publicación de manuales y textos de cursos (a fines de año se recibieron 2 textos y están en revisión) así como el Apoyo para la publicación de artículos científicos en revistas de alto impacto, para obtener sus patentes, para lograr sus derechos de autor (el año pasado se publicaron 8 artículos científicos desde el Vicerrectorado).

REFLEXIONES FINALES

Cada Institución estudia su realidad y adopta el modelo y la filosofía de investigación que la haga más eficiente y productiva. La incorporación de la empresa, el gobierno y la comunidad genera mayor confianza, credibilidad y sostenibilidad a los procesos.

La investigación para lograr impacto social y económico en una realidad concreta (comunidad, empresa etc.) implica usar más eficientemente las capacidades institucionales.

Finalmente, cuidarse en formar y capacitar el potencial humano es la misión principal de las universidades, ya que brinda sostenibilidad a la investigación para el desarrollo de un país o región.

BACHILLERES EN MEDICINA VETERINARIA EGRESAN DE LA UNPRG

En emotiva ceremonia presidida por el Dr. Bernardo Nieto Castellanos, Vicerrector Académico de la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo, egresados de la escuela profesional de Medicina Veterinaria recibieron su Grado de Bachiller.

El evento se llevó a cabo en el auditorio Juan Francisco Aguinaga Castro. En esta ceremonia estuvieron presentes el M.Sc. José Luís Vílchez Muñoz; decano de la facultad de Medicina Veterinaria, el Dr. Walter Morales, decano de la facultad de Ingeniería Civil de Sistemas y de Arquitectura, el Dr. Víctor Ravillet Suárez, padrino de la LXXII Promoción "Peter Charles Doherty; Médicos por convicción, veterinarios por pasión "; la Dra. Zully Montenegro Esquivel, y el Dr. Lumber Gonzáles Zamora asesor de la promoción; así como autoridades universitarias en el ámbito académico y administrativo.

En la ceremonia, se proyectó un emotivo video de la generación en donde los alumnos pudieron revivir las experiencias que les dejó su ahora alma mater. Posteriormente, la alumna Sandy Morales Passapera representó a sus demás compañeros con un discurso en donde mostró su agradecimiento por "permitirnos formar parte de esta hermosa comunidad de estudiantes ruizgalinos. Nos despedimos de tus pasillos, aulas, edificios con una gran satisfacción por haber culminado nuestros estudios en tu recinto. Estoy segura que no solo yo estoy orgullosa de pertenecer a esta institución."

Le sucedió el Dr. Víctor Ravillet Suárez quien hizo extensas las palabras de agradecimiento por haberlo designado padrino de la promoción; por su parte el M.Sc. José Luís Vílchez Muñoz-decano de la facultad exhortó a los alumnos a no desmayar en su esfuerzo, siendo este un primer paso faltando aún la obtención del Título Profesional; II especialidad, programas en animales menores entre otros lo cual permitirá a los bachilleres capacitarse continuamente.

Correspondió el turno del Vicerrector Académico Dr. Bernardo Nieto Castellanos, en representación del Dr. Jorge Oliva Rector de la UNPRG, quien felicitó a los bachilleres por el logro obtenido; precisando que la gestión que ahora conforma y conduce los destinos de la universidad, viene trabajando arduamente, por lograr el desarrollo académico pues es el estudiante la razón primordial de esta gestión remarcó.

Asimismo; indicó que los integrantes de la comunidad universidad universitaria, se sienten satisfechos por el logro de los flamantes bachilleres, quiénes saldrán al mundo laboral a aplicar los conocimientos adquiridos a lo largo de los cinco años de formación profesional, y que los cambios que se están dando en el sistema universitario, son producto de un crecimiento profesional al cual la UNPRG, no es ajena.

Finalmente, se realizó la entrega de los grados académicos a los flamantes bachilleres que los acredita como tal ante la sociedad.

Los flamantes bachilleres José Burga Pasapera, Grace Cárdenas Martínez, Moisés Cárdenas Martínez; Ronald Chávez Tarrillo, Leidy De La Cruz; Deysi Ecan, Cynthia Eneque, Mercedes Eneque, María Esqueche, Ximena Flores, Claudia García, Elisabet Inoñán, Segundo López, Anita Montoya, Sandy Morales, María Ortigas, Claudia Panta, Carmen Peña, Gaby Requejo, Gina Zavaleta.

JUNIO

CON ÉXITO SE DESARROLLÓ TALLER DE TRANSFERENCIA DEL MODELO DE PROYECTO A LOS ESTUDIANTES DE PREGRADO EN FACFYM-UNPRG

Desde las 08 am, hoy los estudiantes y docentes de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemática-FACFYM de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo-UNPRG & nbsp; se congregaron en su auditorio para participar del mencionado Taller.

Los responsables: Drs. Rubén Esteban Burga Barboza, Hilda del Carpio Ramos y M.Sc. Lucinda Esperanza Castillo Seminario, indicaron que están participando docentes y alumnos de las Escuelas Profesionales de Estadística, Física, Matemáticas, Ingeniería en Computación e Informática, e Ingeniería Electrónica; contando con todas las facilidades.

JULIO

VISITA CONGRESAL A LA UNIVERSIDAD NACIONAL PEDRO RUIZ GALLO

A solicitud de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo-UNPRG, el congresista por Lambayeque Clemente Flores Vilchez visitó el claustro de estudios superiores, acompañado de la representante del Instituto Nacional de Radio y Televisión del Perú, Lic. Luz María Casas Alarcón, para hacer conocer el interés de firmar un convenio de cooperación interinstitucional con fines de elaborar y ejecutar iniciativas de comunicación en favor del proceso de formación académica al servicio del desarrollo de la sociedad lambayecana y del país en su conjunto. Siendo la UNPRG la única institución de formación universitaria pública que establecerá alianzas estratégicas que permitan afianzar actividades de la responsabilidad social en esta parte del país.

En Colombia, del 01 a 31 de agosto 2017...

EGRESADA DE LA UNPRG REPRESENTARÁ AL PERÚ EN EL VOLUNTARIADO JUVENIL DE ALIANZA DEL PACÍFICO

Rosakebia Liliana Estela Mendoza (27 años), fue seleccionada entre 1,080 postulantes connacionales para participar en Programa de Voluntariado Juvenil de Alianza del Pacífico (chile, Colombia, México y Perú); cuya ejecución se realizará durante todo el mes de agosto en Bogotá-Colombia. Anteriormente ya había participado en el Programa Homestay Say Taiwán en el año 2011, al cual fueron invitados 101 países del orbe para el centenario de Taiwán.

La propuesta de Rosakebia es realizar un programa de escritura creativa con la aplicación de micrófono abierto en bibliotecas municipales en la ciudad de Bogotá, que permitirá promover y sostener la lectura y la reflexión a través del pensamiento crítico para todos los grupos etéreos de cualquier nivel educativo. En este período, a los usuarios se les dará una introducción a la escritura, las formas de innovación a la escritura: con videos poemas, artes escénicas y visuales para incorporar la poesía, pues ahora nadie quiere leer; se identificará plenamente al autor y su producción literaria. Para ello se usará social media, cortos con poesía y otras adaptaciones. Se tratará el proceso creativo en sí pues se descubrió que no hay límites entre la ciencia y las artes: su origen está en el conocimiento general. Los asistentes deben producir obras en su idioma nativo y otros de importancia al final de la experiencia.

Estela Mendoza estudió Biología del 2006 al 2012, graduándose con honores; y licenciada con Ecología reproductiva y caracterización morfológica de Cucurbitamoschata Duch cv. "Loche" y C. pepo L. cv. "Zucchini Gray" en el Departamento de Lambayeque (ecología reproductiva de calabazas de importancia económica para la región Lambayeque).

Ahora ostenta una Maestría Internacional de Bellas Artes en Programas Culturales e Industrias Creativas, de la Universidad Nacional de Artes de Taipéi- Taiwán; así como un Certificado para

becarios sobresalientes durante el curso de estudios en Taiwán (Beca del Gobierno Taiwanés); además cuenta con estudios de Maestría en Ciencias de la Educación con mención en Docencia y Gestión Universitaria (2014 -En curso). Sección de Postgrado de la FACHSE de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo. Asimismo, realiza labores de investigación en las siguientes líneas: - Biomimetismo. -Estudios Asia Pacífico; e - Industrias Creativas. Acaba de ser seleccionada para la Escuela de Invierno, como una fase introductoria el programa de Doctorado en Neurociencias de la Universidad Pontificia Católica de Chile, subvencionado por el Ministerio de Educación y Cultura de Chile.

Órgano de Control de la Magistratura promueve el Voluntariado para asesoramiento gratuito...

UNIVERSIDAD PEDRO RUÍZ GALLO SUSCRIBIRÁ CONVENIO DE COOPERACIÓN INTERINSTITUCIONAL CON EL PODER JUDICIAL

Con el objetivo de brindar asesoramiento jurídico gratuito en distrito judicial de Lambayeque, el Órgano de Control de la Magistratura del Poder Judicial de Lambayeque, propuso a la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo la suscripción de un Convenio de Cooperación Institucional que permita a los litigantes llevar sus procesos judiciales y contenciosos administrativos a costos mínimos. En tal sentido, la Abogada Maggie Curo Chambergo, jefa de Prácticas del Consultorio Jurídico Gratuito, adscrito a la Oficina General de Bienestar Universitario-Vicerrectorado Académico, de la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo; informó que los 22 integrantes del Consultorio acompañarán a Jueces, psicólogos, asistentes sociales y personal del RENIEC en Campañas Sociales en los lugares más alejados del distrito judicial de Lambayeque; en donde, además de la asesoría jurídica se podrá recabar demandas de alimentos, filiaciones extramatrimoniales, rectificación de partidas; así como denuncias de violencia familiar, e inicio de procesos laborales. Tal es así que este próximo sábado 15 de julio estarán en el Caserío Santa Isabel del distrito de Mórrope y el sábado 22 en el caserío Cruz de Médano del mismo distrito. Por otro lado, Curo Chambergo informó que este grupo de practicantes está llevando un aproximado de 270 casos referidos a menores infractores, omisión a la asistencia familiar, violencia familiar, filiación extramatrimonial, lesiones leves, conducción en estado de ebriedad y procesos contenciosos administrativos. Finalmente, resaltó que son más personas del género femenino, provenientes de los pueblos jóvenes y distritos más alejados, quienes acuden al auxilio del Consultorio Jurídico Gratuito. “El único compromiso con el usuario es que cubra sus gastos de movilidad de nuestros practicantes”, enfatizó.

UNPRG FUE CONSIDERADA COMO CASO DE ÉXITO POR SUNEDU

Vicerrector de Investigación participó invitado para exponer en conversatorio “Incentivando la Investigación y el Acceso Abierto”

La UNPRG fue denominada como Caso de Éxito por la Superintendencia Nacional de Educación-SUNEDU, razón por la cual se invitó al Dr. Ernesto Hashimoto Moncayo Vicerrector de Investigación, a participar como parte del Panel denominado “Acceso Abierto, Innovación digital y fuentes de información respecto a los trabajos de Investigación”, donde estuvieron presentes la Dra. Mariela del Barco Directora General de Grados y Títulos de SUNEDU, la Dra. Fabiola León Velarde Servetto – Presidenta de Concytec; participando alrededor de 142 universidades entre públicas y privadas, el evento tuvo lugar en el Auditorio de la SUNEDU.

La autoridad universitaria recalcó que su participación en este evento, se debió al trabajo que viene desarrollando al frente del vicerrectorado de investigación de la UNPRG, lo cual ha permitido que el ente rector de las universidades catalogué a nuestra universidad como Universidad de Éxito, lo cual nos compromete aún más a seguir trabajando en todos los ámbitos del quehacer universitario.

Como parte de su proceso de modernización y mejora de calidad educativa...

UNIVERSIDAD PEDRO RUÍZ GALLO IMPLEMENTA CON EQUIPOS DE ÚLTIMA TECNOLOGÍA LABORATORIOS DE FACULTAD DE INGENIERÍA MECÁNICA ELÉCTRICA

Con el Proyecto de Equipos para laboratorio “Mejoramiento de la calidad del servicio académico y de gestión de la Facultad de Ingeniería Mecánica de la UNPRG, Departamento

Lambayeque-II Etapa”, ejecutado por un monto de ejecución de 7 millones -aproximadamente, la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo, liderada por el Dr. Jorge Oliva Núñez moderniza sus laboratorios e infraestructura dedicada a la formación de los alumnos del pregrado de la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica.

Los componentes del proyecto son: infraestructura, equipamiento y capacitación; así, la infraestructura construida (1,971.16 m², en cuatro niveles más azotea) alberga en el primer piso al Laboratorio de Electricidad y Máquinas eléctricas (donde se han instalado máquinas eléctricas monofásicas y trifásicas, síncronas y asíncronas para las diferentes experiencias con los paneles de demostración, se realizarán actividades que servirán en la fase formativa de los alumnos, para los circuitos eléctricos en alterna como en continua); así como al Laboratorio de Neumática Hidráulica. El segundo piso alberga al Laboratorio de Automatización y Control Industrial; y, en el tercer piso está el Laboratorio de Electrónica Industrial, Mecatrónica y Robótica.

Esta mañana estuvo personal de la empresa proveedora mostrando las bondades de los equipos y realizando conferencias de capacitación al personal de la Facultad que se encargará de manipularlos en sus labores docentes.

Se destaca que este proyecto está equipado con importantes y prestigiosas marcas del mercado mundial, como Siemens, Kawasaki y otras; así se logrará una mejora sustancial en la formación práctica en el estudiante de pregrado de la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica en las áreas de Electricidad, Maquinas Eléctricas, Neumática e Hidráulica, Automatización y Control e instrumentación Industrial, Mecatrónica, Robótica y Energía, dijo el Msc. Juan Antonio Tumialán Hinojosa, decano de la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica – UNPRG.

LA UNPRG RUMBO A LA INTERNACIONALIZACIÓN

Esta mañana se efectuó un conversatorio en el marco de "La Fuerza de los 100 mil de las Américas", programa de movilidad estudiantil y docente del sistema de gobierno de Los Estados Unidos.

Delegación que llegó a nuestra universidad encabezada por la agregada Cultural Mrs. Judith Ravin, Sr. Jorge Rivero, especialista en temas culturales de la Embajada Americana, Sra. Ana María De La Torre Ugarte, Directora Ejecutiva del ICPNA, Sr. José Manuel Blanco, asesor para estudios superiores en Estados Unidos y Alfredo Giraldo.

Por la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo, presidió el rector Dr. Jorge Aurelio Oliva Núñez, el Vicerrector de Investigación Dr. Ernesto Hashimoto Moncayo, así como los decanos y jefes de oficinas centrales.

El M.Sc. Nelson Sifuentes Justiniano Director de la oficina universitaria Relaciones Nacionales e Internacionales, agradeció la presencia de nuestros distinguidos visitantes quienes mediante un conversatorio explicaron a nuestras autoridades en qué consiste el programa "La Fuerza de los 100 mil de las Américas", programa del cual podrán formar parte estudiantes peruanos, y que les permitirá realizar estudios en los Estados Unidos y hacer investigaciones con miras a innovar, resaltando que esta iniciativa incluye un fondo económico siendo esta iniciativa dirigida principalmente a estudiantes de nuestra nación.

Por su parte el Sr. Jorge Rivera Especialista en asuntos culturales de la embajada de EEUU manifestó que el objetivo del citado programa es movilizar cien mil personas de las América Latina a los Estados Unidos y traer el mismo número de personas de los Estados Unidos a América Latina, dentro de esta iniciativa han habido competencias teniendo el Perú la oportunidad de presentar propuestas para esta alternativa, el requerimiento en el caso de Perú pueden postular las universidades peruanas, Ong's que tenga que ver con el quehacer universitario, campos de acción ciencias ambientales, cambios climáticos, agua, ciencia tecnología ingeniería y matemática, con énfasis en incremento de posibilidades para poblaciones vulnerable creando oportunidades para habitantes de la región lo que se busca es que estudiantes y profesores participen de estas propuestas, universidades públicas de nuestro país buscarán una universidad americana se trabajará en conjunto una propuesta para hacer intercambio de alumnos y profesores en las áreas de fomento a la educación, validación de currículos o syllabus, o cualquier tipo de investigación conjunta posteriormente se evaluará el presupuesto la universidad Americana debe jugar un rol protagónico y ambos deberán

presentar conjuntamente la para hacer acuerdos, aumentar el libre comercio, crear empleos y generar desarrollo humano”.

La Mrs. Judith Ravin consejera para asuntos de prensa cultura y educación formando parte de su trabajo la diplomacia en el campo de la educación, precisó que la fuerza de los cien mil se materializó con el propósito de que entre los estudiantes se realice un intercambio de cooperación entre estudiantes logrando que ellos vivan in situ la realidad de las universidades tanto norteamericanas como latinoamericanas.

Finalmente, el Dr. Jorge Oliva Núñez, Rector de la UNPRG, manifestó sentirse satisfecho y honrado por la presencia de tan destacados profesionales.

UNIVERSIDAD PEDRO RUÍZ GALLO SE INSERTARÁ EN PROGRAMA DE MOVILIDAD ESTUDIANTIL Y DOCENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS

Esta mañana se realizó un conversatorio en el marco de "La Fuerza de los 100 mil de las Américas", programa de movilidad estudiantil y docente del sistema de gobierno de Los Estados Unidos. Al respecto, la Delegación visitante fue encabezada por la agregada Cultural Mrs. Judith Ravin, Sr. Jorge Rivero, especialista en temas culturales de la Embajada Americana, acompañada de la Sra. Ana María De La Torre Ugarte, Directora Ejecutiva del ICPNA, Sr. José Manuel Blanco, asesor para estudios superiores en Estados Unidos y Alfredo Giraldo. Por la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo, presidió el rector Dr. Jorge Aurelio Oliva Núñez, el Vicerrector de Investigación Dr. Ernesto Hashimoto Moncayo, así como los decanos y jefes de oficinas centrales. El M.Sc. Nelson Sifuentes Justiniano Director de la oficina universitaria Relaciones Nacionales e Internacionales, agradeció la presencia de los distinguidos visitantes; quienes mediante un conversatorio explicaron a nuestras autoridades en qué consiste el programa La Fuerza de los 100 mil de las Américas;, programa del cual podrán formar parte estudiantes peruanos, y que les permitirá realizar estudios en los Estados Unidos y hacer investigaciones con miras a innovar, resaltando que esta iniciativa incluye un fondo económico siendo está iniciativa dirigida principalmente a estudiantes de nuestra nación. Por su parte el Sr. Jorge Rivera Especialista en asuntos culturales de la embajada de EEUU manifestó que el objetivo del citado programa es movilizar cien mil personas de América Latina a los Estados Unidos y traer el mismo número de personas de los Estados Unidos a América Latina, dentro de esta iniciativa, el Perú tiene la oportunidad de presentar propuestas; así, pueden postular las universidades peruanas, Ongs que tengan que ver con el quehacer universitario, campos de acción ciencias ambientales, cambios climáticos, agua, ciencia tecnología ingeniería y matemática, con énfasis en incremento de posibilidades para poblaciones vulnerables, creando oportunidades para habitantes de la región. Lo que se busca es que estudiantes y profesores participen de estas propuestas; con ello, universidades públicas de nuestro país buscarán una universidad americana y se trabajará en conjunto una propuesta para hacer intercambio de alumnos y profesores en las áreas de fomento a la educación, validación de currículos o syllabus, o cualquier tipo de investigación conjunta; posteriormente se evaluará el presupuesto. Agregó que la universidad americana debe jugar un rol protagónico y ambos deberán presentarla conjuntamente para hacer acuerdos, aumentar el libre comercio, crear empleos y generar desarrollo humano”. La Mrs. Judith Ravin consejera para asuntos de prensa cultura y educación formando parte de su trabajo la diplomacia en el campo de la educación, precisó que la Fuerza de los Cien Mil se materializó con el propósito de que entre los estudiantes se realice un intercambio de cooperación entre estudiantes, logrando que ellos vivan in situ la realidad de las universidades tanto norteamericanas como latinoamericanas. Por su parte, el Dr. Jorge Oliva Núñez; Rector de la UNPRG, manifestó sentirse satisfecho y honrado por la presencia de tan destacados profesionales , concedores del arraigo que tienen los Estados Unidos para todo el mundo; resaltando la selección de estudiantes que se realiza actualmente en nuestra universidad al momento del ingreso, donde postulan universidades de diferentes áreas dentro de diferentes facultades seleccionándose los mejores estudiantes del departamento; haciendo posible con la nueva ley universitaria encaminar a los estudiantes hacia nuevas oportunidades que les permitan desarrollar sus habilidades, talentos y perfeccionarlos. Finalmente, cabe destacar que, a decir de la delegación participante, encuentran altamente satisfactorio que participe la comunidad universitaria de la Pedro Ruiz

Gallo, pues han tenido experiencias muy satisfactorias con alumnos de esta universidad por su gran empeño y capacidad académica en el rendimiento de sus evaluaciones.

Vicerrector Académico hizo importantes anuncios sobre diferentes obras que se vienen construyendo para poner en funcionamiento modernos laboratorios, Editorial Universitaria y otros que serán entregadas próximamente

FICSA IZA PABELLÓN NACIONAL CONMEMORANDO QUINCUAGÉSIMO SEGUNDO ANIVERSARIO

Teniendo como escenario la Plaza del Saber de la UNPRG; la Facultad de Ingeniería Civil de Sistemas y de Arquitectura participó de la ceremonia cívica de izamiento del Pabellón Nacional, Bandera de la ciudad de Lambayeque, y Bandera de la UNPRG; con ocasión de recordar el 52º aniversario de creación, acto cívico en el que estuvieron presentes el Dr. Bernardo Nieto Castellanos Vicerrector Académico; el Dr. Walter Morales Uchofen Decano de la Facultad de Ingeniería Civil de Sistemas y de Arquitectura, el Ing. Luís Llantop Cumpa - administrador de la Facultad; Mg. Robert Puican Gutiérrez; Jefe departamento de Ingeniería de Sistemas, personal docente, administrativo y alumnos de la facultad que integra 3 escuelas profesionales Ingeniería Civil; Ingeniería de Sistemas y Arquitectura.

El Pabellón Nacional fue izado por el Dr. Bernardo Nieto Castellanos Vicerrector Académico; el Dr. Walter Morales Uchofen Decano de la FICSA, acompañados de un estudiante de la facultad. La Bandera de la Ciudad de Lambayeque, fue enarbolada por Mg. Robert Puican Gutiérrez; Jefe departamento de Ingeniería de Sistemas, y la Lic. Eva del Rocío Bances Ramírez trabajadora administrativa de la facultad; posteriormente se izó la Bandera de la UNPRG a cargo del Mag. César Guzmán Valle docente de la facultad, acompañado de la Sra. Maritza Gonzáles Caicedo trabajadora administrativa de la facultad y un estudiante, finalmente la Bandera de la FICSA estuvo izada por el Dr. Walter Morales Uchofen Decano de la FICSA, la Srta. Mirtha Vílchez Torres trabajadora administrativa de la facultad acompañados de un estudiante de la facultad. Una vez culminado el acto cívico el Dr. Walter Morales Uchofen Decano de la FICSA agradeció la presencia de los asistentes realizando una reseña de la creación de la facultad, destacando el esfuerzo que ponen de manifiesto las autoridades de la alta dirección de la universidad, los docentes de la facultad, personal administrativo y estudiantes día con día por sacar adelante la facultad trabajando en forma conjunta, sumando esfuerzos para el engrandecimiento de la FICSA. Finalmente el Dr. Bernardo Nieto Vicerrector Académico de la universidad dio cuenta de lo actuado durante el tiempo que tienen las autoridades dirigiendo los destinos de nuestra universidad, resaltando la identificación patriótica de la facultad pues con el tiempo el rendir homenaje a nuestros emblemas patrios se ha ido perdiendo a lo largo del tiempo, destacó la formación académica que reciben nuestros estudiantes durante el lapso de su carrera profesional indicando que 2 profesionales de la facultad de ciencias biológicas alcanzaron una vacante en bio-informática en una universidad de Sao Paulo en Brasil prestigiando así su formación académica, así mismo destacó las inauguraciones que se vienen llevando a cabo en las diferentes facultades como ciencias biológicas quién colocó la primera piedra de lo que en algunos meses será un edificio destinado a la formación académica; asimismo se tiene previsto inaugurar en algunos días más la inauguración de la moderna Editorial Universitaria, se culminará en algunas semanas la obra para laboratorios de la facultad de Ingeniería Química e Industrias Alimentarias, quién además cuenta con los reactivos para comenzar su funcionamiento en forma inmediata y finalmente anunció la construcción del Centro de Idiomas de la UNPRG.

RECTOR Y AUTORIDADES UNIVERSITARIAS COLOCAN PRIMERA PIEDRA PARA CONSTRUCCIÓN DE NUEVO EDIFICIO DE CIENCIAS BIOLÓGICAS

Monto de inversión supera los cinco millones seiscientos setenta y un mil nuevos soles

En ceremonia realizada en horas de la mañana en la ciudad universitaria, se realizó la colocación de la primera piedra para la ejecución de la obra "Mejoramiento de las condiciones de la formación práctica que brinda la facultad de Ciencias Biológicas de la UNPRG-Lambayeque". Durante la actividad el Rector de la UNPRG, Dr. Jorge Oliva Núñez, expresó su complacencia por la colocación de la primera piedra de lo que será un moderno edificio con laboratorios de última tecnología reiterando su compromiso con la mejora de la calidad

educativa en nuestra universidad, en beneficio de los alumnos quienes requieren investigar para complementar su formación universitaria; siendo los laboratorios uno de los pilares fundamentales camino al licenciamiento; siendo las ciencias biológicas una carrera científica necesita de la investigación, las cuales gracias a sus docentes investigadores han destacado publicando sus artículos en revistas indexadas a nivel nacional e internacional.

La colocación de la Primera Piedra estuvo a cargo del Dr. Jorge Oliva Núñez, y de su señora esposa Lic. Enf. María Elena Rubio de Oliva. La inversión total de la obra supera los 5 millones de soles contempla la construcción de un edificio de tres niveles el cual consta de seis ambientes para laboratorio de Biología Especial, laboratorio de investigación, sala de investigación, laboratorio de Cepas, archivos oficinas, auditorio y museo de historia natural, además contará con servicios higiénicos para damas y caballeros en cada nivel con sus respectivas circulaciones, escalera y almacén. El proyecto en su integridad comprende un área total construida de 3.968.01 m²., el plazo de ejecución está programado para dentro de siete meses. La infraestructura será complementada con adecuado equipamiento y material bibliográfico especializado para la mejora de la gestión del proceso de formación académica y la gestión administrativa de la Escuela Profesional de Ciencias Biológicas de nuestra universidad. Finalmente la Dra. Adela Chamberg Larrea, decana de la facultad, precisó que esta obra a ejecutarse marca un hito en la historia de la facultad de ciencias biológicas, pues ello permitirá poner en funcionamiento equipos de última generación para cada uno de los laboratorios con los que cuenta la facultad los cuales ya fueron adquiridos y sólo esperan la concretización de la obra para ponerlos en funcionamiento al servicio de los jóvenes estudiantes, quienes realizarán sus prácticas profesionales y de investigación.

INAUGURAN OLIMPIADAS INTERFACULTADES CACHIMBO 2017-I

Diversas actividades se desarrollarán en la denominada Semana del Cachimbo

Los ingresantes del proceso 2017-I, de las diferentes escuelas profesionales, se agruparon en las instalaciones del Coliseo Deportivo Universitario "Manuel Cisneros Salas", para participar de la ceremonia de inauguración de las Olimpiadas Interfacultades Cachimbo 2017-I, los deportistas estuvieron acompañados de las principales autoridades, y docentes, en un ambiente de algarabía y arengas a sus respectivas facultades quienes participaban en las diferentes disciplinas deportivas en este certamen. El Dr. Jorge Oliva Núñez -Rector de la UNPRG, fue el encargado de inaugurar las Olimpiadas las cuales se iniciaron en la fecha y culminarán el próximo 04 de agosto del presente año. Según indicaron los organizadores de la Semana de Cachimbo a cargo de la Oficina de Bienestar Universitario no sólo se han programado actividades deportivas, también se llevará a cabo el próximo miércoles 02 de agosto el Concurso de Talentos, para culminar la celebración con una Fiesta de Gala el viernes 04 de agosto.

AGOSTO

ESTUDIANTES CALIFICADOS- GRADUADOS TITULADOS EXITOSOS RINDIERON EXAMEN EN LA MODALIDAD EXONERADOS A LA UNPRG

Más de doscientos estudiantes, en las modalidades de primeros puestos por méritos, graduados y titulados, y cambio de universidad se dieron cita hoy en horas de la mañana, para participar del examen de exonerados, comprendido dentro del examen de admisión ordinario a la UNPRG. En las instalaciones de la Escuela de Postgrado, se dio inicio a la aplicación de la prueba, siendo ubicados según la modalidad de postulación, quedando distribuidos de la siguiente manera:

264 postulantes por méritos Primeros Puestos; 6 postulantes por Graduados/ Titulados; y 10 por Cambio de Universidad.

Las autoridades universitarias, lideradas por el Dr. Bernardo Nieto Castellanos Vicerrector Académico de la UNPRG; en su calidad de Presidente de la Comisión del proceso de admisión 2017; el M.Sc. Manuel Sandoval Rodríguez Secretario General, el M.Sc. Norman Aguirre Zaquinaula Jefe de la Oficina General de Admisión, y decanos de las facultades, y jefes de las diferentes oficinas supervisaron el normal desarrollo de la prueba.

El examen el cual tuvo una duración de 2h. con 15 minutos para los primeros puestos aplicándoseles 90 preguntas; mientras que en el caso de los postulantes por Cambio de Universidad y Graduados/Titulados, se plantearon 40 preguntas, con una duración de 60 minutos.

El Dr. Bernardo Nieto Castellanos, precisó que se encuentra satisfecho con la labor realizada hasta la fecha, pues gracias al equipo de trabajo con el que cuenta ha logrado que los procesos tanto de los exámenes del CPU, como el que se lleva a cabo hoy se desarrollen con toda normalidad y transparencia. Asimismo; garantizó el proceso de examen del próximo domingo 13 de agosto del presente; para el cual indicó se viene tomando todas las medidas de seguridad que un examen de esta magnitud requiere. Los resultados del examen serán publicados en los paneles ubicados al interior del campus universitario

PRONABEC OFRECE DOSMIL BECAS PERMANENCIAS PARA CULMINAR ESTUDIOS EN UNIVERSIDADES PÚBLICAS A TRAVÉS DE LA MODALIDAD INTERCULTURAL

Modalidades ofertadas ordinaria excelencia e intercultural

Judith Mariela Peña Campos especialista provincial en becas manifestó que este año PRONABEC lanza en convocatoria 2017 beca permanencia sólo para universidades públicas, bajo la modalidad intercultural requisito pertenecer a una comunidad andina nativa afro peruana, y que estén cursando del 1 al 9 ciclo , pertenezcan a una comunidad como las mencionadas edad límite 28 años y un promedio 13 para primer ciclo, los cuales deben haber sido obtenidos dentro de los últimos tres años de estudios secundarios, y del 2 al 9 ciclo deben tener un promedio aprobatorio; dentro de las escuelas elegibles se encuentran Arquitectura, Ingeniería en Computación Informática, Ingeniería Civil ,Ingeniería Zootecnia, Agronomía, Física Matemática, Ingeniería de Sistemas, Ingeniería Química e industrias alimentarias, Biología, Ingeniería Electrónica, Ingeniería Mecánica Eléctrica , Medicina Veterinaria, Ingeniería Agrícola, Economía, la cobertura de la beca abarca una subvención económica hasta que concluyan su carrera contemplando movilidad, alimentación, material de estudios.

La calificación de los estudiantes que procedan de las comunidades se identifican a través del Ministerio de Cultura y también con la emisión de un certificado de acreditación otorgado por su comunidad, en el caso de Lambayeque las únicas identificadas son las comunidades de Kañaris e Incahuasi siendo el número de becas asignadas a nivel nacional 300 becas.

Cabe destacar que la beca será otorgada por un período máximo de nueve semestres académicos consecutivos o el mínimo requerido para completar su carrera profesional, conforme al plan de estudios de las carreras de las universidades públicas elegibles.

Asimismo; indicó que son 27 las universidades nacionales elegibles en todo el Perú 5 en la ciudad de Lima y en el resto de las regiones del país pertenecen a Amazonas, Arequipa, Ayacucho, Cajamarca, Cusco, Huancavelica, Huánuco, Ica, Junín, La Libertad, Lambayeque, Loreto, Piura, Puno, San Martín, Tumbes y Ucayali.

DIEZ PRIMEROS PUESTOS EXAMEN DE ADMISIÓN 2017-I

Mahdiley Priscila Odar Castillo	Primer Lugar
Jessica Yareslith Díaz Gavidia	Segundo Lugar
Wilder Giancarlo Túllume Chero	Tercer Lugar
Levi André Morí Valladolid	Cuarto Lugar
Fresia Nadia Luna Figueroa	Quinto Lugar;
Luís Fernando Velásquez Santamaría;	Sexto Lugar
Augusto David Llontop Díaz;	Sétimo Lugar
Francisco Javier Farro Peche;	Octavo Lugar
Araceli Rubí Flores Mejía ;	Noveno Lugar
Shirley Luviana Bustamante Díaz	Décimo Lugar

SETIEMBRE

EsSalud Promueve cruzada en UNPRG. Universitarios participaron activamente en Campaña de Donación Voluntaria de Sangre. Serán 2 días donde los donantes tendrán la posibilidad de contribuir a salvar vidas.

Estudiantes de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo; donaron sangre a través de la campaña realizada por EsSalud, denominada “Hay algo en ti que da mucha vida... Compártelo...dona sangre”.

La jornada, se realiza en el campus de nuestra universidad, con una masiva acogida según lo indicado por el Dr. Fernando Chapoñán Sub Jefe del Banco de Sangre del Hospital Base “Almanzor Aguinaga Asenjo”; quien precisó que esta campaña le permitirá recaudar un aproximado de 30 bolsas de sangre que contienen 450ml.

La recolección estuvo a cargo del personal especializado del Banco de Sangre del Hospital Nacional Almanzor Aguinaga Asenjo de Chiclayo, quienes utilizarán las unidades donadas para realizar transfusiones a pacientes hospitalizados de los servicios de oncología y hematología. Finalmente, el Dr. Chapoñán destacó el acto altruista y de solidaridad de los jóvenes universitarios; a la vez, solicitó a la población a continuar donando y seguir el ejemplo de los estudiantes. Cabe destacar que previamente los jóvenes recibieron charlas informativas sobre la importancia de la donación. También, se aclararon dudas y se absolvió consultas de los universitarios. Al final del proceso de donación se les otorgaba a los donantes un reconocimiento por su identificación con la campaña; además de un desayuno nutritivo.

UNPRG PRESENTE EN CEREMONIA POR EL 196º ANIVERSARIO DE LA MARINA DE GUERRA Y 138º ANIVERSARIO COMBATE DE ANGAMOS

La Plaza Almirante Miguel Grau Seminario del distrito de La Victoria, fue el escenario para el homenaje por el 196º Aniversario de la Creación de la Marina de Guerra del Perú y del 138º Aniversario de la Gesta Naval de Angamos; organizado por la Capitanía del Puerto de Pimentel, donde se rindió homenaje a la heroica hazaña patriótica protagonizó el Almirante Miguel Grau Seminario al mando del Monitor “Huáscar”.

La UNPRG; estuvo presente en este acto cívico, participando con la colocación de una ofrenda floral en el busto del insigne héroe la cual fue colocada por el Lic. Manuel Castañeda Aurazo, Jefe de la Oficina General de Imagen Institucional y Relaciones Públicas en representación del Dr. Jorge Aurelio Oliva Núñez Rector de la UNPRG.

De esta manera la Universidad Pedro Ruiz Gallo, se aunó al homenaje al gran héroe peruano defensor del honor nacional y patrono de la Marina de Guerra del Perú.

FACULTAD DE MEDICINA TRABAJA EN POST DEL FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL

Logros obtenidos por los estudiantes y egresados son reconocidos dentro y fuera de nuestra Región

Debido a los avances y cambios de la Nueva Ley Universitaria la Facultad de Medicina Humana, ha emprendido una serie de acciones para el proceso de transformación; habiendo iniciado el mismo por el fortalecimiento institucional, para lo cual ha iniciado el rediseño del currículo apuntando a la formación de mejores médicos a fin de tener un currículo más acorde con la realidad local, nacional, perfiles demográficos y tecnológicos, situación social económica, es en ese contexto donde se van a desenvolver los futuros médicos.

Así lo dio a conocer el Dr. Alejandro Cabrera Gastelo Decano de la Facultad de Medicina Humana. Asimismo; dijo se busca fortalecer y modernizar la facultad de medicina; mejorando la infraestructura de la facultad de medicina, y equiparla con tecnología de punta, acorde con las exigencias del medio que día a día evoluciona a pasos acelerados, e investigación científica; resaltó además que están en proceso de implementación unas estrategias universitarias que dan soporte a la formación académica, sobre cultura organizacional, responsabilidad social, tutorías, sistema comunicación y página web, y el modelo de seguimiento a los egresados y estrategias de soporte a los estudiantes de pregrado, todo estas estrategias universitarias constituye a una mejor académica de los futuros médicos del país remarcó.

Destacó; que la facultad de medicina que dirige se encuentra comprometida con la sociedad lambayecana y con el país; porque ha obtenido un liderazgo académico a nivel nacional con el cuarto lugar obtenido a nivel nacional en los diferentes exámenes del ENAM, y el primer puesto a nivel nacional para residentado médico.

Finalmente; indicó que se encuentran trabajando en la tarea de mantener e incrementar el buen prestigio que ostenta la facultad tanto a nivel local como regional y nacional.

EXITOSO FORO DESCENTRALIZADO "PERÚ CON FUTURO" EN UNIVERSIDAD NACIONAL PEDRO RUÍZ GALLO

En las instalaciones del auditorio "Juan Francisco Aguinaga Castro", se desarrolló el Foro Descentralizado "Perú con Futuro"; organizado por el programa Jóvenes Productivos; que tuvo como ponente al Dr. Alfonso Grados Carraro Ministro de Trabajo y Promoción del Empleo; quién expresó su complacencia por estar en contacto directo con los jóvenes de quienes dijo son el futuro de nuestro país, poniendo de manifiesto la responsabilidad que tiene el gobierno de acercarse más a los jóvenes para saber sus necesidades y así poder incluirlos en los diferentes puestos de trabajo planteados por el gobierno, destacando también la posibilidad de que los jóvenes planteen edificar su propia empresa innovando, felicitando a las autoridades por impulsar la investigación, innovación en formación de empresas, lo cual calificó como productivo, asimismo; destacó la forma de empleo que los jóvenes puedan elegir es decir tener un propio desarrollo laboral no dependiendo de nadie, sólo de su trabajo negocio que debe estar bien constituido empleando herramientas tecnológicas que lo pongan al día con lo que el consumidor necesita, diferenciándose de los demás es decir ofreciendo el mismo servicio pero en menor tiempo.

En el caso del trabajador dependiente, se encuentra en busca de una estabilidad laboral, la cual exige capacitación constante, y la productividad, lo cual es importante pues el empleador delineará las labores a desarrollar según su competencia laboral, la cual se verá en ascenso si demuestra productividad empresarial, es decir que al contratar a este trabajador la empresa ha incrementado su registro de ventas, en el área en la cual fue asignada ello demuestra su eficiencia y productividad. La bienvenida estuvo a cargo del anfitrión Dr. Jorge Oliva Núñez, rector UNPRG; quién destacó que es la universidad el escenario propicio para el desarrollo de este foro pues permitirá a los jóvenes insertarse en los puestos de trabajo que se ofrecen a nivel nacional, formados con las exigencias laborales del medio en la actualidad, es la universidad plasmada de ideas acordes con la nueva ley universitaria, pues la razón de ser son los estudiantes, es por ello que todos los foros congresos que se desarrollan en nuestra universidad están dirigidos a ellos, incidiendo en el rubro de investigación pilar fundamental de la universidad. Exhortó a los estudiantes a poner todo el interés en este tipo de eventos de orden académico los que fortalecerán la formación impartida en las aulas.

Posteriormente el Dr. Jorge Oliva Rector de la UNPRG impuso un distintivo a nuestro ilustre visitante Dr. Alfonso Grados, Ministro de Trabajo y Promoción del Empleo.

El Abog. Clemente Flores congresista de la República; abordó el Tema Retos y Desafíos de cara al bicentenario, precisó que el objetivo principal de estos foros es fortalecer el trabajo que se viene desarrollando en las universidades, agradeció las facilidades brindadas por el Rector de la UNPRG, indicando que además se busca insertar a los jóvenes a la actividad productiva, tendiendo los ministros contacto directo con la población para saber sus necesidades y requerimientos. Por su parte la estudiante Ana Cecilia Ubillús Ticlla representante del Consejo Estudiantil de la UNPRG; manifestó su profundo agradecimiento al ministro por su presencia en nuestra universidad; pues ello significa un aliciente, un respaldo pues el gobierno promueve una promoción activa de los jóvenes en foros talleres en los cuales intercambian ideas y propuestas dado que día a día ellos se esfuerzan por conseguir ser profesionales de éxitos, con el propósito de que al egresar de la universidad puedan conseguir un puesto de trabajo en el sector estatal, pues mediante estas propuestas ellos intercambian experiencias contribuyendo a la formulación de futuras acciones que mejoren su calidad de vida, los jóvenes actualmente se encuentran abocados en construir una sociedad más justa humana y equitativa, la capacitación es el único camino que los llevará a convertirlos en profesionales competentes, para ocupar el lugar donde quieren estar.

Estuvieron presentes participando de este foro el Abog. Clemente Flores Vílchez, congresista de la República el Lic. Olivio Huancaruna Perales, presidente de la Cámara de Comercio de Lambayeque, Dr. Ernesto Hashimoto Vicerrector de Investigación.

El Dr. Bernardo Nieto Vicerrector Académico, decanos de las diferentes facultades, la estudiante Ana Cecilia Ubillús Ticlla, representante del Consejo Estudiantil-UNPRG, y alumnado que se congregó para participar de este evento académico.

GRAVES PROBLEMAS DEL PAÍS CATALOGADOS COMO PRODUCTO DE LA CORRUPCIÓN FUERON ABORDADOS EN UN ANÁLISIS SOBRE LA COYUNTURA PERUANA REALIZADO EN LA UNPRG

Resaltaron temas relacionados con la falta de Protección al sector Laboral y abandono de menores por parte del estado

Un análisis sobre la coyuntura que atraviesa nuestro país, a los largo de los últimos años en los diversos aspectos económico, social, laboral, estructural, salud, entre otros fue expuesto a los estudiantes de las escuelas de economía, administración, contabilidad, y comercio y negocios internacionales en una charla denominada “ **Análisis de la Coyuntura Peruana**”, a cargo de la Soc. Pilar Arroyo en las instalaciones del auditorio de la facultad de Ciencias Económicas Administrativas y Contables de la UNPRG; quién abordó temas relacionados con el momento actual en el que se encuentra nuestro país, destacando en primer orden la informalidad laboral, la cual obliga a menores a trabajar en condiciones precarias que no reúnen los mínimos requisitos de seguridad laboral, en el tema económico, de pobreza, de inversión a nivel de reconstrucción, a lo largo de las diversas regiones de nuestro país resaltando los lugares más afectados, por regiones, asimismo resaltó aspectos relacionados con las señales de recuperación, retroceso en política ambiental, condiciones laborales que ponen en riesgo la economía familiar, para posteriormente una vez concluida su exposición dar paso al análisis de lo tratado en su exposición el cual fue abordado por los panelistas Sra. Magdalena Chicoma, y el estudiante Anthony Peña Flores representante a nivel nacional de los estudiantes de sociología, quiénes coincidieron en destacar la poca atención por parte del gobierno ante estos temas de interés. El Dr. Bernardo Nieto Castellanos Vicerrector Académico; quién tuvo a su cargo la inauguración del evento; resaltó la presencia masiva de los estudiantes lo cual demuestra que nuestra universidad, está experimentando cambios en cuanto a la presencia y participación de los mismos, en temas relacionados con los diferentes escenarios a nivel de nuestro país acotó. Destacando los nuevos cambios generacionales que se originan día a día, saliendo de nuestro espacio y ocupando nuevos desplazamientos, exhortándolos a que aprovechen estas charlas las cuales los nutren para su formación profesional enlazándolos con la conquista de nuevos espacios que serán ocupados por ellos al momento que egresen de nuestras aulas universitarias. Por su parte el Prof. Teodoro Martínez Inoñán docente la FACEAC; Conformante del Núcleo Regional de líderes y lideresas de la región Lambayeque-dependiente del Instituto Bartolomé De Las Casas a través de su escuela de líderes “Hugo Echegaray”; quiénes en coordinación con la FACEAC hicieron posible la presencia de la Socióloga Arroyo en nuestra institución, precisando que la Escuela de líderes que integran busca cohesionar núcleos integrantes en todo el país actualmente cuentan con 21 conformados por 300 líderes a nivel nacional , basados en 4 ejes transversales: Enfoque de género, Cultura de justicia y paz, Enfoque intercultural, Medio ambiente; que articularán los contenidos del programa, y responden a la situaciones y a los desafíos del país.

Instituciones de Foro Océano firmaron acta en UNPRG

SUSCRIBEN COMPROMISO POR SOSTENIBILIDAD DEL MAR DE LAMBAYEQUE

Para generar un espacio de diálogo y debate de la problemática del mar lambayecano, las instituciones integrantes del Foro Océano, entre las que se incluye a la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo, como un acto final del Foro Universitario por la Sostenibilidad del Mar de Lambayeque, organizado por el Grupo Técnico de Trabajo de Educación Ambiental, Comunicación y Empoderamiento Social de la Comisión Multisectorial para la Gestión Ambiental del Medio Marino Costero (COMUMA), suscribieron un acta de compromiso.

En el acta de compromiso se destaca construir alternativas de mitigación a los diversos problemas ambientales de contaminación que se vienen registrando en el litoral marítimo

lambayecano, así como promover programas de sensibilización para que la ciudadanía adopte un cambio de actitud y tenga cuidado con el ambiente. El evento fue inaugurado por el Dr. José Luís Vílchez Muñoz, decano de la Facultad de Medicina Veterinaria, en representación del Dr. Jorge Oliva Núñez, rector UNPRG y se desarrolló en el auditorio de la Escuela de Posgrado; participando como ponentes el investigador Dr. Wilmer Carbajal Villalta, jefe de la Oficina General de Asuntos Ambientales y Cambio Climático, quién abordó el tema “El Mar de Lambayeque problemática y oportunidades”. Carbajal Villalta destacó que la problemática del mar peruano mayormente es la falta de apoyo a los pescadores artesanales y en consecuencia el desarrollo de las actividades en condiciones precarias. No hay infraestructura de frío, por ejemplo, sostuvo, lo que motiva serios problemas sobre todo cuando hay sobreproducción de las especies marinas. Asimismo, el pescador Francisco Ñiquén de Puerto Eten expuso algunos aspectos de su experiencia marítima, fundamentalmente cuestionando la falta de apoyo por parte de los organismos del Estado en la solución de los diferentes problemas que tienen los pescadores artesanales. También participó el funcionario René Luna por parte del Ministerio de la Producción.

Posteriormente se desarrollaron dos mesas redondas: “Apuesta de la Academia por la Sostenibilidad del Mar de Lambayeque”; y, “Articulación de Esfuerzos por la Sostenibilidad del Mar de Lambayeque”; participaron en este evento estudiantes de las carreras de Ciencias Biológicas, Medicina Veterinaria, Círculo Estudiantil Veterinario de Fauna Silvestre, Eliana Alfaron de la ONG Delphinus, Lila Suárez por el Gobierno Regional, Yessica Alvarado Galán de la Asociación Kafarmam, Sebastián Loro Flores Asociación Amigos de la Naturaleza y Mariela Scarpati de Manta Trus.

Finalmente firmaron el acta de compromiso.

El Dato:

El Consejo Técnico de Comunicación y Educación Ambiental es integrado por el MINAM-SERNANP, MINEDU, PRODUCE, IMARPE, Áreas Nacionales Portuarias y las ONGs: Pro delfines, Ecoceánica, Planeta Océano, WWF, MANTA Trust, que ya organizaron similares foros en Huacho, Tumbes, Piura y Lambayeque; luego serán en Ilo, Pisco y Lima.

EN UNPRG SE INICIÓ VII CONGRESO LATINOAMERICANO DE ESTUDIANTES DE CIENCIAS VETERINARIAS

Investigación en los diferentes ámbitos y Responsabilidad Social ejes sobre los cuales deberá regir el actuar en las universidades

La Biblioteca Central “Jaime Hernández de Souza” de la UNPRG; fue escenario de la inauguración del VII Congreso Latino de estudiantes de Ciencias Veterinarias, donde se congregaron participantes de las facultades de veterinaria de universidades públicas y privadas de del Perú y países vecinos de Latinoamérica. En el acto de inauguración participaron el Dr. Jorge Oliva Núñez, Rector de la universidad organizadora; el Dr. Ernesto Hashimoto Vicerrector de Investigación; Dr. Jorge Luís Vílchez Muñoz decano facultad medicina veterinaria; Dr. Carlos Pomares Neira decano facultad Ingeniería zootecnia; el Dr. Oscar Granda Sotero Director del departamento de Ciencias Veterinarias y asesor del Comité organizador del congreso; el Dr. Dionicio Baique Camacho Jefe Oficina de Administración y la est. Ingrid Rangel Siesquén Presidenta del Comité Organizador VII congreso.

La Presidenta del Congreso estudiante Ingrid Rangel saludo a las delegaciones participantes, en este VII congreso, resaltando el apoyo brindado por sus maestros, autoridades en su conjunto, y compañeros quiénes sumaron esfuerzos para la cristalización de los objetivos propuestos en la realización de este congreso. El presente congreso permitirá a los participantes incrementar sus conocimientos, adquirir experiencias, con ponentes de reconocida trayectoria en el ámbito académico y profesional, quiénes plantearan soluciones a los problemas que afrontan.

A su turno el Dr. Jorge Luís Vílchez Muñoz decano de la facultad, expresó su complacencia por la organización del congreso en nuestra ciudad teniendo como sede nuestra universidad, resaltando que eventos como el que se desarrollará servirá para intercambiar avances científicos preparándose así para el reto de ejercer la profesión extendiéndose la medicina veterinaria a lo largo y ancho de todo el continente; las ciencias veterinarias siempre estarán vigentes esperando que las ponencias que se impartan sean aprovechadas al máximo por cada

uno de los participantes pues ello contribuirá al fortalecimiento de la formación profesional impartida en cada una de las facultades de donde procedan.

El Dr. Jorge Oliva Rector de la UNPRG; destacó la organización de los estudiantes para la realización de este congreso, donde se pondrá de manifiesto los fines primordiales de la universidad la investigación, y la responsabilidad social incentivándolos al desarrollo mancomunado de estos dos ejes actuales de la universidad él de proyectarse primordialmente a la sociedad en su conjunto, asimismo, instó a los participantes a poner todo de sí aprovechando al máximo las enseñanzas que se impartirán en este congreso para lograr el fortalecimiento de su formación académica y profesional declarando con estas palabras por inaugurado el congreso.

FACHSE CONSOLIDA FORMACIÓN ACADÉMICA AL CONMEMORAR TRIGÉSIMO TERCER ANIVERSARIO INSTITUCIONAL

Decano destaca emblemática y sólida formación

Una sólida formación académica basada en principios éticos y morales recobrando la calidad honestidad, destacó el Dr. Néstor Tenorio Decano de la FACHSE; durante la ceremonia cívica realizada en la Plaza del Saber de nuestra universidad, con ocasión de rememorar el trigésimo tercer aniversario de creación institucional, la Facultad de Ciencias Históricas Sociales y Educación-FACHSE.

Acto en el que participaron las autoridades universitarias lideradas por el Dr. Jorge Oliva Núñez Rector de la UNPRG; acompañado del Dr. Bernardo Nieto Vicerrector Académico, el Dr. Néstor Tenorio Requejo Decano de la facultad; la Dra. Rosario Verástegui León Decana de la facultad de enfermería, directores de las escuelas profesionales de educación, sociología, arqueología, ciencias de la comunicación, personal docente, administrativos y estudiantes.

El izamiento del Pabellón Nacional estuvo a cargo del Dr. Bernardo Nieto Castellanos Vicerrector Académico en compañía de la Dra. Rosario Verástegui León Decana de la facultad de enfermería, y el Dr. Néstor Tenorio Requejo Decano de la facultad; acto seguido entonaron las notas del himno nacional.

La bandera de la UNPRG fue izada por el Dr. Carlos Reyes Aponte- Past decano de la facultad. Finalmente, la bandera de la facultad fue enarbolada por el M.Sc. Andrés Díaz Núñez docente de la facultad en compañía de la estudiante Angie Castillo y la Sra. Martha Cornetero en representación del personal administrativo de la facultad. Finalmente el Dr. Jorge Oliva Rector de la universidad resaltó que fue la actual gestión que lidera viene trabajando arduamente en la reconstrucción de nuestra universidad no sólo en el aspecto académico, económico, y de credibilidad sino principalmente en el aspecto ético y moral, cumpliendo con los acordes establecidos en la nueva Ley Universitaria, felicitando a través de su decano al personal docente, administrativo y alumnado por este aniversario que los compromete a seguir trabajando en forma conjunta en la formación de nuevas generaciones que dejarán en alto el nombre de nuestra universidad.

La ceremonia concluyó a los acordes de una marinera norteña.

TUNA FEMENINA VISITA LAS INSTALACIONES DEL RECTORADO

Haciendo gala de su amplio repertorio musical interpretado por las tunas como pasodoble, cumbia, marinera, tondero, ritmos folclóricos peruanos y latinoamericanos, la Tuna Femenina de la UNPRG; visitó las instalaciones del Rectorado, donde haciendo un alto a sus recargadas labores fueron recibidos por el Dr. Jorge Oliva Rector de la Universidad.

La autoridad universitaria saludó a las jóvenes integrantes de la tuna, quienes durante algunos minutos permanecieron en el despacho rectoral deleitando con sus acordes musicales, bailes y picarescas melodías, las cuales fueron del agrado de la autoridad universitaria, quien les agradeció la visita.

Actual gestión universitaria está comprometida en la mejora académica... SUNEDU RATIFICA FUNCIONAMIENTO DE FILIAL DE LA UNPRG EN CUTERVO

La Dirección de Supervisión de la Superintendencia Nacional de Educación Superior Universitaria-SUNEDU, ratificó la legitimidad y legal funcionamiento de la filial de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo-UNPRG, ubicado en la provincia de Cutervo, región

Cajamarca, por lo que dispuso se archive cualquier acción de investigación y supervisión en ese sentido. Las autoridades universitarias bajo la presidencia del rector Dr. Jorge Aurelio Oliva Núñez, aplaudieron la noticia sosteniendo que esto implica redoblar esfuerzos para potenciar esta filial en la línea de la mejorar académica que ahora es ya una política institucional.

El informe de la Comisión de Supervisión, fundamenta su dictamen en que la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo, fue creada mediante Decreto Ley N° 18179, determinando como sede principal de esta institución universitaria en la ciudad de Lambayeque, en donde se encuentra la principal infraestructura, habiendo sido ratificado como la sede principal de la entidad de formación universitaria. En relación a la Filial de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo en la provincia de Cutervo, región Cajamarca, su autorización fue ratificada por el CONAFU el 21 de agosto del año 2006, por lo que no han sido modificados en absoluto, se encuentra debidamente facultado para realizar actividades académicas en esta filial.

Además, en el informe se ahonda en sustento legal haciendo referencia que la indicada filial en su debido momento cumplió con todos los requisitos que exigió la ley Universitaria 23733, así como las normas complementarias de del CONAFU y la ANR, organismos del sistema universitario. En ese sentido se precisa que las filiales han sido autorizadas bajo el régimen de la Ley 27504, el artículo 3 de la ley 28564, siendo ratificados por el CONAFU, creado el 20 de enero de 1995, mediante la Ley 26439, organismo autónomo competente para licenciar universidades, filiales; autorizar, denegar, ampliar o suprimir facultades, carreras profesionales, así como el número de vacantes en las universidades con funcionamiento provisional.

Esta noticia fue recibida con beneplácito por parte de las autoridades universitarias de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo, presididas por el rector Dr. Jorge Aurelio Oliva Núñez, y el vicerrector Académico Dr. Bernardo Nieto Castellanos; quienes la compartieron en una reunión de trabajo sostenida con Gerardo Delgado Salazar, Gerente Sub Regional Cutervo; José William Díaz Díaz, asesor Legal Sub Gerencia Regional-Cutervo; José Pérez Salazar, Regidor Municipalidad de Cutervo; William Villalobos Hoyos, Director de la Unidad de Gestión Educativa Local-Cutervo; y, Milthon Salazar Chilcón FEPIP-Cutervo. Finalmente, las partes acordaron suscribir convenios marco y específicos, que permitan operativizar propuestas para sacar adelante la Filial Cutervo UNPRG en el más breve plazo.

RECONOCIMIENTOS Y PREMIACIONES A ESTUDIANTES Y DOCENTES FUERON OTORGADOS DURANTE CEREMONIA POR EL XXXIII ANIVERSARIO FACHSE

Ejemplo de esfuerzo y dedicación

Con ocasión de conmemorarse el trigésimo tercer aniversario de creación la Facultad de Ciencias Históricas Sociales, realizó una ceremonia donde se otorgó reconocimiento a docentes, entre los cuales figura el Dr. Percy Morante Gamarra y Beder Bocanegra Vilcamango, merced haberse hecho merecedores de la distinción más alta otorgada por el Ministerio de Educación Las Palmas Magisteriales, por lo cual el MSc. Néstor Tenorio Decano de la facultad, los felicitó y reconoció, posteriormente se premió el talento y la labor artística puesta de manifiesto por el estudiante Edwin Salazar Córdova estudiante de la escuela de arte, quien ocupó el primer puesto en concurso de escultura.

Asimismo; fueron premiados: la docente Mag. Julia Santa Cruz Mio y estudiantes que tuvieron a su cargo la edición y autoría del libro cuento para niños denominado un sueño hecho cuento el cual se encuentra indexado en la Biblioteca Nacional; mención y reconocimiento recibió también la Dra. Milagros Wong Chung docente de la escuela profesional de Ciencias de la Comunicación, al ser la primera docente de la escuela que cuenta con el doctorado en comunicación. Por su parte el M.Sc. Néstor Tenorio decano de la facultad, destacó la evolución de la facultad a lo largo de estos años de funcionamiento, precisando que se encuentran abocados en lograr el licenciamiento y posterior acreditación, felicitó el trabajo en conjunto de docentes, estudiantes y administrativos haciendo un resumen de los logros alcanzados por su facultad la cual está enrumada hacia la consecución de sus objetivos trazados.

Los integrantes de la Red Científica Internacional del Campo Unificado de la Educación que preside el Dr. Mario Vargas Rodríguez incorporó al Dr. Néstor Tenorio Requejo como miembro de la Red Científica, además añadieron a directores de las escuelas profesionales de sociología, educación, ciencias de la comunicación, arqueología, psicología, y arte.

Se dio lectura a la resolución decanal que designa a la biblioteca especializada con el nombre de “Carlos Quiñones Farro”; ex docente de la facultad.

El Dr. Bernardo Nieto Vicerrector Académico en representación del rector destacó los logros que vienen obteniendo los estudiantes de las diferentes escuelas profesionales, resaltó el logro de los docentes que fueron distinguidos, precisando que la universidad se encuentra afrontando nuevos retos tanto en el aspecto académico como en el institucional.

Finalmente; se otorgaron trofeos a los ganadores de las competencias en las diferentes disciplinas deportivas en las cuales participaron: vóley mixto donde resultó ganadora la escuela profesional de educación física, en fulbito de mujeres se hizo merecedora al premio la escuela de psicología, y en fulbito de varones se quedó con el encuentro la escuela de Ciencias de la Comunicación. La tuna femenina-FACHSE, recibió la resolución de reconocimiento oficial.

OCTUBRE

UNPRG Y EL PARLAMENTO NACIONAL

La representación nacional de los jóvenes parlamentarios de Lambayeque alberga a cinco estudiantes universitarios, de los cuales, tres son de la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo; quienes, tras pasar por un riguroso proceso de selección desde la convocatoria, cursos virtuales durante tres meses y exámenes de selección, fueron elegidos entre los 130 parlamentarios jóvenes el pasado 16 de septiembre. Así, Fiorella del Rocío Panduro Chafloque de la Escuela de Derecho; Deybi Miguel Chapoñán Cuzo de la Escuela de Ciencia Política; y, Felipe Vega Fernández de la Escuela de Economía, son tres de los cinco parlamentarios jóvenes de la UNPRG que viajarán a Lima junto a los representantes de las otras 24 regiones (incluido Callao), para realizar tres días (13 14 y 15 de noviembre) de actividades con los legisladores, a fin de que sean capacitados en funciones congresales. Según dijeron los parlamentarios jóvenes de nuestra región, la propuesta será sobre la “Cuota Joven” y sostienen que se debe mantener el 20% de la cuota en las listas; pero que los números asignados se encuentren en el primer tramo del 40% para los jóvenes. Ello, permitirá y garantizará una representación real de los jóvenes como candidatos a regidurías municipales, provinciales y distritales. El Parlamento Joven Nacional es integrado por jóvenes de 18 a 29 años de edad y es un programa impulsado por la Primera Vicepresidencia del Congreso de la República y ejecutado por la Oficina de Participación, Proyección y Enlace con el Ciudadano del Congreso de la República, con el auspicio de la Fundación Hanns Seidel Stiftun. Felipe Vega Fernández, integra a la organización internacional Juventud Obrera Cristiana –JOC CHICLAYO- dice “Me gusta la política en su sentido amplio; y, en la forma de buscar el bienestar para la sociedad en su conjunto y su contexto. Además, lo relaciono directamente con mi carrera profesional y en ello veo las alternativas y decisiones para un Perú mejor”. Deybi Miguel Chapoñán Cuzo, si se prepara profesionalmente para el mundo de la política, pero no desea ser candidato en ningún escenario. En tanto; la única dama representante joven de la Universidad Pedro Ruíz Gallo, también es la única que milita para un partido político y tiene un cargo nacional: la Secretaría Comando Universitario Regional (2015 al 2019). Recientemente, Fiorella del Rocío Panduro Chafloque ha sido invitada para participar en la convocatoria como Embajadora del Perú en la ONU. Finalmente, al cursar el IV año de la carrera profesional de Derecho –y haber realizado estudios de Educación- Panduro Chafloque ya tiene experiencia política tras haber participado en las recientes elecciones del distrito de Santa Rosa, lugar en el que reside desde muy pequeña; desempeñándose también como presidente del Frente de Defensa del Distrito de Santa Rosa.

DELEGACIÓN DE ESTUDIANTES DE ENFERMERÍA DE LA UNPRG PARTICIPAN EN XV CONAEE

Una delegación de 30 estudiantes de la facultad de enfermería de nuestra universidad, integrantes del VIII ciclo de la asignatura de Gerencia de los Servicios de Salud y enfermería, encabezadas por la Dra. Tomasa Vallejos Sosa, ya se encuentra siendo parte del XV Congreso Nacional de Estudiantes de Enfermería, el cual se viene desarrollando desde hoy en la ciudad de Arequipa, organizado por la Universidad Católica Santa María de esa ciudad.

El XV CONAEE denominado “La Enfermera en la Transformación Social una Realidad Innovadora”, se desarrolla desde hoy y concluye el 04 de octubre del presente, con

conferencias paralelas en diversos escenarios. Cabe resaltar que la delegación universitaria lambayecana, ha desarrollado un proyecto, el cual será expuesto en este congreso con el objetivo de que XVI CONAEE a realizarse el próximo año sea organizado por nuestra universidad. El Proyecto a exponer se le ha denominado: “La Enfermera y el Liderazgo desde la Formación y su Contribución al cambio paradigmático”. Cabe destacar que como parte de las actividades programadas se realizará una exhibición de danzas artísticas, para lo cual las alumnas que conforman la delegación han preparado un baile tondero con el cual se presentarán en esta actividad. Antes de su viaje las estudiantes visitaron las instalaciones del Rectorado de la universidad, donde fueron recibidas por el Dr. Jorge Aurelio Oliva Núñez rector de la UNPRG; quién les deseó éxitos en su participación y les pidió no desmayar en su esfuerzo por conseguir que nuestra universidad sea la sede del próximo Congreso Nacional.

Despistaje de Glucosa realizó la Oficina General de Bienestar Universitario

Esta mañana en las instalaciones de las oficinas de tesorería y contabilidad de la UNPRG; se efectuó una toma de muestras al personal administrativo que labora en estas dependencias, con el fin de identificar sus problemas de salud prioritarios, despistaje para medir el exceso de glucosa en la sangre, lo cual puede provocar daños en el corazón, los ojos, vasos sanguíneos y riñones. Las muestras fueron tomadas en ayunas al personal y estuvieron a cargo de la Lic. Carmen Uriol encargada del área de enfermería de la Oficina de Bienestar Universitario de nuestra universidad; quién además resaltó la importancia de fomentar este tipo de despistajes, pues existen personas que no presentan síntomas y pueden tener largo tiempo sin tomar las precauciones debidas, precisó que estas campañas se efectuarán en forma programada y continua con el personal que labora en nuestra universidad.

EXITOSO FORO DESCENTRALIZADO "PERÚ CON FUTURO" EN UNIVERSIDAD NACIONAL PEDRO RUÍZ GALLO

En las instalaciones del auditorio “Juan Francisco Aguinaga Castro”, se desarrolló el Foro Descentralizado “Perú con Futuro”; organizado por el programa Jóvenes Productivos; que tuvo como ponente al Dr. Alfonso Grados Carraro Ministro de Trabajo y Promoción del Empleo; quién expresó su complacencia por estar en contacto directo con los jóvenes de quienes dijo son el futuro de nuestro país, poniendo de manifiesto la responsabilidad que tiene el gobierno de acercarse más a los jóvenes para saber sus necesidades y así poder incluirlos en los diferentes puestos de trabajo planteados por el gobierno, destacando también la posibilidad de que los jóvenes planteen edificar su propia empresa innovando, felicitando a las autoridades por impulsar la investigación, innovación en formación de empresas, lo cual calificó como productivo, asimismo; destacó la forma de empleo que los jóvenes puedan elegir es decir tener un propio desarrollo laboral no dependiendo de nadie, sólo de su trabajo negocio que debe estar bien constituido empleando herramientas tecnológicas que lo pongan al día con lo que el consumidor necesita, diferenciándose de los demás es decir ofreciendo el mismo servicio pero en menor tiempo. En el caso del trabajador dependiente, se encuentra en busca de una estabilidad laboral, la cual exige capacitación constante, y la productividad, lo cual es importante pues el empleador delinearé las labores a desarrollar según su competencia laboral, la cual se verá en ascenso si demuestra productividad empresarial, es decir que al contratar a este trabajador la empresa ha incrementado su registro de ventas, en el área en la cual fue asignada ello demuestra su eficiencia y productividad. La bienvenida estuvo a cargo del anfitrión Dr. Jorge Oliva Núñez, rector UNPRG; quién destacó que es la universidad el escenario propicio para el desarrollo de este foro pues permitirá a los jóvenes insertarse en los puestos de trabajo que se ofrecen a nivel nacional, formados con las exigencias laborales del medio en la actualidad, es la universidad plasmada de ideas acordes con la nueva ley universitaria, pues la razón de ser son los estudiantes, es por ello que todos los foros congresos que se desarrollan en nuestra universidad están dirigidos a ellos, incidiendo en el rubro de investigación pilar fundamental de la universidad. Exhortó a los estudiantes a poner todo el interés en este tipo de eventos de orden académico los que fortalecerán la formación impartida en las aulas.

Posteriormente el Dr. Jorge Oliva Rector de la UNPRG impuso un distintivo a nuestro ilustre visitante Dr. Alfonso Grados, Ministro de Trabajo y Promoción del Empleo.

El Abog. Clemente Flores congresista de la República; abordó el Tema Retos y Desafíos de cara al bicentenario, precisó que el objetivo principal de estos foros es fortalecer el trabajo que se viene desarrollando en las universidades, agradeció las facilidades brindadas por el Rector de la UNPRG, indicando que además se busca insertar a los jóvenes a la actividad productiva, tendiendo los ministros contacto directo con la población para saber sus necesidades y requerimientos. Por su parte la estudiante Ana Cecilia Ubillús Ticlla representante del Consejo Estudiantil de la UNPRG; manifestó su profundo agradecimiento al ministro por su presencia en nuestra universidad; pues ello significa un aliciente, un respaldo pues el gobierno promueve una promoción activa de los jóvenes en foros talleres en los cuales intercambian ideas y propuestas dado que día a día ellos se esfuerzan por conseguir ser profesionales de éxitos, con el propósito de que al egresar de la universidad puedan conseguir un puesto de trabajo en el sector estatal, pues mediante estas propuestas ellos intercambian experiencias contribuyendo a la formulación de futuras acciones que mejoren su calidad de vida, los jóvenes actualmente se encuentran abocados en construir una sociedad más justa humana y equitativa, la capacitación es el único camino que los llevará a convertirlos en profesionales competentes, para ocupar el lugar donde quieren estar. Estuvieron presentes participando de este foro el Abog. Clemente Flores Vílchez, congresista de la República el Lic. Olivio Huancaruna Perales, presidente de la Cámara de Comercio de Lambayeque, Dr. Ernesto Hashimoto Vicerrector de Investigación. El Dr. Bernardo Nieto Vicerrector Académico, decanos de las diferentes facultades, la estudiante Ana Cecilia Ubillús Ticlla, representante del Consejo Estudiantil-UNPRG, y alumnado que se congregó para participar de este evento académico.

LABORATORIO DE BIOTECNOLOGÍA A LA VANGUARDIA CON LAS INVESTIGACIONES SOBRE CULTIVO DE PLANTAS

Dr. GUILLERMO DELGADO PAREDES, Jefe de Instituto de Biotecnología, Informa sobre la investigación permanente que se realiza en el Laboratorio

El Laboratorio de Biotecnología es un espacio académico y de investigación integrada que cuenta con 2 Componentes: Laboratorio donde se efectúan Trabajos in vitro- esta técnica consiste en la micro propagación de plantas por medio de tejidos o pequeños órganos en condiciones asépticas, teniendo como ventaja acelerar el proceso de propagación de una especie; cultivo de plantas en tubos de ensayo y el Vivero, donde se propagan algunas especies importantes para el bosque seco y bosque montano: algarrobo zapote, cedros, pavillas, dátiles que se utilizarán en un proyecto que se está encaminando para Mórrope; asimismo; cuentan con especies recolectadas que se encuentra en viabilización y otras especies por cultivar cuyo propósito es mitigar problemas de cambio climático. En el Laboratorio indicó actualmente cultivan orquídeas, piña, arando algodón nativo, matico, pero no todas pasarán al vivero pues la capacidad no lo permite; en el vivero producen planta directamente de semillas o sea de producción in vitro al vivero, pitajaya; ya que cuentan con metodología e insumos necesarios para esta producción, pues el laboratorio ya está en condiciones de producir este tipo de planta en el vivero; existen actualmente 5,000 plantas algunas muy pequeñas, las cuales una vez que alcancen el tamaño adecuado serán liberadas.

UNPRG SERÁ SEDE DEL CONAEE A REALIZARSE EL PRÓXIMO AÑO OTORGAN RECONOCIMIENTO A EGRESADAS DE ENFERMERÍA POR PRIMEROS PUESTOS OBTENIDOS EN SERUMS 2017-II A NIVEL NACIONAL

También se distinguió a estudiantes por obtener primeros puestos En Congreso Nacional de Enfermería realizado en Arequipa

Dieciséis egresadas de la facultad de enfermería que alcanzaron vacante en la convocatoria para SERUMS 2017-II organizado por el Ministerio de Salud-MINSA a nivel nacional, fueron reconocidas institucionalmente, por el logro obtenido, lo cual contribuye a realzar la imagen de nuestra universidad resaltando el esfuerzo, dedicación puesto de manifiesto por parte de las profesionales que egresan de nuestra institución, las mismas que han sido formadas con los estándares de calidad que actualmente exige la Nueva Ley Universitaria. Es por ello que nuestras autoridades universitarias encabezadas por el Dr. Jorge Oliva Rector de la UNPRG; realizaron una ceremonia académica de reconocimiento en las instalaciones del auditorio de la Escuela de Postgrado, la cual estuvo presidida por el Dr. Bernardo Nieto Castellanos

Vicerrector Académico, la Dra. Rosario Verástegui Decana de la Facultad de Enfermería, el M.Sc. Alfonso Tesén Arroyo Decano de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas, la Dra. Tomasa Vallejos Sosa Directora de la Escuela de Enfermería, acompañadas por estudiantes, docentes y personal administrativo de la facultad. Mediante Resolución Rectoral N° 1154-2017-R, las profesionales fueron reconocidas por haber conseguido alcanzar una vacante en la citada convocatoria, ellas son:

Ruth Macahuachi; Sandra Sono; Yeraldine Mestanza, Beatriz Medina, Katy García, Mariela Cienfuegos, Talita Dávila, Carola Chiroque, Ana Mayanga, Fiorella Hernández, Elizabeth Limo, Liz Castillo, Brigitte Cavero, Paula Gonzáles, Geovana Madeleyne Heredia Guzmán.

Asimismo; destacar que Ruth Yahaira Macahuachi Escobedo obtuvo el Primer Puesto en la convocatoria SERUMS 2017-I; conjuntamente con Sandra Sono Calle y Yeraldin Mestanza Gómez respectivamente. Por otro lado; se reconoció a las estudiantes que asistieron al XV CONAEE realizado en Arequipa, por la obtención de premios que prestigian y dejan en alto el nombre de nuestra universidad fuera de nuestra ciudad, dentro de los premios a las que se hicieron merecedoras las estudiantes tenemos:

Katherine Elizabeth Camasca Requejo; obtuvo galardón en el concurso de Proceso de Cuidado de la Enfermera; asimismo; el Proyecto denominado: “La Enfermera y el Liderazgo desde la Formación y su Contribución al cambio paradigmático”, a cargo de la estudiante Tania Sara Benavidez Barboza, nos hizo merecedores a la Sede del XVI CONAEE a realizarse el próximo año en nuestra universidad. Nuestras alumnas también obtuvieron premios por su participación en disciplinas deportivas de vóley, fútbol y mejor barra donde nuestras deportistas Guisela Alcántara, Irma Díaz Leydi Díaz, Milagros Echevarría, Rosa Millones, Lizbeth Poma y Sayuri Ruíz, demostraron su destreza para las diferentes disciplinas deportivas en las que participaron. La Dra. Rosario Verástegui decana de la facultad manifestó sentirse complacida por haber sido partícipe de tantos logros obtenidos por su facultad, siendo este un escalón más de reconocimiento y satisfacción al trabajo tesonero de sus docentes quienes dan todo de sí para formar a las futuras profesionales producto de esta formación brindada son los resultados obtenidos los cuales llenan de orgullo, es por ello que les deseó lo mejor seguir escalando más porque pueden llegar hasta donde se lo propongan. Finalmente, el Dr. Bernardo Nieto resaltó los frutos que día a día consiguen nuestros estudiantes, nuestros egresados, los cuales indicó compromete más a las autoridades en su conjunto a seguir trabajando indismayablemente por la consecución de los objetivos trazados, lo que nos ha permitido que nuestra universidad ya se encuentra integrada en el Consejo Directivo del Consorcio Regional de Competitividad acotó.

Modifican Examen en la UNPRG

Acuerdo fue aprobado en Consejo Académico, y será elevado a Consejo Universitario para su ratificación

El Consejo Académico de la Universidad Nacional Pedro Ruiz Gallo, tomó la determinación de realizar variaciones a ciertos puntos en el proceso de examen a la UNPRG, iniciándose las mismas con las pruebas que rindieron esta mañana los estudiantes del Centro Pre Universitario “Juan Francisco Aguinaga Castro”, en las instalaciones del campus universitario. Entre los cambios se encuentran que a partir de la fecha se efectuarán sólo 2 exámenes al Centro Pre Universitario siendo antes 3, otra de las modificaciones es que cada estudiante supere el puntaje mínimo por especialidad, asegurando de este modo la permanencia en la carrera profesional a la que se inscribió; disminuyéndose así las preguntas de Razonamiento Verbal y Matemático, para dar paso a las de conocimiento por especialidad, cabe destacar que se plantearon en este examen 90 preguntas, en relación al anterior examen donde el estudiante tenía que resolver 120 preguntas, siendo la misma una prueba unificada de acuerdo al grupo al cual postulan, existiendo así 2 tipos de temas por grupo, siendo en total 4 grupos. Según lo indicado por el Dr. Bernardo Nieto Vicerrector Académico de la UNPRG, responsable de los procesos de admisión en sus diferentes modalidades; las modificaciones efectuadas obedecieron a realizar una mejor selección de los estudiantes que ingresan a estudiar a nuestra institución, también precisó que el examen se desarrolló sin ningún contratiempo, iniciándose a la hora establecida 8:00 de la mañana, y culminará a las 11:00 del día. Los estudiantes del Centro Pre fueron ingresando en forma ordenada portando su carné

de estudiante, lápiz, borrador, y tarjador accesorios que utilizarán durante el desarrollo del examen, procediendo a ubicar el aula correspondiente donde le tocaba rendir su examen, distribuidos en un total de 35 aulas; el puntaje que obtengan los estudiantes serán publicados en los paneles ubicados al interior de la ciudad, en la página web de universidad www.unprg.edu.pe; y en las instalaciones del Centro Pre Universitario.

IMPLEMENTACIÓN Y REMODELACIÓN DE LABORATORIOS PARA EL SERVICIO DE LOS ESTUDIANTES ANUNCIAN DECANOS EN IZAMIENTO POR CEREMONIA DE ANIVERSARIO

Ingeniería Mecánica Eléctrica y Agronomía celebran Aniversarios de creación

Diversos anuncios relacionados con la implementación de sus laboratorios, con la finalidad de brindar una enseñanza acorde con las exigencias del mundo laboral, coincidieron en aseverar los decanos de las facultades de Agronomía e Ingeniería Mecánica Eléctrica, durante la ceremonia de izamiento del Pabellón Nacional, bandera de la UNPRG, y de las facultades respectivamente. Ceremonia a la cual asistieron el Dr. Bernardo Nieto Vicerrector Académico en representación del Dr. Jorge Oliva Rector; el Dr. Ernesto Hashimoto Vicerrector de Investigación, el Dr. Carlos Burgos Decano del Colegio de Ingenieros del Perú- Consejo Departamental de Lambayeque, la Dra. Rosario Verástegui decana de la facultad de enfermería, el Dr. Lino Huertas decano de la facultad de ciencias económicas administrativas y contables, el Ing. MSc. Carlos Pomares Neira decano de la facultad de ingeniería zootecnia, personal docente, administrativo de ambas facultades además del MR. Y Miss cachimbo de agronomía. El Dr. Wilfredo Nieto Delgado decano (e) de la facultad de agronomía, agradeció a las autoridades por el apoyo brindado, manifestando que actualmente se encuentran en la parte final para poner en práctica el funcionamiento, después de varios años de los módulos de riego por aspersión y goteo, los cuales se encontraban inhabilitados; así como diversas reformas en el campo académico. Por otro lado, el M.Sc. Ing. Juan Tumialán Hinostroza decano de la facultad de ingeniería mecánica y eléctrica, precisó que se ha realizado la implementación total y la puesta al servicio de los estudiantes de los laboratorios de mecatrónica, robótica, electrónica industrial, hidráulica, neumática, indicó además que, en el transcurso de esta semana, estarán también aptos, los módulos de capacitación de diseño mecánico, conformación de los materiales, meteorología máquina de herramientas corte y sondeo. El Dr. Bernardo Nieto Vicerrector Académico, representante del rector manifestó su saludo en nombre de las autoridades, a todos los presentes en este acto cívico, destacando los cambios que se están dando en la universidad, ubicando al estudiante en un papel fundamental dentro de la reforma universitaria; dando total apoyo e impulso se ha logrado que estudiantes de diversas facultades representen a la universidad dentro y fuera de nuestro país participando en concursos de investigación y académicos financiado por la universidad, prueba de ello es el estudiante de ingeniería química que viajó a la Nasa- EEUU financiado por la universidad, al ganar una pasantía 2 alumnos de física que participarán en un concurso de mecatrónica en su segunda etapa en Rumania igualmente con recursos directamente recaudados, todo ello producto del apoyo en forma conjunta autoridades estudiantes con la única finalidad de dejar en alto el nombre de nuestra universidad y de las diferentes facultades de nuestra universidad.

UNPRG RINDE HOMENAJE AL SEÑOR DE LOS MILAGROS EN SU PRIMER RECORRIDO PROCESIONAL

La Oficina General de Admisión de la UNPRG, realizó una ceremonia en homenaje a la sagrada imagen y exteriorizaron su fe al cristo moreno, la efigie que realiza un recorrido procesional por las principales arterias de Lambayeque, fue recibida con unas palabras de bienvenida y saludo a cargo del Dr. José Ponce Ayala Jefe de la Oficina General de Admisión acompañaron en este acto el vicerrector académico Dr. Bernardo Nieto en representación del Dr. Jorge Oliva Núñez Rector de la UNPRG; quien brindó un saludo de paz y buenos deseos a toda la comunidad ruizgalina, exhortándolos a que este mes sea un tiempo de conversión, de reconciliación, además participaron el M.Sc. Hebert Pomares Neira, decano de la Facultad de Ingeniería Zootecnia, el M.Sc. Alfonso Tesén Arroyo decano de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas, el Dr. Walter Morales Uchofen decano de la Facultad de Ingeniería Civil de Sistemas y de Arquitectura; quiénes finalmente con apoyo de sus funcionarios entregaron

ofrendas florales las cuales fueron colocadas en el anda del Señor. Asimismo; personal que labora en la dependencia de admisión, mostró su agradecimiento e hicieron plegarias al cristo moreno. Este homenaje fue acompañado a los acordes de la Tuna Universitaria.

De otro lado la Facultad de Ingeniería Mecánica Eléctrica, también rindió un sentido homenaje a la imagen del Cristo Moreno patrono de la facultad, quién recorrió las instalaciones del campus universitario, donde fue homenajeado por el Dr. Jorge Oliva Núñez Rector de la UNPRG, recibiendo la bendición del señor de Pachacamia.

UNPRG DESARROLLÓ CURSO TALLER SOBRE PLANEAMIENTO PROSPECTIVO VIGILANCIA TECNOLÓGICA

Con la finalidad de lograr aplicar herramientas de planificación, prospectiva, vigilancia tecnológica e inteligencia competitiva en la universidad, que permitan afianzar la toma de decisiones, de los entes estratégicos a todo nivel se desarrolla en las instalaciones del laboratorio de informática de la facultad de Ciencias Económicas Administrativas y Contables el Curso denominado “Planeamiento Prospectivo Vigilancia Tecnológica e Inteligencia Institucional Competitiva”, en él participan autoridades universitarias, docentes, funcionarios, personal administrativo, estudiantes, y profesionales interesados en la planificación, prospectiva e inteligencia estratégica. El curso está a cargo del renombrado docente universitario Dr. Walter Torres Bustamante, conferencista internacional quién desarrolló este y otros temas vinculados tanto en nuestro país como en el extranjero, y es organizado por la Oficina de Formación Continua a cargo del Vicerrectorado Académico a cargo del Dr. Bernardo Nieto Castellanos, el propósito de este curso es que sirva de base para la implementación del Plan Estratégico Institucional utilizando el método de Grumbach software especializado que permite desarrollar Planeamiento Estratégico con Visión de Futuro basado en Escenarios Prospectivos, y empleando Simulación Monte Carlo; Análisis de Alianzas Estratégicas, tomando en cuenta principios de Teoría de Juegos que permiten la Gestión Estratégica, en base al análisis de nuevos hechos obtenidos por la Inteligencia Competitiva. El software PUMA 4.0 y LINCE 1.0 sistematizan el Método Grumbach. El primero se refiere al planeamiento estratégico empleando escenarios prospectivos, y el segundo se refiere a la simulación de escenarios. Este método al aplicarlo permitirá inicialmente identificar el sistema, realizar un diagnóstico del mismo, del ambiente, y tener una visión a futuro, para finalmente culminar en la presentación del Proyecto de la Unidad de Inteligencia Institucional Estratégica de la UNPRG.

ESCUELA DE ECONOMÍA CONFORMA COMITÉ DE CALIDAD EN POST DE LA ACREDITACIÓN

Con el propósito de continuar la realización del trabajo iniciados con miras a lograr la acreditación de la Escuela Profesional de Economía de la Facultad de Ciencias Económicas Administrativas y Contables, se realizó la reestructuración del Comité de Calidad de la citada carrera, la cual se llevó a cabo en las instalaciones del decanato de la facultad y contó con la presencia del Dr. Bernardo Nieto Castellanos-Vicerrector Académico, la Dra. Rosa María Vásquez Pérez- Directora de la Oficina General de Calidad Educativa y Acreditación Universitaria, el M.Sc. José Huertas Maco-Decano de la FACEAC. El Comité de calidad quedó conformado de la sgte manera:

M.A. Elizabeth Acevedo Sánchez Directora; Econ. Juan Castro Econ. Teodoro Martínez Inoñán; Ricardo Montalván-Administrativo; Patricia Campos Sánchez; Deiby Delgado Guevara; Alumnos Miembros. Las acciones resultantes de este proceso deberán ser retroalimentadas constantemente pues el trabajo a desarrollar es permanente con procesos de evaluación continua de tal manera que se elaboran planes de mejora durante todo el año, teniendo la posibilidad de incrementar grupos de trabajo que se sumen a esta labor.

FACFYM CELEBRA BODAS DE PLATA INSTITUCIONALES

En el marco del Aniversario de Creación Institucional, Bodas de Plata de la Escuela Profesional de Computación e Informática de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemática de la UNPRG, se desarrollaron diversas actividades académicas, culturales y sociales. Las cuales concluyeron con la Ceremonia Central realizada en la fecha, en el Auditorio Central “Juan Francisco Aguinaga Castro”, con presencia del Dr. Bernardo Nieto Castellanos Vicerrector Académico, en

representación del Dr. Jorge Aurelio Oliva Núñez Rector UNPRG; el M.Sc. Alfonso Tesén Arroyo Decano de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas, docentes, estudiantes, egresados. El programa, incluyó la elección de la Srta. EPICI, que se desarrolló ante la algarabía de los presentes quienes vitoreaban el nombre de la candidata de su preferencia. El Dr. Bernardo Nieto Castellanos, Vicerrector Académico precisó su alegría por el crecimiento de esta escuela, esperando que con el devenir de los años siga en auge para beneplácito de la sociedad, pues los profesionales que egresan de sus aulas son formados con el más alto nivel académico, y actualmente se encuentran bien posesionados dentro del mercado laboral.

UNPRG, participa en actividades de prevención contra el cáncer

La UNPRG; a través del Vicerrectorado Académico- Oficina General de Bienestar Universitario; con el objetivo de sensibilizar a la población sobre la enfermedad del cáncer y promover los factores de riesgo y autocuidado ante esta enfermedad, y con ocasión de conmemorarse la Semana Perú contra el Cáncer, se unió a las diferentes actividades preventivas promocionales realizadas por la Red Salud Lambayeque, Hospital Docente Belén, Asociación de Mujeres Solidarias, en la Plaza de Armas de la ciudad de Lambayeque.

ESTUDIANTE RUIZGALINO CLASIFICÓ A LA ETAPA FINAL DEL CONCURSO Y SE PREPARA PARA EL CHEME-CAR COMPETITION 2017 A REALIZARSE EN ESPAÑA, PARTICIPARÁN JUNTO A ÉL JÓVENES PROFESIONALES EN INGENIERÍA

El ChemE-Car Competition es una competencia anual para estudiantes y jóvenes profesionales de ingeniería de procesos de todo el mundo, a realizarse en Barcelona España; los universitarios de la UNPRG presentarán prototipos de automóviles, que se mueven con energía química; estos diseños, deben ser seguros además creativos e innovadores; además de cumplir con las especificaciones de arranque y frenado en determinadas distancias según las reglas establecidas por el American Institute of Chemical Engineers – AIChE.

Es por ello que al haber clasificado a la etapa final del concurso, sólo 10 proyectos de participantes a nivel mundial serán expuestos públicamente; del 3 al 7 de octubre próximo, donde nuestro representante ruizgalino Nolver William Huamán Minga, junto a otro grupo de jóvenes profesionales, fue seleccionado para participar como finalista en este evento siendo el reto diseñar un carro que sea propulsado con energía química y una serie de parámetros que hacen de la competencia un gran desafío para los participantes. Este el primer equipo peruano que participa en esta competencia, y el único latinoamericano que está en la etapa final del concurso. Fueron varios los estudios, cálculos y experimentos realizados para poder desarrollar un prototipo funcional que pudiera pasar a la etapa final, el automóvil está diseñado con ácido clorhídrico y aluminio exotérmica, agua y acetato de sodio lo que produce reacción endotérmica. Para las autoridades universitarias este proyecto es satisfactorio pues representa muy bien el quehacer universitario haciendo investigación y poner esta aplicación en práctica ejemplo extraordinario de lo que se puede realizar con los estudiantes quienes muestran un liderazgo por su esfuerzo y dedicación puesto de manifiesto en este proyecto, teniendo la oportunidad de mostrar lo aprendido a nivel internacional traspasando fronteras lo cual los compromete a seguir trabajando para ser cada día más competitivos. Cabe destacar que esta competencia tiene como principal objetivo que los estudiantes de ingeniería química de todo el mundo puedan interactuar poniendo a prueba su conocimiento al diseñar un prototipo de vehículo de pequeña escala, que se mueva y se detenga por medio de reacciones químicas controladas, cargando un peso específico y teniendo todas las condiciones de seguridad necesarias.

NOVIEMBRE

Solo expusieron la Pontificia Universidad Católica del Perú y Pedro Ruíz Gallo... UNPRG PARTICIPA EN II ENCUENTRO DE VICERRECTORES DE INVESTIGACIÓN DE LA RED PERUANA DE UNIVERSIDADES-RPU

El pasado 03 de noviembre, la Universidad Nacional “Hermilio Valdizán”-UNHEVAL de Huánuco fue sede de la **II Reunión de Vicerrectores de Investigación de la Red Peruana de Universidades RPU**. Así, las universidades participantes fueron recibidas por el Dr. Reynaldo

Ostos Miraval, rector y el Dr. Javier López Morales, vicerrector de Investigación de la UNHEVAL; quienes hicieron gala de ser buenos anfitriones; ofreciendo presentaciones culturales y el confort necesario a los asistentes. Este cónclave de profesionales -que reunió a los vicerrectores de Investigación y colaboradores, de la universidad miembro de la RPU-, se realizó para consolidar a la investigación como tema fundamental en la formación de la universidad peruana y su contribución en la solución de problemas socioeconómicos. Además, permitió analizar las propuestas para fortalecer la investigación en el país y sobre todo proponer acciones inmediatas a favor de la investigación universitaria. Al respecto, nuestro vicerrector de Investigación, Dr. Ernesto Hashimoto Moncayo, expuso el Diplomado de Expertos en Investigación; y la PUCP presentó el software adecuados para el trabajo universitario en las áreas de Estadística, Administración de Referencias y Anti plagio. Al finalizar recibió una medalla y diploma de reconocimiento institucional “por su participación y aporte en la II Reunión de Vicerrectores de Investigación -Investigación RPU. Finalmente, cabe destacar que participaron además de los vicerrectores, sus coordinadores de repositorios para presentar la situación de cada universidad de acuerdo a las disposiciones del RENATI, para después –de acuerdo a sus propias experiencias- identificar sus principales obstáculos y posteriores conclusiones a ser expuestas en un plenario final que será reflejado en el acta de Acuerdos de la II Reunión de Vicerrectores de Investigación- Investigación de la Red Peruana de Universidades RPU.

UNPRG INAUGURÓ CONGRESO LATINOAMERICANO DE ESTUDIANTES DE INGENIERÍA AGRÍCOLA

Continúan Ponencias y Conferencias magistrales en campus UNPRG

Con gran expectativa y con la participación de seis delegaciones latinoamericanas y del caribe, se inauguró el VIII Congreso Latinoamericano y del Caribe-CLEIA y el CONEIA 2017 siendo la Facultad de Ingeniería Agrícola de la UNPRG la anfitriona de este evento que congrega a participantes de los países de México, Costa Rica Colombia, Chile, Brasil y Perú. La inauguración en la cual estuvieron presentes las autoridades universitarias lideradas por el Dr. Bernardo Nieto Castellanos Vicerrector Académico, en representación del Dr. Jorge Oliva Rector, el Dr. Ernesto Hashimoto Vicerrector de Investigación, el ingeniero Víctor Gustavo Hernández Jiménez-Vicepresidente del Gobierno Regional Lambayeque; Dr. Aldo Zapata López Presidente de la Corte Superior de Justicia de Lambayeque; la Dra. Rosario Verástegui –Decana de la Facultad de Enfermería, el M.Sc. Alfonso Tesén Decano de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas; el M.Sc. Jorge Cumpa- asesor, así como autoridades de diversas universidades e instituciones de la región; se efectuó en el auditorio de la I.E. Santo Toribio de Mogrovejo.

El Dr. Bernardo Nieto Vicerrector Académico representante del Dr. Jorge Oliva Rector, expresó el saludo institucional a los asistentes; resaltando avances en el sector agrícola en nuestra región, desarrollo rural, nuestro país destacó es uno de los 20 países con disponibilidad de agua; asimismo existe preocupación en relación al cambio climático; lo cual afecta este sector. Destacó el esfuerzo desplegado por la UNPRG; para la realización de eventos académicos dejando el nombre de la universidad en alto tanto en el ámbito local, nacional e internacional, inaugurando con estas palabras el citado congreso.

Las conferencias y ponencias programadas a desarrollarse en los auditorios “Juan Francisco Aguinaga Castro”; y Auditorio de la Facultad de Ingeniería Civil de Sistemas y Arquitectura, continúan con los siguientes temas:

“Detección de acuíferos mediante tomografías eléctricas y captación de las aguas, subterráneas en Olmos- Edison Montalvo Hernández.

“Post Cosecha”- Dra. Patricia Pérez –Universidad de Colombia.

“Determinación de la huella hídrica azul en frijol”-José Luís Ríos México.

“Componentes de la estación de crecimiento, variación temporal para regiones climáticas en México –Jesús Ortegana-México.

“Referente a la Gestión de Recursos Hídricos-Ing. Arturo Solano-UNPRG

“Estado Situacional del Saneamiento Básico Rural en la Región Puno-Milagros Quispe Salazar

“Caracterización granulométrica del café tostado y molido con destino a ser encapsulado- Andrés Bahamon/ Nelson Gutiérrez-Colombia.

ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL PEDRO RUÍZ GALLO OTRA VEZ GANADORES EN CONCURSO CONECTAMEF

Esta mañana, en el marco del Foro Conecta «Impacto de la conectividad de la banda ancha en Lambayeque» que organiza la gerencia de Transportes en el auditorio del colegio de Ingenieros, fueron premiados los alumnos de la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo-UNPRG, que resultaron ganadores del concurso Ideas Innovadoras del foro conecta organizado por la Gerencia Regional de Transportes y Comunicaciones. Se destaca la presencia del Dr. Ernesto Hashimoto Moncayo, Vicerrector de Investigación UNPRG, en la mesa presidida por el Vicegobernador Regional, Ing. Gustavo Hernández Jiménez, quien inauguró el Foro.

El Foro: Impacto de la Conectividad de Banda Ancha en la Región Lambayeque, es un espacio de diálogo y articulación entre los diversos actores involucrados

DICIEMBRE

EN UNPRG INAUGURAN TALLER DE CAPACITACIÓN A CARGO SUPERINTENDENCIA NACIONAL DE EDUCACIÓN SUPERIOR UNIVERSITARIA - Sunedu

"Calidad en la prestación del Servicio Educativo Universitario"; es el taller que realiza SUNEDU en el auditorio de la Escuela Post Grado UNPRG, y que concluirá a las 2:00 de la tarde en su primera sesión, con participación de alumnos y docentes de la universidad; el mismo que fue inaugurado por el Dr. Jorge Oliva Núñez, rector de la universidad. Los integrantes de SUNEDU encargados del desarrollo de este taller está presidido por la Dra. Carmen Ivet Agreda Rodríguez, analista legal de la Dirección de Supervisión y el Dr. Orlando Garamendi Chu Chon, especialista legal. El acto inaugural estuvo a cargo del Dr. Jorge Oliva Núñez Rector quien saludó la presencia de los especialistas de SUNEDU, quienes realizarán 2 sesiones de trabajo en nuestra universidad, con el propósito de dar a conocer la calidad en la educación universitaria a los miembros de nuestra institución, la cual debe estar informada de los pasos que se siguen en este proceso más aún porque la institución, ya se ha presentado al proceso de licenciamiento, estando a la espera de las observaciones que se realicen para que sean absueltas por los entes respectivos. Una vez concluido el acto inaugural, la Dra. Carmen Agreda Rodríguez Analista Legal procedió al inicio de la sesión, explicando las condiciones básicas de calidad que deben cumplirse, las cuáles son estándares mínimos aplicados a las universidades nacionales, particulares y extranjeras, siempre bajo las normas que exige el ente supervisor; asimismo, brindó una explicación del porqué fue creada la SUNEDU, previa a la aprobación de la Nueva Ley Universitaria.

ALUMNOS DEL CPU "JUAN FRANCISCO AGUINAGA RINDIERON ÚLTIMA EVALUACIÓN PARA ACCEDER A UNA VACANTE POR INGRESO DIRECTO

1070 estudiantes del Centro Pre "Juan Francisco Aguinaga Castro", rindieron examen en horas de la mañana, para acceder a una de las 113 vacantes que ofrece la UNPRG, a través de esta modalidad, correspondientes al ciclo académico 2017-III, registrándose 79 alumnos ausentes. El examen se desarrolló con toda normalidad en las instalaciones del campus universitario, según lo manifestado por el Dr. Bernardo Nieto Castellanos, Vicerrector Académico de la UNPRG, -responsable de los procesos de admisión en sus diferentes modalidades. Los estudiantes fueron distribuidos en un total de 35 aulas debidamente acondicionadas para tal fin.

Cabe recordar, que en este ciclo se iniciaron los cambios relacionados con la aplicación de sólo 2 exámenes al Centro Pre Universitario -siendo antes 3. Todo ello con la finalidad de seleccionar minuciosamente a los estudiantes que ingresan a la UNPRG. También se estableció que cada estudiante supere el puntaje mínimo por especialidad, asegurando de este modo la permanencia en la carrera profesional a la que se inscribió; disminuyéndose así las preguntas de Razonamiento Verbal y Matemático, para dar paso a las de conocimiento por especialidad. Otro cambio en este examen es la reducción de 120 a 90 preguntas clasificadas. Con el toque de la sirena se dio inicio al examen programado para las 8:00 de la mañana, el mismo que tuvo una duración de tres horas. Al final del mismo se precisó que la evaluación se desarrolló sin contratiempos. Las autoridades universitarias lideradas por el Dr. Jorge Aurelio Oliva Núñez,

rector de la UNPRG, según lo precisado por el Dr. Bernardo Nieto Castellanos, responsable del proceso se encuentran abocados a través del Centro Pre Universitario en preparar a los estudiantes para enfrentar el desarrollo metodológico y didáctico que debe seguir el estudiante universitario, que lo conducirá al finalizar su carrera universitaria en un profesional de éxito para afrontar los retos laborales que exige nuestra sociedad.

Los resultados serán publicados a través de la página web www.unprg.edu.pe, en los paneles de la universidad, y en el local del Centro Pre Universitario.

FACULTAD DE MEDICINA DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL PEDRO RUIZ GALLO LÍDER EN EXAMEN ENAM

Tras haber rendido el Examen Nacional de Medicina-ENAM, la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo va consolidando su liderazgo entre las Facultades de Medicina en el Perú al ocupar el 5to. Lugar en el cómputo general, dio a conocer el Dr. Alejandro Cabrera Gastelo, decano de Medicina.

Noticia de éxito que comparte la alta dirección, presidida por el Dr. Jorge Oliva Núñez, rector; quién felicitó a los concursantes que dejan muy alto el nombre de su alma máter.

Ese examen es promovido por la Asociación Peruana de Facultades de Medicina- ASPEFAM, con estudiantes universitarios del último año de formación (internado) y es integrada por 45 universidades públicas y privadas.

Finalmente, el ENAM es una prueba de tipo objetivo, estructurado con preguntas de selección múltiple diseñado para medir los conocimientos y razonamiento fundamentales del médico general. El 70% de preguntas son de casos clínicos. Las preguntas evalúan las áreas clínicas (medicina, cirugía, pediatría, ginecoobstetricia), salud pública y ciencias básicas.

SEMANA DE INTEGRACIÓN-FICSA-INTERSYS 2017 REALIZA ESCUELA PROFESIONAL DE INGENIERÍA DE SISTEMAS

Con ocasión de conmemorar 25 años de la carrera profesional de Ingeniería de Sistemas, alumnos del 8º y 9º ciclo, se unen para participar de las diferentes actividades académicas, culturales, deportivas y sociales programados durante esta semana denominada INTERSYS 2017. Dentro de las actividades académicas que se encuentran desarrollando están el ciclo de conferencias con temas como, “Comunicaciones Seguras” - Ing. José Farro; “Tendencias Cloud”- Ing. Franklin Terán Santa Cruz; “Recursos Electrónicos para la investigación” – Ing. Raúl Manco Bastante; “Comercio Electrónico”- Ing. Jaime Montenegro; “Gestión de Hipermercados” –Leidy Giovana Agurto Rivera; todos ellos reconocidos profesionales egresados de la escuela profesional de ingeniería de sistemas de la UNPRG; así lo dio a conocer el M.Sc. Ernesto Celi Arévalo Director de la Escuela Profesional de Ingeniería de Sistemas, quién además resaltó que este evento ha sido organizado por los estudiantes de la escuela, en su totalidad, como cada año desde que se inició en el año 2001.

Asimismo; se efectuó el sorteo de un Access Point resultando ganador el estudiante Yordín Delgado Barboza.

Estudiantes, Docentes y trabajadores participaron en I Campaña de Salud Integral 2017

Con la finalidad de poner a su disposición diversos servicios que permitan mejorar la calidad de vida de los estudiantes, docentes y trabajadores, la Oficina General de Bienestar Universitario, en coordinación con el la Oficina General de Responsabilidad Social Universitaria, el Centro de Emergencia Mujer, el Colectivo Universitario, la Gerencia de Salud, el Club de Leonas Distrito H1; organizó la Primera Campaña de Salud Integral 2017, la cual tuvo lugar en las instalaciones de la explanada de la UNPRG.

La campaña de salud, congregó a los miembros de la comunidad universitaria docentes, estudiantes y personal administrativo, quienes recibieron atención personalizada en las especialidades de medicina interna, nutrición, obstetricia, traumatología, psicología, entre otras. Se realizó además despistaje de hipertensión, Papanicolaou, se atendió en las áreas de planificación familiar, asimismo se brindó información para una correcta nutrición, charlas de orientación sexual, y servicio de psicología. Con esta campaña, la UNPRG demuestra una vez más su compromiso con la salud de su comunidad estudiantil y de su personal, cumpliendo de

esta manera con el Plan Anual 2017 (Ley Universitaria N° 30220 y la Ley de Seguridad y Salud en el Trabajo.

FUNCIONARÁ CENTRO PRE UNIVERSITARIO UNPRG EN CUTERVO

Esta tarde se consolidaron las coordinaciones que llegaron a feliz término.

El saludo del Dr. Bernardo Nieto Castellanos, vicerrector Académico: Me place comunicarles que hace minutos en el local del Municipio de Cutervo quedó confirmado y decidido el funcionamiento de la Pre en la filial cutervina...un largo trabajo que compromete mi agradecimiento a José Reupo...Carlos Abramonte...Pepe Ponce...José Neciosup y Hugo Chiclayo....seguimos trabajando...finalmente decirle a Koky Guerrero....cutervino y amigo que hoy cumple 2 años de su partida...compadre nuestro mejor homenaje a ti es trabajar...queda entonces claro que en la gestión de Jorge Oliva...la Pre se convirtió en oportunidad para el estudiante cutervino.

FACULTAD DE MEDICINA DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL PEDRO RUIZ GALLO LÍDER EN EXAMEN ENAM

Tras haber rendido el Examen Nacional de Medicina-ENAM, la Universidad Nacional Pedro Ruíz Gallo va consolidando su liderazgo entre las Facultades de Medicina en el Perú al ocupar el 5to. Lugar en el cómputo general, dio a conocer el Dr. Alejandro Cabrera Gastelo, decano de Medicina.

Noticia de éxito que comparte la alta dirección, presidida por el Dr. Jorge Oliva Núñez, rector; quién felicitó a los concursantes que dejan muy alto el nombre de su alma máter.

Ese examen es promovido por la Asociación Peruana de Facultades de Medicina- ASPEFAM, con estudiantes universitarios del último año de formación (internado) y es integrada por 45 universidades públicas y privadas.

Finalmente, el ENAM es una prueba de tipo objetivo, estructurado con preguntas de selección múltiple diseñado para medir los conocimientos y razonamiento fundamentales del médico general. El 70% de preguntas son de casos clínicos. Las preguntas evalúan las áreas clínicas (medicina, cirugía, pediatría, ginecoobstetricia), salud pública y ciencias básicas.

EXITOSA I JORNADA DE INTEGRACIÓN EN GESTION AMBIENTAL Y RESPONSABILIDAD SOCIAL UNIVERSITARIA DE LA UNPRG

Con éxito culmina la CAMPAÑA: "PROMOVIENDO CAMPUS ECOLÓGICO EN LA UNPRG", ejecutada por la Alta Dirección UNPRG y la Municipalidad Provincial de Lambayeque.

Por la UNPRG trabajaron en coordinación las Oficina Generales de Asuntos Ambientales y Cambio Climático; de Responsabilidad Social Universitaria; de Imagen Institucional y Relaciones Públicas; y, de Bienestar Universitario, en el marco de la celebración del "DÍA DEL VOLUNTARIADO AMBIENTAL.